
CONCURSO DO TRIBUNAL DE CQNTAS - O
Inspetor Regional do Tribunal de Contas da União
em Santa Catarina, informa que as provas do
concurso para técnico de controle externo, serão
realizadas em Brasflia, nos pr6ximos dias 28 _

Conhecimentos Especiais e Específicos _ e 29 _

Conhecimentos Gerais. Terão lugar no Instituto
Central de Ciências, da Fundação Universidade de
Brasflia, ambas com início âs 13 horas. Para
'ing,resso na sala de prova, serâ exigido, do candida
to, o respectivo cartão de identificação.
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"O governo não pode abdicar da Iegislação revolucíonâria.indíspensâvel
â

segurança nCacional'" declarou, ontem o

Ministro' da 'Justiç a, Armando Falcão, em reunião com a bancada da.Aliança, "Mas a distensão existe" afirmou. (Pg, 5)"
- ,.}
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o TEMPO _ Pressão Atmosférica média: 1008.8
, milibares. Temperatura média 'do dia: 22.0 graus
centígrados, com um mâxímono ponto de maior
insolação de 28.5 graus e um mfnímo, 1 noite, de
16.7 graus. (No Planalto a média secl de 08.9
graus). Estado médio do Céu: Cumulus, Stratus,
Cirros, .de meio claro a encoberto. Nevoeiros
noturnos nas margens de rios" litoral, e serras.
Estado médio do Tempo: Com. chuvas rãpidas e

'

"
. passageira

t

no Litoral, principalente nos vales e

i 'bacias de rios, passando a completamente bom.
, previsão:A. Seixas Netto.

que com as

leis

As: Forças Armadas precisaram intervir para libertar os religiosos cercados pelos manifestantes no ediffcio do patriarcado,
.' ,

Cooperativa Regional Alta, em' Chapec6: � espera de urna melhor oferta dos pafses importadores, para colocar uma cota de 23 mil to

I N F O R M A c Ã O'
HEAT BaNO SEAMING

O GRUPO PEDROSO
adquiriu,

com exclusividade para o

Paraná e S.Catarina,
o mais novo

e revolucionário sistema de
junção térmica de

tapetes, carpetes e'

e forracões.
O HEAT BaNO SEAMING

ROBERTS
dá uniformidade total á

forração, ,

sem rugas nem vínculos.
Acabamento
quase invisível.

Redução no tempo de

colocação,
por equipes.técnicas

especial izadas.
Aplicação com fita térmica

,

de fiberglass.
Elimina a s�perada

operação, de colaqern ou

costura da forração.
Leva a garantia de

,

qualidade e
. perfeição Pedro�o.

-Na Seccão de Amostras das

, Lojas Pedroso, ",':'

VOcê pode ver e sentir as

vantagens do novo
.

sistema ROBE RIS de

iunção térmica de carpetes
e forracões.

PEDROSO*MÓVEIS
E TAPETES

Dr. Murici:231�e 339 - Curitibi'l

Fon. 22·4787' .: 23·9822
es; -

23.6854 _ 22.2075
R ua Santos Saraiva. 49
Estreito _ Florianópolis

NOVOS TELEFONES

44-2517 -- 44-1389

I ,

Oeste estoca 550 mil tEsquerdas portuguesas'
mantêm religiosos sob

custódia durante 17· horas
1 '

I'
'.

I

de soja, na esperança de'
melhor cotação, no mercado.

Só vaiàs

'para o jogo
. \

Págil," 9.

Maioria

.simples pode
cassar \Vilson

Campos
Pági,," :;.'

ruim de

Figueirense e

Chapecoense

A falta de motivação ajudou
.

muito para que
Figueirense e Chspecoense

r1Zes�m ontem
, ,A noite, n�Orlau,4�$��lli;,

.

mna das piores
partidas do campeonato.
Com a vitória. de Qntem e
o ponto ganho n,oTJD,

o Figueirense chegou em 10.
nestes dois turnos (Pg.8)

I" ,'.
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O jogo' foi sempre assim: .toda a Chapecoense no seu campo e o Figueirense em cima, tentando o gol
,

.

.
I

.Picheti quer
oeste ligado
ao litoral

.por ferrovia.

J

I�ÚflilUl .'J�

Ballesc jâ·.tem·seu capital
A diretoria do l3i,1nco Central aprovou ontem empréstimo de Cr$ 60 milhões ao governo dll Santa Catarina, para constituição do capital inicial do Banco de Desenvolvimento do Estado. (Pg. 6).
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Supletivos inscrevem 7. 282
,As 14 Coordenadorias Regionais de Educação inscreveram em todo o Estado 7.282 candidatos aos exames supletivos de 10. e 20. grau. As provas serão a 17,18,19 e 20 de julho. (Pg. 16).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PORTUGAL� Rumores sobre
, . . . ,

renuncias Inquietam'
a iunta ehileneOspadres

foram'
sitiados
pela

esquerda

Santiago do Chile - Em meio a rumores de que dois
ministros renunciaram, o general Augusto-Pinochet, chefe
da junta militar chilena, reiterou sua confiança em todo o

gabinete.
O ministro do Interior, general Cesar Benavides, apôs

encontro com Pinochet, declarou que ele "expressou sua

satisfação pela forma com que os ministros levam a cabo a

aplicação das medidas econômicas e de política social".
-Enquanro isso, versões -extra-oficiais diziam que os

ministros da Saúde, general Francisco Herrera, e da Coorde
nação Econômica, Raul Saez, abandonaram seus cargos. A
equipe econômica do governo, de fato, reuniu-se .anteontem
sem a presença de Saez, a 'portas fechadas, para estudar
novas medidas de emergência para conter a inflação,
segundo o "superministro" Jorge Cauas.

Os. mais altos dirigentes" dos ôrgãos econômicos e

financeiros estiveram reunidos por quase dez horas num

local mantido em segredo até a noite. ''Eu mesmo não sabia
onde iríamos nos reunir até algumas horas antes do

. encontro", revelou Cauas. -
.

- Estamos ajustando nosso plano de' recuperação econô
mica para avançar até nossa meta de reduzir a taxa de
inflação no segundo semestre - prosseguiu Cauas. No
entanto, apesar das drásticas medidas, o governo da junta
militar não consegue ao menos contornar a crise. O Chile,
nos últimos 12 meses, registrou uma inflação recorde de
427,4 por cento (isto segundo dados oficiais).

O governo, tentando ainda conter a inflação, a partir de
ontem praticamente congelou os 'fundos de poupança e

empréstimo, calculados em 250 milhões de d6lares, o que
lhe valeu severas críticas.

Lisboa - Os soldados portugueses retiraram
ontem mais de 120 sacerdotes, freiras e leigos da
sede do arcebispado da capital, sitiados durante
mais de 17 horas por manifestantes esquerdistas.

Várias. centenas de manifestantes, alguns arma

dos de barras de ferro e pedaços de madeira,
gritavam "fascistas; fascistas", enquanto os coman

dos do Exército ajudavam os assustados religiosos a

embarcar em cam inhões.
O cardeal Ribeiro e suas freiras e sacerdotes

ficaram presos na noite de anteontem, depois que
centenas de esquerdistas atacaram uma manifesta
ção de católicos que apoiava os esforços da Igreja
para conseguir a devolução da Rádio Renascença,
opada por funcionários comunistas.

Os católicos procuraram refúgio no ediHcio do
patriarcado e os manifestantes esquerdistas perma
neceram do lado de fora durante a noite. Algumas
janelas foram destru Idas e um carro foi incendiado.

Numerosos soldados fortemente armados cerca

ram o edifício pela manhã e alguns católicos saírem
sob sua proteção. Outros ficaram no interior e

pediram que trouxessem caminhões cobertos para
levá-los,

.

Quanto aos esquerdistas, retiraram-se depois do .

meio-dia, quando chegaram reforços miUtares em

caminhões. Os soldados avançaram ombro.a ombro

pelo meio dos manifestantes,
Por outro lado, o Conselho Supremo da Revolu·

ção distribuiu ontem nota oficial prometendo
defender "o caminho pluralista. já definido pela
revolução portuguesa". Afirmou que anuniará, em
breve, decisões "que levarão em conta os verdadei-

.

ros interesses do povo" e prometeu fazer "um
exame geral da situação da revolução".

A nota criticou "certas forças que tentam agitar
a opinião pública e pressionar o conselho por meio
de uma'campanha de 'rumores, 'distorcendo declara
ções de membros do conselhoe semeando o àfarma
e a preocupação no povo português".

Espanha proíbe
entrada do Conde
Borbon no país

Madri - O governo espanhol proibiu ontem oficialmente
o ingresso no país do Conde de Barcelona, Dom Juan de
Borbon y Battemberg, o pai do rei designado Juan Carlos e

um dos pretendentes ao trono espanhol. A medida foi to
mada pelo governo espanhol em razão das recentes declara
ções do Conde, que está exilado em Portugal, afirmando
que cabe a ele, e não a seu filho Juan Carlos, o direito
legítimo de suceder o velho Franco na chefia do Estado
espanhol.

A notfciá sobre a proibição foi diyulgada pela Agência
Europa Press e o governo espanhol não quis confirmar nem
desmentir a informação. Contudo, um porta-voz do governo
ao

. comentar as declarações do conde disse que foi "um
incidente minúsculo, que não afeta de forma alguma o futu
ro da Espanha".

Para os observadores políticos, a reivindicação de Dom
Juan não terá muitos efeitos políticos na Espanha. Sua prin
cipal consequência foi provocar a reação riegatívademuítos
monarquistas locais. O príncipe Juan Carlos tem importante
apoio de seu primo, o príncipe Alfonso de Borbon y
Dampierre, casado com uma neta de Franco. Numa recente
viagem, Alfonso declarou no Panamá que Juan Carlos "é a

única garantia de sobrevivência para a democracia", Alfonso
vem sendo citado: repetidamente como provãvel'substítuto
de Juan Carlos se ele m(!) puder ocupar-o trono. Dom Juan
é filho de Alfonso XIU" último rei da Espanha, que abdicou
em 1931. ,

Bunge e Borr:l pagoú
US$ 50 milhões
aos'Montoneros

Israel quer a anexação
do Golan e faixa 'de Gaza

Especial-.AP -

Como será Moçambique
após a independênciá

Argélia
. terá ,e�eições
.atêo fim

do' ano

Tel-A. viv -'- o Partido Trabalhista do pnímeíro-ministro israelense
Yitzhak Rabin anunciou ontem que seu plano para. a paz defmitiva
com o mundo árabe compreende a anexação das colinas de Golan e

-da faixa de Gaza.
O partido detém a maioria no governo de éoalizão, e seu,

secretário, Meier Zannin, revelou que seu partido inclusive j� traçou.
um mapa nesse sentido. Perguntou-se a um porta voz da chancelaria
se tal mapa representa a política oficial do governo. Ele respondeu
que o mapa não contradiz a polítíca externa do governo, mas

acrescentou que a política oficial não precisa, necessariamente,
cumprir ao pé da letra as linhas do mapa. Trata-se de "príncípíos", e
não de "traços específicos de um mapa •••

" .

O mapa do Partido Trabalhista ainda estabelece 6 rio Jordão
corno fronteira, para a segurança de Israel, deixa para negociações
futuras a soberania sobre a margem ocidental e aberta a negociações
a soberania de Shann El Sheik, no extremo-sul da península agfpcia
do Ainsi, bem como uma estreita faixa de terra ao longo da costa
ocidental do Golfo de Ácaba, ligando Israel ao estratégico' estreito
marítimo.

Todos os ministros do gabinete, inclusive o premier Rabin, são
obrigados a apoiar esse projeto, se a questão for votada no governo.
Isso significa que é praticamente certa a inclusão do mapa na

polftica oficial de Israel, porque os trabalhistas contam com nítida
,

maioria no gabinete.
No entanto, qualquer acordo negociado com base nesse mapa

ter! que ser aprovado pelo Parlamento, onde os trabalhistas nãó são
maioria. O goveno israelense tem sido acusado de não apresentar'um
programa definido visando um acordo de paz com os árabes. ,

. O fato de Zannin declarar que o Partido Trabalhistajâ tem um

"mapa claro e defmitivo" parece uma.tentativade contra-ataque, Os
pontos específicos mencionados por Zannin já haviam sido comen
tados publicamente há algum tempo. Mas foi a primeira vez que
foram reunidos num s6 objetivo e apresentados como um "mapa de

paz defintivo",

'. Buenos Aires - A empresa
Bunge e Bom diz que é iminente
a libertação de dois empresários
sequestrados pelos Montoneros:
ele cumpriu as exigências, distri
buindo a "diversos setores popu
lares de toda a Argentina merca
dorias no valor de um milhão e

200 mil dôlares",
A distribuição das mercado

rias - alimentos e roupas, prin
cipalmente - foi anteontem, e

as forças de segurança prende
ram umas 50 pessoas aparente
mente ligadas aos guerrilheiros.

,

Os esforços da Fundação
Bunge e Bom, representante da
gigantesca companhia interna
cional de cereais, foram pela.
libertação de Jorge e Juan Bom,
sequestrados no dia 19 de se

tembro passado pelos Montone
ros, que",exigiram, ao que pare
ce, 50 � :pões de dólares por
seu resgates

Um' p:·�rt&-voz da empresa
afirmou l�'Je foi cumprida no

exterior o requisito de pagar a

sorna de dinheiro pedida pelos
guerrilheiros. Os Montoneros
publicaram em quatro jornais
europeus que os irmãos Bom
tinham sido julgados e condena
dos a um ano de prisão por
"exploração de trabalhadores da
Bunge e Bom", e que a sentença
seria comutada para nove meses

se ::. companhia acedesse 1s exi
gências dos guerrilheiros: uma

�'fiança" pelos irmãos e "multa"
pelas "operações ilegais de câm
bio" realízadas pela empresa.

UMA ANÁLISE DA VIa
LeNCIA

Por outro lado, segundo diri
gentes' de nove partidos polftí
cos de centro-esquerd� o povo
argentino encara com 'indign&
ção" e "incerteza"' a onda de
violência no pafs, O terrorismo
político vitimou mais de 245
pessoas somente neste ano e o

número tende a multiplicar-se.
Numa declaração conjuta, os

Partidos Comunista, Intransigen
te, Peronista Autêntico, Revolu
cionário Cristão, Socialista Po
pular, Socialista dos Trabalhado
res, União Cívica Radical, União
do Povo Avante, frisam que o
terrorismo "age em absoluta im
punidade" e exigem o fim dessa
situação.

Os partidos apôíam decidida
mente qualquer .iniciativa·desti
nada 'a constituir uma comissão
parlamentar de inquérito sobre
crimes, atentados e intimidações
a pessoas ou entidades públicas
e privadas.

De acordo com fontes ofi
ciais, desde 25 de maio de 1973,
data em que o 'peronismo voltou
ao poder, ate o início desta
semana, houve 5.079 ações e

atentados te�rist� Os princi
pau ,protago_mstas sao a Aliança
A n tí-cornunísta Argentina �

AAA -, da ultra-dlreita, acusada
de parapolicial, o Exército Re
volucionário do Povo - ERP _

da esquerda radical; e os Monto
neros, da esquerda peronista, '

por Larry Hein:r.erling, d� AFt
,!i União Soviética, afirmando: liA Frelimo é um
partido moçambicano. Sua orientação e sua

personalidade são moçambicanas".
.

J! posstvel, porém, que a União Soviética
procure e consiga autorização para' usar os

portos de Moçambique com fins militares. O
territ6rio jlz é o palco de uma intensa luta entre
chineses e soviéticos em busca de uma maior
influência no novo governo. Essa luta se reflete
em tensões internas dentro da Frelimo; HIz
dirigentes d� organização mais identificados
com Moscou e outros mais ligados a Pequim;

Machel admira bastante o presidente da
Tanzãnia; Julius Nyerere, e provavelmente se

guirâ muitos de seus programas de "socialismo
africano", inclusive a criação de comunas agrt
'cotas; Os militantes da Frelimo estão realizando
programas de conscientização politica no terri
tõrio, 'que inclui medidas para levar parte da
população urbana 'a retomar para o campo.

"EXPURGAR OSRE.A.CIONÁRIOS"
Jornais murais de estilo chinês, muitas vezes

simples quadros negros, estão aparecendo nas

aldeias, relatando diariamente as atividades da
Frelimo; Nota-se, nos últimos meses, uma im
portância maior da parte da doutrina do partido
que exige a realização de campanhas nacionais
para "identificar e expurgar os elementos reo-
cionãrios",

.

Os "reacionãrios" são definidos como "os
'que

. têm compromissos com o capitalismo,
agentes da guerra psicolôgica que pregam o

racismo, o tribalismo e o regionalismo, agentes
do imperialismo envolvidos no câmbio negro e

no mercado negro, os que atacam nossa filoso
fia".

. A doutrina da Frelimo condena o individua
iismo e prega a m,elhora da comunicação cos
massas por intennédio da doutrinação dos
jornalistas. O: governo provis6rio jlz aprovou a

decretação de penas de até 'oito anos de prisão
para quem "sabotar o processo de,descoloniza
ção". Não hlz julgamento nem possibilidade de
recurso.

MoçambiQue serlz um estado unipartid6rio,
dirigido por uma comissão central, uma comis- '

são polftica e uma comissão militar. Provavel
mente, M-achel chefiar6 as três comissões. Ma
chel afinna que o controle da produçço.e da
distribuição pelo estado devé:prevalecér"seíbfe a

iniciativq privada, mas .at� agora não .houve
medidas econtJmicas apressadas.

Cerca de 90 por cento da população é
constitufda d-e analfabetos. Não h!z entre os

africanos 'pessoal suficiente para substituir os

brancos que estão deixando o pais em seus

empregos. Não hIJ estattsticas recentes, mas

sabe-se que a economm é prejudicada pela falta
de divisas, um enonne Ideficit comercial, amplo
desemprego e inflação. .

Dos 200 mil branco� que viviam no pais, 20
mO' j6 foram embora. �aiS de 80 por cento da
população vive, da OK{icultura. A: renda per'
capita é de apenas 200 cl6lares, um terço da do
Brasil. As pn"ncipais exj70rtações são castanhas
de caju, algodão, aç(tcar, chIJ e fumo.

.

Joannesburgo, África do Sul - Na quarto-fei
ra da prôxima semana, Moçambique ser4 um

pais independente. Nessas últimas. semanas, seu
governo, silenciosamente, destuiu algumas das
lembranças dos 500 anos de âomtnio portu
guês. O novo governo serã constituldo pela
Frente de Libertação de Moçambique (F:reli
mo), a. principal organização que lutou pela
independência.

.

A Frelimo é uma organização de orientação
marxista. Seu ltder é um negro barbudo, de 41
anos, Samora Machel; pqr mais de' 10 anos, a

organização travou uma guerra. de guerrilhas
.contra o regime português. Depois de tomada a

âectsõo de conceder a independência 'ao territô
rio, porém, a transição vem ocorrendo normal-
men�

.,

Foi constitutdo um governo misto, campos
to pelá Frelimo e pelos portugueses, chefiado
por Joaquim Chissano, principal auxiliar. de
Machel. Não houve grandes incidentes nas

últimas semanas, ao contrârio do que' estã
acontecendo em Angola, outro territôrio portu
guês na África. Os 60 mll soldados portugueses
qui! ainda se encontram no -territõno deverão
partir logodepois.' ,,',

Machel deverã fazeruma entrada' triunfante
em Lourenço Marques no dia da independência,
para presidir as Comemorações. J! diftcil julgar o
apoio popular da Frelimo . e não'M qualquer
indicação de que serão convocadas eleições. A
Frelimo é constitutda 'principalmente por ele
mentos do povo maconde, do norte do territô
rio.

Existem divergêncías tradicionais entre os'
macondes e os outrDs povos do territ6rio
especialmente os macuas, que representam 25
por cento da populaçãq; Sert1 diflcil para a

Frelimo manter a pai' in13àl em Moçambique,
mas este é um problema que atinge praticamen-
te todos os patses daÁfrica negra. :.

-

Um dos maiores problemas da Frelimo l a

falta de pessoal administrativo habüitado.
Quando a"revolução do ano passado, em Portu
gal, ,deu infcio ao fim do imptrio colonial
português, a Frelimo tinha apenas cerca de mO
pessoas em condições de assumir imedmtamente
postos administrativos. Foram realizados mui-

. tOgo esforços, porém, pPr:q. amplmr é melhorar
esse número. ;. :�. �...t:',:.. .. '.

UMHOMEMNOV()�t "I';
Machel, ex-comandfÚâe,do'exército da Freli.

mo, composto de 10 mO homens, descreveu
uma vez o domfnio português como "500 anos
de bestialismo. •• 'Uma hist6ria de escràvagismo,
massacres, humilháção, degradação, exploração
e operassão�.·. Machel promete que Maçam·
biQue serlz uma socie4a4e,revolucion6ria, desti
nada a criar "um homem novo, livre da explora-
.�� ,

A filosofia do partid,o'é fortemente marxista.
.

Suas caractertsticas .estão mais proximas ao·

maoismo do que as diversas correntes de socÍ{l
lismo pregadas e aplicadas na África. Machel,
embora reconheça que seja marxista, ,desmente
que queira ligar o futuro do seu pais a China ou

Argel - Durante um discurso
pronunciado por ocasição do
120. eníversãrío da revolução
que derrubou o presidente
Ahmed Ben -Bella, o presidente
argelino Hoúari' Boumedienne
anunciou que 'às primeiras elei

ções erri dozeanos deverão ocor
rer atê Q" fim do ano, embora
não' tenha fixado data. Revelou,
ainda que está sendo redigida
urna nova. constituição chamada
"Carta Nacional da Argélia" e

cujo texto final serâ submetido
a um plebiscito em data ainda
não determinada,

\ '

Disse também que a Frente
Nacional de Libertação e único.
partido do país, realízarâ o mais
breve possível seu 10. Congresso
Nacional desde o fim da. domi-

. nação colonial francesa no país,
Boumedienne tomou o 'poder ao
derrubar Ben BeUa como lfder
do Conselho Revolucionário, no
dia 19de junho de 1965.

Desde aquela data, o ex-pré
sidente Ben Bella está preso sem

julgamento,'Anteontem o presi
dente Boumedienne disse que
Ben Bella está sendo bem trat&

do, .e que tem "tudo o que ne

cessita p�a sua comodidade".

Colôm'bia: estudantes não
deixam _re·itor tomar posse ,

Bogotlz ., A direção da Universidade Nacional da Colômbia orde- ,

nou aos 18 mil alunos que voltem 1s aulas na proxima segunda-feira, ,

encerrando a greve de três semanas. Até ontem não se sabia se os :
estu�antes, que exig�m do governo completa autonomia para eleger:
o reitor e a tr�sferen�a d.o hospital departamental (estadual) de "

S� Ju� �e Dlos � UIilversldade, retornarão hs aulas. Os dirig.entes
"

umveISltários pedIram aos estudantes que continuem debatendo
com serenidade a situação. ' '. .'

Os estudantes não fJz�ram mais desordens desde que o governO,
de�retou o estado de síbo em alguns Departamentos Contudo j& '

avlsl!fam que poderão usar a violência contra o reitor d;signado pelo
pre�ldeI)te Mic�elsen, o arqu!teto Hernan Vieco. .

.

�6 ��,teg1do pela polfcla o sr. Vieco poderá .entrar no gabineteda reItona. ' dlsser� os l{de!Cs estudantis. Enquanto persiste o im- :
passe, o re!tor destItuído, LUIZ Carlos Perez, continua no cargo, pois '

56 pode delXá-l� quando o entregar a seu sucessor.
.

'

.

Para o presidente Lopez Michelsen a tarefa de encontrar um
�I�or bõeral que' arri�ue inclusve sua integridade f{sica ante os
rrntados .estudanteS' p�ce sumamente difícil. Aparentemente, o go
,vemo delXar� qll:e o, reitor Perez e a c6pula universitária continue até.
o fim do pnrneuo I semestre letivo e aproveitar� as férias de julhO
para nomear o novo reitor.

.

GUERRILHA
Paralelamente 1 crise univerSitária, uma onda de violência polfti· :

ca começa a preocupar as autoridades. Anteontem, um grupo desCO
nhecido sequestrou e assassinou o filho de um rico comerciante,
Ivan Villegas. Seu corpo foi encontrado com ferimentos a bala. .'

De outra p'IIte, continuam em poder dos sequestradores o r!co ,

comerciante Gustavo Toro Duque e a bela jovem do milionário jIJ)

portador de bebidas Fábio Sanniento. Corno resgate de Toro Duque,
os sequestradores exigem mais de dez milhões de pesos (cerca de 2
milhões e 500 mil cruzeiros), e·pela jovem Camila, 25 milhões de

pesos (cerca de 6,5 milhões de cruzeiros). .

Ao norte do pàÍs guerrilheiros do Exército de Libertação NaCIO
nal - ELN -, tomaram um pequeno póvoado de Puerto Bello,

pennaneceram alguns minutos no local lançando panfletos revolO', !

cionários e antigovernamentais. __)

Equador: o povo está'

ameaçado de ficar sem pão
Quito - A Associação dos

Proprietários de Moinhos de La
Sierra, do Equador, advertiram
ontem que a falta de trigo, em
grande parte importado pelo go
verno, poderâ deixar a .popul&
ção sem pão a partir de segilnd&
-feira. Essa situação de emergêrr
cia pode ser confmnada pelas
gestões do governo equatoriano
junto aos do Peru e Colômbia
para a compra de trigo, segundo
um porta-voz da Associação,
acrescentando que não deixa de
ser curioso porque estes dois
países são tradicionais compr&
dores deste cereal e não vê como

poderão satisfazer as necessid&
des equatorianas.

Contudo, as autoridades afiro
màm que existe no país um

estoque de 35 mil quintais de

trigo nacional (três milhões e

500' mil quilos) e 15 mil do

prod.uto importado (um milhão
e 500 mil quilos). Mas levando
-se em conta que o país conso

me 350 mil quintais ao mês (35

milhões de quilos), o estoque s6
darâ para fazer pão por mais
quatro dias.

.

ENGANO
Os proprietários dos Moinhos

de La Sierra disseram que a crise
deve-se, em grande parte, ao

. engano de que o governo foi
iludido por uma empresa norte
-americana chamada Kanss.
Wheat Fanns, com a quál con
tratou a compra de trigo. Os
donos dos. moinhos dizem que
esta empresa � desconhecida. e
obteve o contrato do governo
para renegociá-lo.

O presidente da Câmara das
Indústrias em Guaiaquil, Leon
Febres Cordero, fez um resumo

da situação com as seguintes
palavras: "Não se trata do gover
no dizer que existe trigo e os

donos dos moinhos que não
existe. � do conhecimento de
todos que' o governo éontrola a

importação deste produto e sabe

perfeitamente-quanto se conso
me e a situação do estoque".

Entretanto, o presidente
Boumedienne não deu maiores
detalhes a respeito das futuras
eleições. Contudo, observadores
pol{ticos acreditam 'que haverá
apenas um único candidatá 1
presidência, e apenas os candid&
'tos do partido oficial terão direi-
to de E ,'c a Assembléia
Nacional. "�o ;

. .
.

.

Nós 6iflm&s dez imos, as elei
çõ es limitáram-se apenas . aos

cOnselhos municipais, com po
deres limitados, enquanto que o

conseÍho revolucionário ficou
reduzido a menos da metade;
devido a moI'tes, e deserções de

membros; o que tornou

Boumedienne praticamente o ú
nico governante. Todas as deci
sões do governo são por decreto
desde 1965� Entretanto, quando
subiu ao poder, Boumedienne
disse que a revolução trana de
volta o regirtíe democrãtico. .
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Arena de Lages faz apelo
para que prefeito volte atrás

, \

A nota é a seguinte, na
íntegra:

"Com relação aos recur-

- sos que deveriam ser apli
cados no Núcleo Habita
cional de Lages, no Bairro
do Seminário, o Diretório
e a Bancada da Aliança Re
novadora Nacional -

ARENA - do Município'
de Lages, com a finalidade
exclusiva de bem informar
ao povo, faz o seguinte es

clarecimento:

Governo Federal e o Esta
do participa, diretamente

ou através de ôrgiio do
Governo. O Exmo. Sr. Go

. vemador 'tem assinado, in
variavelmente na sede do
Governo, isto é, no Palácio
dos Despachos.

, QUe para o ato de assi

natura do contrato supra
referido, deveria ser assina
da pelos representantes do
BNH, do BESC,' da CO-

·
HAB e da Prefeitura do

Município de Lages. Para
tanto, foi designado o dia
12 de junho corrente, às .

16 horas, no Palácio do
·

Governo, em Florianópo
lis, onde compareceram to

das as partescontraumtes,
com a inexplicável exce

ção do Sr. Juarez Furtado,
Prefeito de Lages.

Que com a omissão do
Sr. Prefeito de Lages, Fur
tado, que MO cumpriu
com o compromisso assu

mido e fugiu à responsabi
lidade assumida perante a

.

, comunidade lageana e ór

gãos com os quais se havia

comprometido, principal
. mente com os moradores
do Núcleo Habitacional do
Bairro do Seminário.

Com este ato de omis-
'são, praticado pelo Sr. Pre
feito de Lages, omitindo-se
diante da comunidade e da

responsabilidade assumida
·

com o povo que o elegeu,
perde a comunidade, prin
cipalmente os habitantes
do Conjunto Habitacional,
uma obra de real impor
tância, como já se especifi
cou.

Diante de tais fatos, e

não podendo calar em tão

grave hora, a Bancada de
Vereadores da ARENA, do
Município de Lages, e o

Diretório da Aliança Reno
vadora Nacional - Arena
- fazem através desta no

.

ta, um veemente apelo ao

Sr. Prefeito do Município
de Lages, Sr. Juarez Furta-

do, para que reconsidere
sua atitude impensada e

haja por bem, no interesse
, impostergável da comuni
dade lageana e especial
mente dos moradores e be
nefictãrios do Núcleo Ha
bitacional do Bairro do Se
minário � assine definitiva
mente o referido contrato
de convênio que lhe foi
oferecido ".

etc., das Prefeitu�as, como
obras viárias e equipamen
tos comunitários;

Que especificamente
para o conjunto de Lages,
o BNH já havia aplicado,
através do órgão Estadual

.

-

.

COHAH-SC - cerca de
Cr$ 14.000.000,00 e pre
-sentemente

.

está aplicandc
Cr$ 6.000.000,00 na con

clusão das unidades habita
cionais;

Que falta ainda; de con
formidade com as exigên-

,
cias do l)NH, a participa
ção da Prefeitura do Muni
cípio de Lages, com a im
plantação de obras 'viária»
(acesso, pavimentação,
drenagem, meio-fios, e sar

jetas), bem como a implan
tação de equipamentos co

munitários indispensável 4

O Diretório Municipal
da Arena de Lages distri
buiu

.

nota oficial explican
do sua posição sobre a re

cusa do prefeito Juarez
Furtado em assinar, no Pd
lácio do Governo, o eon- .

trato de Cr$ 6 milhões
com o BNH, para aplica
çiío no conjunto habitacio
nal daquela cidade. Ontem

pela manhã 'o vice-presi
dente da Câmàra, vereador
Hélio Bleyer, entregou ao

governador Konder Reis

uma cópia da nota, na qual
os arenistas lageanos fazem
um apelo ao Sr. Juarez
Furtado, no sentido de.

que reconsidere. "sua atitu
de' impensada e haja por
bem, no interesse impos
tergável da comunidade la

geana".

população do Núcleo de

Lages.
Que as. Prefeituras, so

mente poderão assinar
contratos de empréstimo
com o BNH, pata essa e

outràs finalidades, desde

que tenha' o Aval do Go
verno do Brado, tendo co

mo agente financeiro o

Banco do Fjtado - BESC
- e, ainda, como agente
interveniente, a COHAB
SC, ó1(gão que obrigatoria
mente deve participar do
entendimento e' empreen
dimento na qualidade de
fiscalizador.

participaçõo do Governo
dtrEstado de Santa Catari
na, através do BESC e da
COHAB, órgãos que tam
bém assinariam o contrato.

de financiamento.
Que, para tanto, o Pre

feito encaminhou à Câma
ra de Vereadores do Muni
cípio' de Lages, um projeto
solicitando aJtorizáção, re
cebendo o apoio unânime
dá bancada da Aliança Re
novadora Nacional -

ARENA -, por entender

que se 'tratava de obra de
real importância para a co-

,

munidade lageana.

,.Quç para contratos des
sa natureza o Exmo. Sr.
Governador do Btqdo ..

tem, para todos as contra

tos, recursos Oriundos do

Que para a construção
de núcleos habitacionais

populares, a regulamenta
çõo do BNH, exige a parti- \
cipação do Governo Fede

ral, com recursos financei
ros e obras de infra-estru
tura, como água, energia
elétrica, educação, saúde,

Que no caso de Lages, a
Prefeitura se propôs solici
tar um' financiamento na

ordem de. : .

Cr$ 6.293.184,00, tendo a

Pichett i 'pede
ferróviada
capital'até

'Oeste

O,
.

I ciências de comunicações, o que temos que fazer é resolver

POS Iç a,...,O o� problemas, pensando em termos de urna eficiente rede de
.

.

. comunicações rodoviárias, ferroviârias," marítimas e inclu
.sive telefônicas. E levar a todo o Estado os meios de cornu-

di nicação de Florianópolis, principalmente a TV-Cultura.

Se I Z .: Essa, creio, é uma idéia que deva ser encampada tanto pelo
Legislativo quanto pelo Ixecutivo � acentuou o.presidente

. .tevoravel a ����:�TIDO
'

.1

. .

Confirmando a informação do presidente do partido, 'o

F I
I

Ii
líder do MDB, Murilo Sampaio Canto, leu durante a sessão

O 'r 1'Ç1nÓp·o IS plenária da Assembléia, realizada à tar.de, um comunicado
r=cebido de Brasília, em que o deputado Luiz Henrique da
Süveíra nega a veracidade das afirmações que lhe foram
atribuídas. O mesmo comunicado foi remetido a O ESTA-

O presidente regional do MDB, deputado Dejandir Dal- DO, que também publicou as suas afirmações, fornecidas
pasquale, negou ontem que houvesse qualquer tomada' de através da sucursal de Joinville. "Jamais fiz tais afirmações,
posição dó' partido visando a transferência da Capital do J tratando-se inegavelmente de maldade de quem, com inte

Estado. "Nós jamais discutimos esse assunto' e eu, parti- resse de desmerecer-se e desmerecer ao meu partido, forjou
cularmente,

.

entendo como inviável esta mudança, quer a informação", diz Luiz Henrique, acrescentando: "Agride a

política ou economicamente", frisou. A afirmação foi feita minha formação de advogado, pr�fessor universitário e

em virtude das notícias publicadas pela imprensa, ontem,
.

legislador federal, o palavreado, chão e a argumentação in

atribuindo ao deputado Luiz Henrique da Silveira a infor- consistente que me são atribuídos, chegando ao ridículo de

mação de que o assunto estaria sendo cogitado pelo partido, colocar referências futebolísticas no' âmago de um assunto

a nível da bancada estadual. que eu sempre trataria com a máxima seriedade e relevân-

Dejandir comunicou-se com o Sr. Luiz Henrique, que cia. O mais lamentável é que me atribui a entrevista a infor
está em Brasília, isso ainda pela manhã, e ao informar aos mação de. que.a Oposição, porsuabancada estadual, desen
)repóM:eres na i-\ssembléia que tud� seria esclarecido; à tarde, cadeerià uma pronta'ação para amudança da Capital, Além
com um comunicado' do líder cl'a bancada, adiantou ter de não poder falar pela bancada estadual, jamais tiveconhe:

.

havido um equívoco qualquer na: veiculação I daquela cimento de que está bancada viesse a desencadear tal ação,
notícia
'.

pois jamais se cogitou em qualquer reunião do MDB o
,

- Acho que �em temos mais condições para alterar esta debate do assunto". A nota conclui atribuindo as notícias

estrutura toda que existe aqui na Ilha, para o caso de se divulgadas ao interesse de "afastar o MDB de seu irrever

querer discutir a mudança da. Capital. Se existem defi- sível caminho ao poder".

Porto União a São Francisco do Sul. Entretanto, essa ferro
via, que tau, é verdade, importância para o escoamento da

produção regional, segue acompanhando a divisa do
Paraná".

Mesmo contrariado pelo representante oposicionista
Miraci Deretti, para quem existiriam questões prioritárias,

·

como o reaparelhamento: das ferrovias existentes, o líder da
Arena disse considerar bastante viável a sua reivindicação,
tendo em vista principalmente a política de transporte do
Governo Federal, qu prevê a implantação de extensa malha
de ferrovias, paralelamente à ampliação das vias de trans

porte terrestres e fluviais; A atenção ao transporte ferroviá
rio - acentuou - é mais que procedente. "O caso da pode
rosa Nação norte-americana, os· EE.UU., é típico. Nos

·
meados e no final do século passado, foi através das ferro
vias do Atlântico ao Pacífico que a nação "yanki" conso

lidou não apenas o seu domínio econômico, mas também o

predomínio político. Bs que em muitas áreas da América
.do Norte a ferrovia, muitas vezes, antecedia ao próprio
demínío político. Nós sabemos que numa guerra apenas os
americanos do norte conseguiram subtrair, ao México quase'
três milhões de quilômetros quadrados".

Uma ferrovia "que demande da Capital ou de seus arre
.

dores, atravessando todo o Estado, seguindo talvez o curso
da BR-282 para chegar até a divisa com a República AÍgeri
tina", foi defendida em discurso na Assembléia Legislativa
pelo líder da bancada da Arena, deputado Antônio Pichetti.

, "Esta reivindicação, que coloco em termos de pedido de um

parlamentar, é de vital importância para a complementação
do transporte catarinense", disse.

Píchetti lembrou que a grande maioria ou quase a totali
dade das capitais brasileiras tem uma ou várias ferrovias,
como nos casos de Porto Alegre, Curitiba' e São Paulo, com
'exceções de Manaus e Rio. Branco. "No caso de Florianô
polis, iflfelizmente �ão há tranSPofte ferroviário. Nós temos
duas grandes ferrovias que cortam o Estado de norte a sul,
do Rio Grande buscando o centro do País, passando uma

delas, a mais antiga, pelo Vale do Rio do Peixe, construída
em 1910, e a outra, mais recente, a que segue o curso da
BR-116, o tronco-sul de Porto Alegre-Lages-Mafra-Curitiba
até Brasília. Temos uma ferrovia de [mportâncía relativa, de

- Se formos observar a situação de hoje - afirmou o

deputado Antônio Pichetti - constataremos que os Istados
Unidos, tendo uma área de quase 9 milhões de quilômetros
quadrados, equivalente à do Brasil, dispõem de 330 mil

quilômetros de ferrovias, quando nós temos apenas 40 mil.
A Argentina, com ,2 milhões y tOO mil quilômetros quadra
dos. de território, possui .aproximadamente 4Q mil quilôme
tros de ferrovias. A Alemanha Ocidental, com cerca de 245
mil quilômetros quadrados, tem 37 mil quilômetros de fer
rovia. A Rússia, maior país do mundo, com 22 milhões de

quilômetros quadrados tem aproximadamente 240 mil qui
lômetros de ferrovias, possuindo inclusive a maior linha
férrea do 'mundo, que vai da Sibéria a Portugal..

\

Cohab querconstruir
15 mil casas em quatro anos

Encontro dos TCs recomenda 'a
arrpliacao da auditoria

\
celebrado no momento re- projeto de construção de
presentava as. primeiras atua- um conjunto habitacional
ções da nova administração, com 52 unidades.
e que, considerandoise as vi- Esse projeto, após elabo
sitas já feitas à Cohab nos rado, será encaminhado ao

últimos dias por 15 prefei- Banco Nacional da Habita
tos do Istado, "este ato de- ção, com um :pedido de fi
verá repetir-se por ainda nanciamento da ordem de
muitas vezes".

.

cerca de dois milhões de
Informou também que cruzeiros. O valor do proje- .

"na próxima semana irei até to entregue ontem pelo pre
o Governador para apresen- feito, e que se refere, à insta
tar-lhe um projeto que já lação, de. infra-estrutura e

obteve aprovação pelo equipamento comunitário
BNH" e que trata da cons- no conjunto a ser construí
trução de 600 casas em ter- do; é de Cr$ 4.980.014,16 e

rena. próprio e que integra prevê a implantação de
programa para aumento até obras tais como: abasteci
cerca de 15 mil das casas pó-

.

menta de água, esgoto plu
pulares em Santa Catarina vial, esgotos sanitários e pa
dentro dos próximos quatro vimentação, de paisagismo e

anos. recreação, de um conselho
O projeto entregue a se- .. comunitário e a abertura de

guir pelo .Prefeito de Porto uma via de acesso ao con
União é resultante de inicia- junto habitacional.

_

tiva da Companhia de Habi- Q prefeito Osvaldo Zip
tação do Estado de Santa perer, de São Bento do Sul,
Catarina, visando a dotar e entregou um projeto técni
suprir de habitações popula- co, com respectivo financia
res daquele município ,e da me n to, . n a ordem de
consequente determinação Cr$ 7.562.636,51, o qual
ao seu Departamento Técni- 'visa a integração dos núcleos
co e ao Departamento de habitacionais da Collab/SC
-Progràmaçãc e Planejamen- naquela cidade. O projeto
to, para início de estudos, prevê a execução de obras
com vistas à elaboração de· de infra-estrutúra e equipa-

Na presença do Secretá
rio do Trabalho e Promoção
Social Fernando Bastos, o

presidente da Cohab, Telmo
1Um0s Arruda, 'recebeu 'na
tarde de ontem em solenida
de realizada na sede da em

presa, um projeto técnico,
elaborado pelo Escritório
Técnico de Administração,
Planejamento e Assossoria
Ltda e entregue pelo prefei
to de Porto União, Alexan
dre Passos Puzyna, que visa
dotar a área destinada ao

conjunto habitacional de,
Porto União de infra-estru
tura e-equipamento comuni-
tário. .

Na mesma. ocasião, o pre
feito de São Bento do Sul,
Osvaldo Zipperer, fez entre
,ga ao presidente da Cohab/
SC de um projeto técnico,
com respectivo financíamen
to, o qual visa a integração
dos núcleos· habitacionais
daquela cidade.
ATO PARA REPETIR-SE

O presidente da Cohab,
Telmo Ramos Arruda, na

.

solenidade, declarou que
"após dois meses de levan-'
tamento" para estudo e co

fiheeimento de toda a dinâ·
mica dá ,Companhia, o fato

menta comunitário, como

urbanização, ampliação,
abertura de, acessos e sanea

mento nos conjuntos habita
.

cionais "Vila Centenário",
"Vila 10. de Maio", e "Vila:
Suruquá" bem-como a cons

trução' de dois centros co

munitários, um na "Vila
Centenário" e outro, na

"Vila 10. de Maio".
Ambos os projetos entre

g u e s, que so m a m

Cr s 12.452.650,67, serão
analisados e posteriormente
encaminhados à Carteira de
Operações de, Natureza So
cial do BNH, com o pedido
de financiamento.
ÁREA HABITACIONAL

A referência do Sr. Tel
mo Ramos Arruda a sua au

diência na próxima semana
caril o Governador do Ista-

.

do deve-se a mensagem re

centemente recebida, pela
Cohab do BNH e que comu

nicou "o reenquadramento
da operação de construção
de 600 casas em terreno

próprio" e cujos pormeno
res seguiriam posteriormen
te.

. No momento em que a

Cohab receber a regulamen
tação sobre a m;ltéria, o pro-.
jeto será analisado_pelo Go
verno do Estado a fim,de se

estabelecer as prioridades e

a partida para as constru-., "

ções. Assim, tendo em vistl\
a grande demanda habitacio
nal popular, sentida em vá
rias regiões do. lEstada, a

Companhia deverá iniciar a,

construção de novos conjun
tos, cujas localizações serão
determinadas cam base na

pesquisa de mercado, após o
governo estadual,estabelecer
'as prioridades. Com a ajuda
do BNH e da participação
efetiva dos governos esta
dual e municipal, deverá se

alcançar em quatro anos a

totalização de 15 mil uni-.
dades na área habitacionll1
popular.

rem fiscalizadas possuírem
característícas especiais, co
mo no caso dos bancos, cuja
físcalízação

.

exige auditoria'
· bancâria especializada .

O segundo item da nota é
no sentido de "ampliar a

execução do novo sistema
· de auditoria pelos tribunais
que já o implantaram". Mui
tos tribunais participantes
têm o sistema implantado

Distribuindo uma nota

de intenções, os tribunais de
contas do sul reunidos em

Flcrianôpolis terminaram
ontem seus trabalhos. Todo

O sistema de auditoria
pretende, em sua execução,
uma agilização e extensão
na fiscalização das finanças
públicas, cujos reflexos se

riam nas máquinas adminis
trativas, especificamente nas
áreas financeiras e orçamen-
tária.

.

concurso de firmas especiali
zadas de auditoria. Um dos
assuntos em debate foi a ,

formação especializada nos

quadros do próprio tribunal
I

para atender a nova sistemá
tica.
Os trabalhos tiveram a

,

duração de dois dias e foram
realizados na -sala da Comis
são de Justiça da Assembléia
Legislativa. O sistema, que é
.nôva forma constitucional
de fiscalização das finanças
públicas, será agora deba
tido em simpósio com os es

tados do norte. Após a cole
ta da mecânica dê funciona
mento de todos os .tribunais
estaduais de contas do Bra
sil, o Instituto Ruy Barbosa
terá o que foi definido por
um participante "cornoa vi
são global das dificuldades 'e
necessidades para a implan
tação do sistema" .

O próximo encontro dos
estados da região centro-sul
ficou como em questão para
sei: decidida, embora o pos
tulante seja o estado de
Goiás para sediá-lo. Uma vez

.

que as sugestõe� coletadas
em termos nacionais sejam

\

analisadas pelo Instituto
,Ruy Barbosa, o mesmo re

comendará e instruirá os tri
bunais ,de contas sobre os

melhores métodos de im

plantação a serem colocados
em prática. ,0 el1cenamento
do encontro foi festivo, com
um jantar oferecido .pelo
Governador aos partici
pantes: Antes, uma. confe
rência do 'presidente do Tri-

.

bunal de Contas do Estado
de São Paulo, sobre o fun
cionament� do sistema de'
auditoria já implantado,
concluindo os trabalhos pro
priameI!-te ditos.

o material oriundo dos de
bates será compilado para
análise pelo' Instituto Ruy
Barbosa e só aí; se houver

praticidade das conclusões,
elas serão recomendadas pe
lo órgão promotor do con

clave.

Finalmente, \
o último

item recomenda aos tribu
nais que no exercício do no

vo controle, reduzam-se os

custos operacionais.
parcialmente, tendo-se che
gado a conclusão de que a
ampliação do sistema por
partes deve ser ativada, en

quanto que os que já tem in-

tegralmente a. sistemática
em funcionamento devem

. ter sua execução ampliada
·

ainda mais.
'

A primeira recomenda

ção da nota distribuída "é
eliminar as dificuldades para
a efetiva implantação do no

vo sistema de auditoria, pe-:
..

los tribunais que ainda não
o fizeram".
,

As conclusões do encon

tro não são práticas, uma

vez que a conclusão final

quem dará é o Instituto Ruy
Barbosa A ele compete, se

gundo os participantes, deli
berar sobre a questão da

execução das soluções pro
postas para implantação do
novo sistema de auditoria.

Segundo os .participantes,
as dificuldades paraíniplan

.

tação são de toda ordem, in
clus'ive materiais 'e de recur

.sos humanos. O novo siste�
I
ma

.

que os tribunais estão'
tentando implantar exige
um corpo técnico especiali
zado, devido as áreas a se-

O terceiro item engloba a

finalidade mais perseguida
de todo o simpósio: aperfei
çoar as técnicas de aplicação
do novo sistema de contro

le, visando a verificação da
eficiência da máquina admi
nistrativa, sobretudo na área
financeira e orçamentária.

No
.

início, segundo um

representante de São Paulo;
o novo sistema de fiscaliza
ção a ser implantado nos

TCs, terá que contar com o

Antes da sessão de encerr!lIl1ento, os participantes do encontro se avistaram com Konder Reis.
l'

Ao receber os dois projetos, Tebno anunciou as metas da Cohab para os próximos quatro anos.
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Delfim Peixoto Filho, bem como suas

boas intenções. Todavia, 'o projeto de lei
que regula a remuneração dos diretores
de empresas públicas e sociedades de
economia inistiÍ, 'labora em evidente
equívoco, ou, então, em inequívoco in
teresse demagógico. As sociedades' de
economia mista, como sociedades anôni-,

*
'

mas, tem como, órgão soberano as As-
sembléías Gerais' de Acionistas, regula
das, também, por leis próprias. O assun
to nem poderia ser abordado, a não ser
em termos eleitoreiros.

Da mesma fOl'IJÍa, as empresas perten
centes aos municípios não podem .ser
cogitadas nos, termos colocados, pois, a
Constituição Federal é LeiMaior.

Muito mais interessante seria, para o

povo catarinense, que se deixasse de per
der tempo com semelhantes sandices e

primarismos. O que realmente importa é
que as socíedades sejam bem administra
das e prestem bons 'serviços. Para isto,
precisa-se de bons técnicos e profissio
nais competentes, os quais, a preço de',
mercade, exigem boa contraprestação
por seus serviços. Caso contrário, pas
sam-se para a iniciativa privada.

* * *

CARTAS

RETIFICAÇÃO
Após a leitura da notícia

veiculada nesse conceituado
jornal, com relação a decla
rações feitas a repórter de-O
ESTADO, publicada no dia
18 de junho de 1975, cujo
título é "CPI investiga desti
no dos recursos para o

SUL", podemos informar
houve um mal entendido
por 'pàrte do entrevístadôr,
Se não-vejamos:

Em determinado trecho
assim está escrito: "Ele diz
que a mecânica de funciona
mento da mesma está um

tanto diffcil pela evasividade
de âlguns órgãos oficiais em

fornecerem os dados requisí
tados. O Bese, o Banco do
Brasil e o BRDE estão entre
os' órgãos que não responde
ram ainda ao solicitado pela
comissão".

Na realidade não foi o

que declaramos, pois se não
houve fornecimento de da
dos por parte daqueles Ban
cos é porque estão 'se 'pro
cessando correspondências
para a regularização destes
informes. E se o, BRDE e o

Banco do Brasil .aínda não
forneceram é porque estão
agu ard ando determinados
elementos concernentes à
comissão, é estão também
coletando os dados para
posterior remessa.

Quanto ao Besc, pode
mos informar que, junta
mente com a Acaresc, foi o
Banco que primeiro atendeu
a solicitação da CPI forne
cendo detalhadamente todas
as informações referentes a

pessoas e o "quantum" des

jtinado, a cada um dos reque
rentes. ,,'

,

0";""
Fazemos esta ressalva a

fim de esclarecer a forma
exata das declarações e in

,

formações prestadas ao re

presentante de O ESTADO.
"Ag'radecendó as provi

'dêncíàs, solicitamos a publi
cação do assunto aqui espla
nado a fim de bem informar
a opinião pública. Deputado
Martinho Herculano Ghizzo,
presidente da CPI - AL

,
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Tese intempestiva
As declarações feitas à im

prensa de Joinville pelo deputado
luiz Henrique da Silveira, anun
ciando uma campanha a ser lan

çada no plenário da Assembléia
.Leqistatlva pela bancada .do
MOB, com vistas à mudança da
capital do E,stado para
indeterminada área do interior,
const ituem, sem dúvida, motivo
de reflexões, porventura ainda re

motas. Têm contudo' aspectos
que merecem a advertência pon
derada dós que possuem razões,
para considerar intempestiva, de'
todo ponto de vista, a tese da dis

pendiosa construção duma nova

capital catarinense.

.perativa urgência reclamam prio
,ridade no plano de ação' do Go-

,

verno, colimando o desenvolvi

mente geral de Santa Catarina
sem o "confinar sob critério de
preferências regionais ou de ou

'tra qualquer ordem.
São múltiplas as reivindica

ções vindas de toda parte do ter
ritôrio estadual, pedindo solução
a' questões de interesse comum a,

'toda a coletividade catarinense.

abandonando as tradições históri
'cas e relegando a situação secun

dária toda uma longa faixa litorâ-
,

nea cujo progresso se vinculou à
evolução pol ítica e geogFáfica da
velha Capital ilhoa. Assim, entre
tantas e tão prementes causas

que fazem jus a amparo público e

'oficial, não será mais importante,
nem mais urgente, essa que pre
coniza a definitiva transferência
da sede do governo catarinense,
com tudo o que constitui o seu

acervo e instituições,' para outro

ponto do território estadual.
'

O que, desde logo, parece'mi
litar em oposição à tese do MOB
na Assembléia teria, pois, de ser a

intempestividade da providência,
que não apresenta qualquer Con
dição de via�ilidade sobretudo
face -âs circunstâncias de caráter
financeiro.

Ainda assim, lançada tão ino

'portunamente, conceda-se trânsi-,
to livre à idéia, que-evidentemen
te deverá andar sustentada em só
lidas conclusões de estudos técní-:
cos, para o debate que venha a

provocar.

Uma causa de natureza tão
complexa, tal a que a representa
ção do MOB no legislativo pre
tende propugnar, não pode dei
xar de' envolver estudos e aten

ções 'muito acuradas, de modo a

prevenir dispersões de energias e

'esforços que são ind,ispensáveis
'em coesa ofensiva para a expan
são sócio-econômica do Estado.

Haverá muito que investigar
entre prós e contras, em torno da
arrojada pretensão emedebista,
por mais que se reconheça uma

intenção respeitável, isenta de 'in
'teresses subalternos, em transfe
ri'r a Capital para outra região,

Basta pensar nas implicações
duma medida de tão profunda re

percussão social, econômica e po
lítica para que se encontre o sen

tido de imprudente inoportuni
dade da tese avançada.

Tenha-se, embora" por exe

qu ível a mudança da Capital para
o interior do Estado, não o será,
porém, no' momento em que tan
tos outros problemas de mais im-

'

. .--'-

"

Soja: não há mercado.

De televisíio e Qutras loucuras
Pelas vias mais tortuosas do

mundo ancorou .um aparelhe te

levisor na minha casa. Dizer que
Deus escreve certo por linhas
tortas é um eufemismo, a não
ser que Ele tenha decidido me

enlouquecer dessa maneira, e

lentamente, ainda por cima.

Não que ligue a peçonhenta
caixa. Não, eu não lhe ligo nem

a ligo, o que não impede que,
,

nos poucos meses, desde que ela
se alojou num' canto, já tenha
iniciado a destruição da rotina

doméstica, arquitetada em 3D,
anos de solidão benfazeja.

Dona Ema, a gorda alemã da
,

colônia, que cuida de nôs, ditou
'p r e rrentoria: "Âs nofelas da

KI9bo sonmelhur!" Ao que Ma

ra, a cozinheira, retrucou em

tom de ameaça: "A televisão é
do professor e ele liga adonde
ele gosta, e ele só gosta de jornal ..
falado". "Pois é da Klobo, tudo
os jornal falad'o", acrescentou
dona Ema. Mara não podia per
der assim, tão facihnente e, mim

diapasão mais' alto, 'informou
que só gostava de novela de rá
dio - o que deve ser verdade,
pois a caixinha geme, chora e

faz juras de amor o dia inteiro.

, Eu, que insistia em ouvir, no
escrit6rie, uma sinfonia, aumen
tei o volume da eletrola. Mara
achou que era provocação de
Dona Ema e gritou: "Ab!tixa es

sa música de gringo". Pedi des
culpas a Mozart e fui � cozinha.

Dei uma de chefe 'de casa. "Ou
vocês abaixam a voz, o rádio e o

televisor ou vou jantar na rua.

Agora, se eu for jantar na rua ,é

porque não preciso de emprega
da e, vocês duas vão sé virar nou-
tro lugar".

-,

As duas desgrudaram os

olhos da caixa. 'ce o machâo",
disse Mara. Achei o desaforo pe
sado. "Deixe de ser malcriada,
machão ou não machão, eu sou

o dono da casa e quero silên
cio". "Não, professor, machão é
o nome da novela".

Olhei para o teto com aquele
jeito de bronca que perdeu o

sentido e saf de fininho, comple
tamente desmoralizado. Voltei
ao bom Erasmo de Rotterdam e

ao seu elogio 'da loucura, Mas
não pude' continuar, tranquilo,
em tão afável companhia; a cai
xa tinha decidido, na sua loucu
ra particular, gritar mais alto

ainda.
A verdade é que a televisão

põe, queiramos ou não, um gru

po de pessoas, dentro de nossa

casa, a falarem e a se movimen

tarem. Esse falar e esse movi

mentar requisitam nossa aten

ção. Isso nos foi ensinado desde
a inrancia: "Quando alguém fa

la, cala-se e Se escuta". A lição
ficou, para gáudio e lu<yO das

sou, como passaram as muitas
graças sociais do convívio ame

no. O ler virou tarefa e deixou

de ser lazer. A televisão, c�;no
onda avassaladora, a tudo esma

gou no seu ímpeto incontida.

emissoras,
A arte de conversar, esse do

ce e civilizado xadrez verbal;'
morreu para quase todos. O

avançar racíocfnios, calar-se para
ouvir o raciocínio do outro pas-

sozinho, sem razão OU direitos,
temendo, pelo resto do filme,
um cachação na nuca.

Não'Yejo televisão em casa e

não posso mais ver cinema-A te
levisão nos tirou o go sto da re- '

petição do belo, a não ser que se

inclua anúncios nessa categoria.
'

Deixou-se de se fazer visitas.
,

Para que visitar, se ninguém fa
la? E depois, ir até lá, � casa dos

outros, para ver o que se pode
ver sem sair de casa é deslavada
perda de tempo. Ergo, não se vi
sita mais.

Como disse Chesterton, per
der o prazer da repetição é ter

ficado adulto da pior maneira.
As crianças, quando ainda into

cadas, repetem sempre as mes-

Um outro prejuízo colateral mas brincadeiras, achando nelas

é a falação nos cinemas. As pes- encantos sempre novos. Ouvem

soas mal se sentam 'e desandam a sempre às mesmas estórias, com
conversar como se estivessem no redobrada atenção; "Conta ou

assim chamado recesso sagrado - tra vez aquela do patinho que
do lar. Há noites atrás, um casal vira cisne".

sentado, no cinema, depois de

mim; ignorava placidamente o

aprendizado semântico de um

golfinho e discutia quase que
acaloradamente as vantagens de,

comprar ou não um A.Gonzaga.
"Já vi!" ou;' "Não vou ler outra
vez, já li".

'Adultos, não. Comece você a

falar de um filme, uma peça tea

tral ou de um livro, e é atalhado
bruscamente, quase que numa

ordem seca de encerramento:

O golfinho � ó maravillia,- fala
va, chorava e pedia a companhia
da golfinha, e a mulher, desliga
da, a dizer: "a Cozmha não é
grande, m§S o living é ót,imo" •

Não me contive, virei-me pa- '

ra trás e, quixotescamente, llie
propus: "Por que a senhora não

v,ai, compra o apartamento, 'se

muda e vem ver o fllme; cala-

Más é Chesterton que, como

bom, cristão, volta 'ã Sanidade,
qu�do diz:'''O prazer da repeti
ção do belo é a marca da civili

dade e do crescimento interno.
Desde o começo da criação, a

roseira, tranquilamente, repete
as suas rosas e, tenn ina ele,
quem sabe não é Deus umaeter

na criança, sentada, \ beira da

eternidade, )t dizer, cada madru-
gada: "Sol, tu és tão belo, sUIge,
hoje, outra vez!"

para que! o. marido engr()s
sou, me chamou de malcriado,
quis briga e coisa e tal. Fiquei

E para comer com mais desenvoltura,
nenhuma medida mais acertada do que
esta, a de vedar o acesso li. imprensa. '

Iudo bem.não fosse a circunstância de que
o, MDB sempre proclamou, em SC, que

, suas reuniões eram abertas porque nada
tinha a esconder do pevo.

"ih eln BrWlília

ViajQu para o Rio e Brasília o prefei
to da Capital, Dib Cherem, onde dará
.contínuidade aos seus entendimentos
junto à esfera federal, buscando carretu'
recursos' para o seu programa adminis
trativo. No Rio, o prefeito terá gestões
com o Banco Nacional de Habitação e

em Brasília, com o Banco do Brasil,
tendo inclusive, carta do governador
Konder Reis ao senhor Walter Perachi
F..arcelos, de apoio a sua iniciativa.

O Banco do Brasil deverá conceder
empréstimo de Cr$ 50 milhões para a

prefeitura de Florianôpolís.
AssemhlPia
Com a licença requerida pelo deputa

do Epitácio Bíttenconrt, para um trata
mento clínico em São Paulo, o deputa
do Fausto Brasíl assumiu 'a presidência
da Assembléia. E esta a primeira vez que
um representante do MDB ocupa a che
fia do, Legislativo. Antes, como mem

bros 'da Mesa, deputados da' Oposição
haviam presidido algumas sessões, mas
nunca exercido tedas as prerrogativas de
chefe de poder.

."'11)0 "�'''''Niitui�·,ifl
Segundo informou õ senador Teotô

nio Vlllela, um grupo de políticos e es

tudiosos, entre os quais incluem� al
guns militares, está trabalhando na reda
ção de um, rascunho de Constituição, li
ser entregue ao Presidente Geisel até o

fmal do ano. A notícia não foi confIr
mada, nem diz como estão sendo feitos
tais estudos.

O que ,dá cunho de veracidade, é a

entrevista lie Villela à revista Veja desta
semana, onde o senador alagoano, are
nista, diz que está na hora de "criar um
modelo institucional para'o Brasil".

Equív"c" i"teresseir,,?:
Que' nos perdoe o ativo deputado

Informaçãogeral
Elevar';" com allto-�rítica
A questão do "esvaziamento" do Po

der Legislativo não é recente nem espe
cífica de uma Assembléia como a de
,Santa Catarina, onde se acumulam os

mesmos problemas e repetem-se as mes

mas distorções das demais casas legisla
tivas estaduais e, em menor escala, do
próprio Congresso Nacional. Recente e

específica, é a revolta, gerada dentro do
plenário, de dentro para fora, portanto,
contra, procedimentos que acabam por
sufocar ainda mais o Poder no fosso 'em
'que foi atirado, e para o qual procura
uma saída.

* * *

o respeito à instituição parlamentar é
devido em todos os foros mais por uma
"conivência cívica" do que, propriamen
te, pelo' reconhecimento de uma proemi
nência que na verdade existe. apenas pa
ra efeito de doutrina política. A impren
sa, particularmente, tem sabido compre
ender é .açeitar as situações que muitas
vezes não condizem com a dignidade da
'instituição, ou que não a recomendam.

* * *
'

\ '

A tolerância, contudo, seria um des-
serviço, se a crítica necessária deixasse,
de ser feita. E quando ela parte de um

,

plenário parlamentar, como tem ocor

rido ultimamente na Assembléia, é mais
que pertinente e'oportuna. Porque passa'
a ser auto-critica, e esta é, presumivel
mente, 'mais significativa;

.* * *

Nem deve constranger os deputados,
o fato de as fraquezas do Poder serem
reveladas de uma forma dura e impolu
ta, por um ou outro parlamentar incon
formado. Quando fala dos atos que "mi- ,

nimizam" o Poder, o deputado Nelson
Pedrini não, diz nenhuma novidade para
aqueles que conhecem e acompanham a

atividade parlamentar. E suas palavras
não serão um perigo pela repercussão na

opinião pública, mas pela inocuidade em

que possa redundar, perante os que a

ouviram pessoalmente, e que talvez não,
as tenham entendido.

Portas feclladas
Quando o MDB não passava de uma

firma política cujo balanço desencora
java os Investidores e cujos dívídendes
ficavam sempre retidos nos fundos de
provisão, as reuniões de sua direção exe

cutiva eram simpaticamente abertas à
imprensa, aos amigos e ao povo e� ge
ralo Bastou que o último exercício colo
casse um fantástico saldo eleitoral à dis
posição da Assembléia, Geral para que

, essas reuniões se tornassem menos ecu

mênicas.
Anteontem, por exemplo, a imprensa

foi admitida apenas para as foto�afias,
eis que logo após, a.exemplo do que há
muito ocorre com a sua co-irmã, a Are
na, .foi iniciada a prática do-saudável
processo democrático, no qual a vitali
dade das ações repousa.justamente sobre
as divergências adjetivas dos congraça
mentos substantieos, ou seja: o' pau
comeu.

* * *

Ou pensa o ilustre deputado que
alguém esqueceu a época de desmandos,
que nos levou a beira da bancarrota, nos
idos de 64?
Jornalista
Uma pesquisa da Unesco, citada pelo

,

presidente do Sindicato de Porto Alegre
na X Conferência Nacional dos Jornalis
tas: a profissão é a segunda mais peri
gosa do mundo, somente superada pela
de piloto de prova, "O repórter, vivendo
no dia a dia os problemas de seu tempo,
é.levado da estafa à angústia e da angüs
tia à neurose. Tem um tempo de vida 30
.por cento inferior às demais profissões,
com média em tomo dos 50 anos, moro,
rendo, na maioria das vezes, muito ante"

da aposentadoria".

ApoilJ a08 governadores
Vários deputados arenistas deverão se

manifestar publicamente, dando seu

apoio 'à reunião dos, três governadores -

Minas 'Gerais, São Paulo e Rio Grande
do Sul - mesmo sendo contrários à opi
nião do líder José Bonifácio, qu� não
viu "nenhuma importância política no

encontro". Os deputados querem apoiar '

. a política de distensão do presidente
Geisel, e acham que Aureliano Chaves,
Paulo Egídio Martins e Sinval Guazzelli
estão certos, pois deram um exemplo a

todos os políticos brasileiros.

I'

MoViMENTO ECONÔMICO
A Associação dos Municípios do

, Meio Oeste Catarinense - AMMOC - foi
quem apresentou o melhor trabalho so
bre declaração de movimento econômi
co, segundo análise efetuada pela Secre
taria da Fazenda. A clareza dos dados,
os mapas, a encadernação e o capricho,
tomaram o trabalho perfeito. O Asses
sor Financeiro da secretaria; e coordena
dor dos trabalhos de fixação das médias
de participação dos municípios, em no

me do secretário Ivan Oreste Bonato,
parabenizou-se com os senhores Alvino
Raitz e Attilio Hermes, presidente e se

cretário da AMMOC dizendo que o tra
balho serve de modelo e exemplo para
as -demais associações.
Ci"ema

,

Não é só o teatro que sobrevive com
problemas. Também o, cinema tem os

seus, e, segundo artistas e diretores, gra
ves. Um dos mais sérios é a concorrência
com a 'televisão e com o filme estrangei
ro. A lei obrigando ós cinemas nacionais
apresentarem 84, filmes nacionais por
ano (o INC deverá aumentar esse nüme
ro para fi2) pouca coisa ajudou. O cine
ma brasileiro, na verdade, s.ofre de uma

doença crônica: infra-estrutura defí
ciente, sanável, somente a longo prazo, e
adotando-se, agora, uma política realis
ta. }lá'alguns dias um diretor mais escla ,

recido comentou: "os clássicos 'alemães
de antes da 2a. Guerra são melhores que
os nossos filmes mais atuais"., '

,

Aos' poucos, a classe vai tomando
consciência do problema. Quarta-feira,
artistas e professores, e diretores de em
presas cinematográficas estiveram na Co
missão de Comunicações da Câmara. Ex
puseram aos membros do órgão todos os

entraves que o setor atravessa, para man-
ter-se.

'

Fa(�uf,�,'eN Ilarti,.�ulare�
Repetindo o procedimento de anos

anteriores, a bancada da Arena da Câma
ra dos Deputados elaborou um memo

rial que foi entregue ao Ministro Nei
Braga solicitando o destaque de verbas
para auxiliar !lS faculdades particulares
de Santa Catarina. A respeito do_assun
to, o de'putado Wilml;U' Dalanhol tem en

trevista marcada com oMinistro da Edu
cação, oportunidade em que enfatizará a

importância do auxílio pleiteado. O par
lamentar quer que tais auxílios sejam
concedidos, e que se destinem a cober
tura das despesas das faculdades, redu
zindo-se assim o v;tlor das, mensaJidades
coJ,radas ao�. imiversitários".que, :aosmi
lhares, estão matriculados rias eS,colas SUo

,

periores não federais.

f
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Falcão: sublegenda é � vitória
/ - -

Brasrlia - o Governo não pode abdicar da legislação
revolucionária, indispensável � Segurança Nacional disse

ontem na reunião da bancada da Arena na Câmara,. o
Mmistro da Justiça, acrescentando que há muita especula
ção sobre o processo de distensão "mas nós sabemos que os

. j�rnalist:is tem Imaginação fértil".
O Ministro Armando Falcão permaneceu-mais de quatro

horas díalogando com os .deputados da Arena e a Imprensa'
só teve acesso � primeira parte do encontro, quando ele

falou' sobre sublegenda, filiação partidária, fortalecimento .

do partido e participação da Arena no governo. Antes de
começar a segunda parte o líder José Bonifácio pediu que
os jornalistas se retirassem e, em seguida, o Ministro

abordou a distensão, os encontro dos governadores e a

sucessão no partido, entre outros temas.

O assunto "distensão" foi levantado pelo deputado
Nelson Marchezan e o Ministro .disse-lhe que o processo'
"está em curso" mas logo acentuou:

O presidente Geisel não abdica das leis revolucionárias

vigentes, ainda indispensáveis ãSegurança Nacional.
Armando Falcão leu vários trechos de discursos presiden

- 'dais, para mostrar que há o processo de distensão salientan

do que não se pode confundir esta diretriz com a

"al;>ertura" pregada por muitos.
SUBLEGENDA

transferido � liderança da Arena' a iniciativa de certas

proposições e que no futuro, o mesmo será feito com

deputados e senadores fora da liderança. "Agindo assim o

governo estará colaborando para o prestígio do partido e do

representante" •
Mais adiante, o Ministro reconheceu que na rejeição da

emenda constitucional reduzindo o prazo de aposentadoria
do.funcíonârío público faltou uma providência importante:
as .autoridades responsáveis pelo setor deveriam ter dado'

explicações � opinião pública, mostrando que a medida não
foi acolhida tendo em vista o interesse da Nação.

- Não se fazendo isto abrimos o nosso flanco e o MDB

para atender um determinado interesse do seu eleitorado.
CÓDIGOS

Ocministro da Justiça,
reunido untem com a

bal/c!i1Ja arenista ';0
Câmara, afirmou que a

extinção dospartidos
não estã na pau to do

governo.

Segundo ele

ex istede parte do

presidente Geisel e de
todt» governo preocupaçõ
pele. [ortalecimento da

AreI/a, para que 'o partidJ
possa I'I'I/cereleições
1/(1 futuro,"

I

Sobre os projetos de códigos ora' encaminhados ao

Congresso, destacou que o governo não deseja um exame

apressado, com pressão sobre os parlamentares.
'

- De que adiantará a pressa, de'depois teremos de
elaborar emendas ou substituir c6digos, para corrigir os

defeitos
A regulamentação do dispositivorconstitucionàl que cria

o contensioso administrativo, proposta em' projeto do

deputado Nei Lopes foi apoiada pelo Ministro da Justiça.
Armando Falcão, inclusive, destacou o ângulo político da

explora nossa posição - afirmou Armando Falcão, sob· matéria, que será favorável � Arena e ao Governo".

palmas.
. Prometeu ao deputado Nunes Rocha estudar cuidadosamen-

Revelou que deputados interessados ou representantes' te sua sugestão para modificar artigo da Carta de 69, a fim
de regiões alcançadas por determinadas medidas do governo de permitir a criação de municípios sem a consulta

serão convidados para estarem presentes � cerimônia de plebiscitâria,
formalização dos respectivos atos, além de viagens com o O" YIiilstro revelou muito' interesse pelas observação .

General Geisel ãas suas áreas políticas. de vários deputados sobre as falhas do processo de filiação.
DIVISÕES INTE RNAS Notadamente de João Clímaco, velho pessedista do Piauí. O

representante piauiense provocou gargalhadas do Ministro e

da bancada ao declarar que "ninguém deseja criar mandaca
ru nas costas de um mesmo galho".

- Falcão, com sublegenda para o senado não tem MDB

nosnundo que ganhe as eleições dasárena em 1978.
O Ministro disse aos deputados que sua presença na

reunião da bancada era o primeiro de uma série, desejando
que tais contatos sejam uma rotina no seu relacionamento
com o partido.
Ao terminar a parte pública, o

.

deputado mineiro

Humberto Souto quis .saber qual o tempo que Armando
F alcão disporia para discutir reservadamente outros assun

tos. ,

.
- Deputado, uma reunião política tem hora para

começar.mas não deve ter horapara terminar,

mas locais na solução do problema.
Respondendo aos deputados Antonio Mariz, João Clfma

co, Alexandre Machado e Benedito Canelas, Armando
Falcão deu razão às críticas ao processo de filiação
partidária, recém-encerrado nos municípios.

- Os partidos, e rio caso, o nosso, precisa de líderes, de
condutores. Mas a Arena não pode e nem deve ter

proprietários, donos dos díretôrios e das chapas.
Pediu que os deputados transformem suas críticas e

reclamações em sugestões práticas, para exame cuidadoso
da direção da Arena e do Presidente Geisel - "um homem
modelarmente aberto ao diálogo".

Aplaudido pelos parlamentares, oMinistro observou que
existe no governo a preocupação de contar com a parricipa
ção do partido e da ação individual de deputados e

senadores da Arena.

Pediu ainda que os parlamentares não se' preocupem
muito com as divisões internas, "pois isto é da' nossa
tradição partidária".

.
.

- Já liderei 13 partidos e dizia, então, que um s6 não'
tinha alas - o ,PSB, representando apenas por Aurélio Viana.
Havia grupos e alas do PSD, do PTB, na UDN, das mais

variadas matizes e muitos aqui estão lembrados daquele
quadro. Nas votações, havia o tumulto, a desobediência,
forçando sempre o governos a recorrer � barganha. Daí a
utilidade da lei de Fidelidade Partidária. Mas como toda a

lei, ela pode ser alterada, aperfeiçoada mas sem atropelos•.
Armando Falcão fez questão de afirmar que o governo

leva em consideração, sempre, o interesse da comunidade;
mas também reconhece que esta orientação não se choca
com o atendimento de reivindicação de um representante

- Não posso cumprir bem minha missão de coordenador

político do governo '- afirmou - sem uma constante

articulação com as nossas lideranças parlamentares, na

Câmara e no Senado. E isto tenho procurado fazer, e isto

vamos ampliar. O Presidente Geisel está aberto ao diálogo �
os demais Ministros também. Todos nós precisamos saber as
opiniões dos deputados e senadores sobre problemas em

exame e o ideal seria que. os entendimentos se 'realizassem
antes da formalização de projetos e mensagens.

INICIATIVAS
.

Sem citar especificamente a sublegenda para o senado,
Armando Falcão admitiu, na parte pública da reunião, que
o instituto é um instrumento de divisão interna, arranhando
a unidade partidária, mas em política precisamos agir com-
realismo".

. . '.

- Realisticamente - disse ele - s6 poderemos ganhar as

eleições de 76 e de 78 'com a sublegenda, os resultados

negativos precisam ser bem analisados, agora e já com

atraso. Muitos. erros foram cometidos, houve má escolha de

candidatos e nem sempre levamos em consideração proble- 'Mostrou Armando Falcão que o presidente Geisel tem

As dificuldades do
proieto parei levar
medicina ao interior

Alves será

empossado
hoje no

Supremo

'Sodré é

contrária
Chaves trata
com Geisel.o
fortalecimento

partidário

Julgamento de-Campos
será realizado por
maioria simples

Brasília - Por 9 votos contra' 3, a comissão de

constituição e justiça confirmou, ontem, que o julgamento
de Wilson Campos pelo plenário, na próxima semana, será
realizado por maioria simples de votos, o que permitirá, no
caso de ser rejeitado o parecer da comissão interpartidária, a
cassação do meu mandato até por 18 votos, com a presença
mínima de 34 parlamentares.
Embora informado de que o líder da Arena, Petrônio

Portela influiu na fixação desse quorum, Wilson Campos,.
segundo seus auxiliares, mantém-se tranquilo e confiante de

que o Senado deliberará com soberania, ratificando a

decisão da comissão dos nove, que o absolveu, por 5 votos

cóntra 4.
Pela primeira vez, este ano, Eurico Rezende, vice-líder da

Arena, compareceu à reunião' da'cómissão deconstítuíção e
-

justiça, da qual é-meinbro efetivoi•e, com base na carta

magna e no regimento interno do Senado, declarou que a

votação no plenário s6 poderia ser pormaioria simples.
O ex-ministro da Educação, Gustavo Capanema, esclare

ceu que votava. nesse sentido, mas constrangido.
- A emenda constitucional no. l - frisou - é cheia de

defeitos. É tendenciosa contra os direitos dos parlamenta-
res. Istosê público e not6rio.

.

REFORMA .

O senador José Sarney, que vem sendo lembrado para a

presidência do seu partido, disse que a emenda constitucio
nal no. I "foi feita em momento de profunda crise entre o

legislativo e o. executivo", razão pela qual apresentá
defeitos, comoso de quorum simples para o julgamento de
um parlamentar.

Sugeriu, em seguida, que, para o futuro, a comissão

reforme o regimento interno, de modo que o Senado, a

exemplo da Câmara dos Deputados, fixe a exigência de
.maíoría absoluta - metade mais um - para a cassaçãe
mandaro,

.

- Votei contra a maioria simples - explicou o senador

Nelson Carneiro - por entender que, na omissão do

regimento interno, deveria prevalecer o da Câmara dos

Deputados, que fixa quorum de maioria absoluta.
, ..
As

hipóteses de cassação de mandato não se restringem apenas
ãfalta de decoro parlamentar, ainda sem definição legal ou
regimen tal, mas se refere também a procedimento de

parlamentar, que for considerado "atentatôrio das institui

ções vigentes".
O senador Dirceu Cardoso votou pela maioria simples,

assinalando, no entanto, que o fazia em obediência do

regimento interno, observando a possibilidade de, no

'futuro, esse quorum ser usado contra a oposição.
. Acompanharam, ainda, 0- parecer de quorum simples

Helvídio Nunes, os senadores Eurico Rezende, José Lindo.

so, Heitor Dias, I talfvio Coelho e Leite Chaves.
Contra essa decisão votaram, além do senador Nelson

Calneiro, Paulo Brossard e Orlando Zancaner.

uma nova

constituição
. Br�ma - Apesar da nota oficial conjunta dos ministros.

do Planejamento e da Saúde, Reis Velosos c Almeida
Machado, até o momento o' Ministério da Saúde não
c onfirmou a liberação de verbas para implantação do

'programa de interíorização de medicina e não há mais
tempo para que comece sua realização em julho, como

chegou a ser admitido. ..Y

O ministro Almeida Machado recusou-se ontem a respon
der à pergunta sobre quando seria. a implantação do
programa já que o planejamento havia assegurado a verba.
As divergências entre os, Ministérios . da Saúde e do
Planejamento eram, quanto a este programa, sobre a sua
dimensão. O primeiro desejaria uma implantação gradativa e
o segundo o quer como um grande programa do governo.

.

As dificuldades para que seja implantado o programa de
interíorização, lançado no governo do ex-presidente Médici,
estão prejudicando, também, outras proposições do grupo
de trabalho para os recursos humanos no setor Saúde,
Entre � principais medidas recomendadas pelo grupo está o
aproveitamento dos médicos em débito com o 'serviço
militar e que são dispensados porque as Forças Armadas
não têm capacidade para absorver a todos,
ASSISTENTES RURAIS

Outra sugestão do grupo de trabalho, que depende de
maneira direta do programa de interiorização, é a criação de
assistentes rurais de nível médio para Saúde. o programa
recomendava que os médicos deslocados .para interior
ficassem encarregados da preparação desse pessoal, capaci
tando-os a darem a primeira assistência ,e desenvolver
programas de educação sanitária.

Além da falta de recursos, que pela nota oficial dos
ministros Ve1oso e AlmeidaMachado já estaria solucionada,
há, segundo informações extra-oficiais divergências quanto
ao próprio programa, o Ministério da Saúde tem a preocu
pação de iniciá-lo em limites relativamente modestos, cerca
de 50 municípios no.mâximo, e ir ampliando-o nas etapas
posteriores, corrigindo as falhas verificadas. Os técnicos da
Secretaria d-o Planejamento defenderam a tese de que a

interiorização deve ser um grande programa de governo,
prevendo-se a construção de hospitais e postos de saúde no .

interior. No Ministério da Saúde, acredita-se que isto deva
ocorrer depois que se tiver um melhor levantamento das
condições e necessidades de saúde do interior.

Belo Horizonte - O go-
. I

vernador de Minas Gerais,
Aureliano Chaves, viajará,
no princípio da próxima se

mana, para Brasília, onde se

r e unirá com os membros da
bancada estadual da Arena
na Câmara Federal e terá
encontro com o presidente
Ernesto Geisel, para tratar

dos fortalecimento da ação
partidária e do projeto de
distensão política.
A assessoria de imprensa

do palácio dos despachos
informou que o governador
Aureliano Chaves não tem

data marcada para novos en
contros com governadores
de outros estados. O pr6xi
mo encontro com os gover
nadores de São Paulo e do
Rio Grande do Sul, bem
como com outros governa
dores de estados, s6 deverá
mesmo ocorrer quando. da
realização, em .setembro

prôximo da Convenção Na
cional da Arena que elegerá
o sucessor de Petrônio Por
tella na presidência do parti
do' é os novos membros do
diretôrío nacional•. Naquela
oportunidade, os governado- .

res deverão se. avistar, tam
bém, com o presidente Er
nesto Geisel.

Logo após a realização
das convenções municipais,
previstas para o dia 13 de

julho, serão intensificados
os entendimentos paras, for
mação do diretório regional
da Arena, já que, até fins do

recesso parlamentar,' deverá
já ter sido escolhídoso novo

presidente da Arena de Mi
nas.

ANTECIPAÇÃO
De fato, a composição ...

dos diret6rios municipais.
mineiros, que serão eleitos

Brasflia - O professor
Moreira Alves será empossa
do hoje como ministro do

.

Supremo Tribunal Federal.

Hoje pela manhã, o profes
sor se desligará do cargo de
Procurador Geral da Repú
blica, transferindo-o interi
namente a José Fernandes

Dantas, cuja nomeação para
o cargo de 10. Subprocura
dor-Geral da República - e,

portanto, substituto even

tual do titular -, saiu publi
cada ontem no Diârío Ofí
cial.:

São Paulo - O ex-governador
Abreu Sofdré e um dos lfderes
da Arena paulista, disse ontem

que "a Constituição é uma peça
ímutâvel, na qual se podem a

crescentar emendas, desde quê
sirvam para melhorar o País. Se
hã desejo do presidente Ernesto
Geisel em implantar a distensão

política no País, por que não

atendê-lo? ".

nas convenções de 13 de

julho próximo" já teve iní
cio. Ontem foi divulgada a

escolha antecipada de candi
datos a prefeito pela Arena

,
em 707 municípios do Esta

. do, dentre os 722 existen-
I

.

teso

O primeiro município a

promover a escolha anteci

pada do candidato único a

prefeito foi o de Santa Ma
ria do Sacuf, no Vale do Rio

Doce, onde as lutas entre o

ex-PSD e a ex-UDN sempre
foram acirradas. Foi acerta
da a escolha doslentista Aui
Petrocellí, Em outros muni

cípios mineiros, dirigentes
da Arena, superando as ve-.
lhas divergências provocadas
por suas origens no ex-PSD
ou na ex-UDN estão con-.

cluindo entendimentos para

lançar candidatos únicos às

prefeituras. Entre tais cidá
des estão as de Guanhões,
São José do Jacuri, Peçanha
e São Pedro do Suacuí,

Abreu Sodré manifestou-se
: contrário � criação de uma nova

Constituição, mas sim adaptação
de emendas a atual. Disse tam
bém não saber quando ocorrerá
um novo encontro dele com

Paulo Egídio Martins e Laudo
Natel, mas que 'estâ � disposição
para uma nova reunião, que vise

sempre a unificação da Arena

paulista. ..

A partir de sábado o Tri
bunal estará em recesso, pa
ra só voltar a julgar no dia 5
de agosto. Neste primeiro
semestre o STF foi prejudi
cado pela ausência' de um

ministro, pois o ministro Os
waldo Trigueiro se aposen
tou no dia 2 de janeiro e

somente hoje é empossado
Seu sucessor, o professor
Moreira Alves. E a partir do
dia 17 de abril novo desfal

que aconteceu ao STF, com
a doença do ministro Alio
mar Baleeiro, que se aposen
tou no dia 2 de maio.

O governador' de São Paulo
ao analisar as discussões que se

processam no Senado a respeito
do decreto 477, disse que "o
477 é uma medida restritiva �
formação de lideranças demo-
cráticas".

\
.

,

- O 477 não impede a ação
dos totalítâríos, que vivem mui
to bem na clandestinidade. É
uma medida que realmente s6
tem o seu lado maléfico e que
precisa ser retirada da prática de
imediato.

�.-.D SISTEMA FINANCEIR�--------------------------------..
,.. SUL BRASILEIRO

.grupo empresarialc§
�

r , ,

SUL BRASILEIRO CREDITO IMOBILIARIO S. A.
End.: Rua dos Andradas n.O 1258 ._ Porto Alegre'

CGC MF n.? 87.091.716/0001 - Carta Patente n.? A-72/49 - Inscrição no BNH n.o 50.177

BALANCETE EM 30 DE MAIO DE 1975
/

II - PASSIVOI -'ATIVO

DISPONrVEL
Encaixe e Subeneaixe

NAO EXIGfVEL

Capital , , ,

Aumento de Capital .

Reservas e Fundos , ,

33.837.282,37 3.750.000,00
11.250,000,00
7.818.139,00REALIZAvEL

.

Financiamentos Imobiliários
Aplicações Diversas .

Outros Créditos Realizáveis.

22.818,139,00
396.591.865,73
95.593,807;71
11.610,829,85

EXIGfVEL
Recursos de Terceiros
Credores Diversos e Provisões
Outras Exigibilidades .

503.796.503,29 478.168.62_5,23
.5.239.576,01
6.282,490,97IMOBILIZADO

Bens Móveis de Uso ,

Bens Imóveis de Uso .

489.690.692,21
1.343.110,84
372.599,04

COMUNICADO
1.715.709,88, .

CONTAS DE RESULTADO

Do Exerclcio :

. , .

A Apropriar .

37.356.169,61
27.458.352,69

CONTAS DE RESULTADO

Despesas de Funcionamento

Despesas a Apropriar .

64.814.522,30
.,34.840.534,76

3,133.323,21 37.973.857,97
CONTAS DE COMPENSAÇAO

Emissão de Valores ,....... 160.608.952,50
Outras Contas de Compensação 538.600.152,98 699.209,105,48

CONTAS DE COMPENSAÇAO
Valores Emitidos ,. 160.608.952,50
Outras Contas de Compensação' 538.600.152,98 699.209.105,48

A Cooperativa dos Rodoviários Ltda, Regional de Santa Catarina,

comunica aos Senhores associados que acaba de instalar' em sua sede

própria à Rua Heitor Blum s/no., uma nova loja onde conta com grande

variedades de confecções .e tecidos pelo menor preço da praça.

-rdTAL DO PASSIVOTOTAL DO ATIVO, . 1.276,532.458,99 1.276.532.458,99

Porto Alegre, 30 de maio de 1975

CONSELHO DI RETORDIRETORES: DEPARTAMENTO DE CONTABILIDADE
Daniel Monteiro - Presidente
Hélio Prates da Silveira � Vice-Presidente
Waldemar Albino Gehlen - Vice-Presidente
Arthur da Silva Lisbôa - Conselheiro
Mário Tupinambá Coelho - Conselheiro
João Cláudio Chassot - Conselheiro
Clóvis Gomes Camiza - Conselheiro ,;.:-
Júlio de Castilhos Cachapuz de Medeiros - Conselheiro
José Matusafem Comelli _ Conselheiro

Cleber Jair Cr�z
Téc. Cont. 'CRC/RS 18.204/5

CPF n.? 099553480

Arnaldo Gueller

'Hélio Portugal Silva

ADIRECÃO
"

.

"
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Aprovadoempréstimo
para capital'do IBadesc

A diretoria do Banco Central do Brasil aprovou
a concessão de empréstimo de Cr$ 60milhões

ao governo do atado,
pará constituir o capital inicial do

Banco de Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina
- Badesc-

como parte do capital
autorizado de Cr$ 150 milhões.

A informação foi transmitida pelo diretor da área
de bancos do Bacen,

Ernesto Albrecht, ao sr. José Barbosa Lima,
diretor financeiro do Besc,

órgão que repassará a importância ao

Tesouro do Estado.
'

O sr. Renato Ramos da Silva,
.

presidente do Badesc,
referindo-se à obtenção dos recursos,

referiu-se aos esforços do governador Konder Reis
para a concretização do fmanciamento, destacando que com isso �,

Badesc terá condições de
'

efetivar a sua constituição;
enviar o processo de
reconhecimento ao

Banco Central para obtenção
da carta patente; encaminhar pedido de

,

credenciamento aos fundos de !

,

fomento do governo federal.
O presidente do Badesc informou também que a parcela

para subscrição do capital inicial do
Banco possibilitará o início efetivo das

atividades de financiamento,
"que visam ao desenvolvimento catarinense,

com base nas diretrizes da atual
administração estadual". c,

Movimento econômico:

.assocíação do Oeste

'tem melhor trabalho

A Associação dos Muui

cípios do Meio Oeste, Catari
nense - AMMOC - foi quem
apresentou o melhor traba
lho sobre Declaração de Mo

vimento Econômico, segun
do análise da Secretaria da
Fazenda. '

ordenador dos trabalhos de

fixação das médias de parti
cipação dos municípios, em
nome do secretário Ivan
Oreste Bonato, cumprimen

.
tou os SIso Alvino Raitz e

Attilio Hermes, presidente e

.secretârío da AMMOC, di
zendo que "o trabalho serve

de modelo e exemplo pará
as demais associações".

o assessor financeiro da
Secretaria da Fazenda e co-

,
,

,I) ,

ESTADO DE SANTA CATARINA

ELETRIFICAÇÃO RURAL DE STA. CATARINA S/A - ERUSC

AVISO
(

A
.

Eletrificação Rural de Santa Catarina S/A - ERUSC-,
torna público que promoverá, a partir de 20/07/1975, a Ins

crição Cadastral em seu Registro de Fornecedores, abrangen
do empresas fabricantes e/ou distribuidoras de materiais de

escritório e elétricos e executoras de obras e serviços de enge
nharia.

Os editais correspondentes poderão ser obtidos junto ao

Departamento de materiaisda ERUSC, na rua Tenente Silvei
ra - Ediffci'o das Diretorias, 20. andar, em Florianópolis, SC,
no horário comercial, de segunda à sexta-feira.

.

Florianópolis, 18 de junho de 1975.
.

I

Adhemar Garcia Filho - Arnaldo Schmitt Júnior
Diretor de Administràção - Diretor Presidente

CONTRA

HEMORROIDAS
A SOLUÇÃO É

'

HEMO-VIRIUS
POMADA-

ALIVIO IMEDIATO PP:A SUA AÇÃO
ANALGÉSICA, DESINFLAMA'JÓRIA E CICATRIZANTE

CORUJAO - LAGOA
R�STAURANTE

(A melhor comida da Lagoa)
Música ao vivo com o

"QUARJETO 'GODOY"

Todos os sábados
Tainha de Forno

Lagoa da Conceição -

Defronte ao Posto. '

.'E�presários do,
Kuwait completam
negociaçoes no Rio

'Desembarcou ontem no Rio o diretor superintendente
da Farouk Sultan, do governo do Kwait, e associado da
Kwait Foreign Trading Contracting and Investiment Com

pany, Sr. Faisal AI Kazemi, que veio concluir negociações
para a criação da Arabian Brazilian Investiment Company -

Abico.
Ele veio adiantar as negociações, que se complementarão
com a chegada, hoje, de mais dois empresários do Kwait.

Ontem'a tarde AI Kazeni manterá entendimentos no BNDE,
que será o sécio brasileiro da Abico. Segunda-feira, os três

empresârios do-Kwait irão 'a Brasília onde se reunirão com o

ministro-chefe da Secretaria do Planejamento da presidência
da República, ReisVeloso, quando então será formalizada a

criação da Companhia de Investimentos Árabe-Brasileira.
'

AI Kazemi acredita qlJe os projetos que foram apresen
tados ao Kwait pelo Brasil poderão ser desenvolvidos após a

criação da Abico e frisou que eles "serão, sem dúvida; de
grande 1mportância visto que, trarão um grande benefício
/ ,

mutuo". '

.

'

Esta é a terceira vez que AI Kazemi vem ao Brasil. Na

primeira oportunidade, veio conhecer e estudar a economia
'brasileira para determinar as possibilidades existentes para
os investidores árabes. Na segunda vez, integrava a missão

que assinou, em Brasília" o protocolo de intenções para a

constituição da Abico.

Presidente

da CEF é

favorável

à zooteca
O faturamento diário do

jogo do bicho no Rio atinge
Cr $ , 60 mílhões nas quartas

'

e sábados ti c-s 20 milhões"
nos demais dias, informou
ontem o presidente da Caixa
Econômica Federal, Sr. Kar
los Rischbieter, com base
em dados em poder da insti
tuição.

Segundo o presidente da
CEF o governo está agora
ainda mais preocupado com

o problema do jogo de bi
cho no Rio e aguarda um le

vantamento, sobre sua rela

ção com os crimes na grande
Rio, que está sendo provi
denciado pela Secretaria da

--

Segurança local.

O Sr. Karlos Rischbieter
defendeu a implantação da
Zooteca, durante os col�
quios governo-empresa, lem
brando que pessoas de vá-

• ,.. ....
I

nos ruveis econormco-so-

ciais estão envolvidas com o
-

-

jogo do
I
bicho na Guana

bara.

Após informar que se

gundo a Secretaria de Segu
rança do Rio o jogo do bi
cho '''pode estar sendomoti
vo para uma grande parcela

,

de crimes em toda a região",
o presidente da CEF falou
sobre as possibilidades da
.Zooteca,

'

_ A Zooteca não seria
uma nova instituição porque
o jogo é uma realidade lá
na Guanabara e sua implan
tação serviria para legalizar '

essa atividade. O difícil será
caracterizar os "banqueiros"
e "bicheiros", que podem
!§ér' considerados QS novos'

operadores da futura Zoote
.ca, caso se apresentem como'

candidatos.
O Sr. Karlos Rischbieter

lembrou que a implantação
,

da Zooteca nã'o vai dispersar
a poupança popular e nem

mesmo prejudicar a deman
da da Loteria Esportíva no

país, "porque o potencial fi
nanceiro canalizado nesta

atividade tem um fluxo a

parte dos demais. investi
mentos".

o presidente da CEF dis-
.

se ainda que o jogo clandes
tino não é um problema bra
sileiro, lembrando que "em
Nova Iorque ele atinge pro
porções surpreendentes, ser
vindo-se, inclusive, -da tecno
logia sofisticada dos compu
tadores".

MISSA DE 7 º DIA
CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA - 7a. REGIAo,

O Conselho Regional de Economia - 7a. Região
-, associando-se à tristeza da família enlutada, convi- '"
da os colegas EConomistas de Santa Catarina para
assistirem a cerimônia religiosa que será realizada na

Capela, da Maternidade Carlos Corrêa, hoje às 19
horas, em memória do saudoso colega IDSON CAR-
MINATTI.

.

Ueki

preside
encontro

em Goiânia

BNH alerta sobre,
,

qualidade dos materiais de

,construção
não procure a financeira para reclamar dos
defeitos daquele produto, recorrendo sem.

pre a fábrica ou a revendedora. Já no siste
ma habitacional, existe o hábito de se recla
mar do BNH, que não é contratante da
obra; não acompanha a construção e não

\ concede o "habite-se".
'

O presidente do BNH disse ainda que o

banco também reclama dos problemas de '

qualidade das habitações e que gostaria de

participar de qualquer debate que pudesse
permitir uma maior físcalízaçãe.no setor. ,

O Sr. Maurício Schulmann afirmou tam
bém ser difícil, constatar o deficit habita
cional no país e com base no interesse do

governo em melhorar o nível das habita

ções populares, o BNH vai sugerir ao IBGE
que no próximo recenseamento seja realiza
do um levantamento preciso sobre a quali
dade das habitações no Brasil, além da ca

racterização das empresas de todas as áreas
vinculadas.ao sistema habitacional do BNlf.

, Trindade sugere revisão do limite de faixas'

progressivas compatíveis com -o mercado e

com a necessidade de manutenção da renta

bílidade do BNH; adoção opcional de ven-
'

das pelo sistema "price" ou pelo saco

Outra sugestão do ex-presidente do
BNH foi a complementação do sistema
com financiamentos parla as faixas de inte-

.

resse prioritário do governo e do BNH, a

exemplo do recon social, "pois, não é possí
vel produzir habitações para a faixa de 500
e 1.500 upc, tendo o produtor que .arcar

.

com fínancíanientos a 12%, 13% de taxa

efetiva para 'atender a faixas mais baixas
onde o financiamento- ao comprador será
feito a 6 e a 10%.

.

O presidente do BNH, Sr. Maurício
Shulmann afirmou que o governo vai estu

dar as sugestões, apresentando parte das

proposições na, próxima reunião do Conse

lho Nacional de Política Urbana - CNPU -

no qual é membro e à diretoria do BNH e

Ministério do Interior .

Ao encerrar ontem o I Simpósio do

Abacaxi, realizado na Assembléia Legisla
tiva da Paraíba, o governador Ivan Bicha- '

ra pediu aos promotores cópias dos anais

do conclave "para tomar conhecimento de
todos os assuntos abordados, porque o meu

governo tem interesse em solucionar os

problemas que afligem os produtores 'parai
banos".

O Simpósio foi promovido pela Assem
bléia Legislativa, com a coordenação do de

putado Severino Ramalho R. Leite (Arena)
e teve a participação do secretário das fi

nanças, Luiz Coutinho e do comandante
Zanoi Carpentis Peixóto, da conferência de

fretes, Brasil-Argentina, que fizeram pales-

tras e promoverain debates com produtores
e exportadores do abacaxi.

O comandante Zanoi Carpentis destacou
em sua explanação o desencontro "entre os

períodos de produção do abacaxi paraiba
no e da maçã argentina, o que vem gerando
o problema maior para a escala normal, de
navios no porto de Cabedelo't.Bxplícou o

comandante que "as safras dos dois (países
são diversificadas, ocorrendo que o abacaxi
é produzido e embarcado em agosto, en
quanto a maçã é recebida em janeiro, pro
vocando assim um desencontro e a impossi
bilidade de retomo, o que obriga as embar

cações cc frigoríflcas a viajarem com lastro,
por falta de retomo".

Os compradores de casas pelo sistema
BNH devem ser alertados para os proble
mas.da qualidade dos materiais empregados
nas construções, as falhas não podem ser

imputadas ao banco, e sim as empresas in

termediárias e construtoras responsáveis
pelo empreendimento.

O alerta é do presidente do BNH, Sr,
Maurício Schulman, ao presidir ontem a

sessão dos "coloquios governo-empresas"
que debateu no Hilton Hotel de São Paulo
o tema habitação. O dirigente disse ainda
não ser contra a utilização de materiais de
baixo custo nas construções mas que repro
va qualquer abuso as liruitações culturais e

financeiras dos mutuários".

Segundo o Sr. Maurício Schulmann não
é justo que o BNH seja criticado pela má
qualidade de algumas habitações, explican
do as limitações da entidade, que atua ape
nas como fornecedor dos recursos.

_ O que é bastante estranho é que um

comprador de automóvel, por exemplo,

o sistema habitacional brasileiro necessi
ta de pesquisa e desenvolvimento de tecno
logia, métodos, materiais e racionalização
da construção. Sofre os reflexos da defasa- ,

gem entre custos da construção e a renda

familiar, tornando crucial a evolução de
uma técuica que permita a construção de

habitações confortáveis, higiênicas, durá
veis e de baixo custo de manutenção.

Estas observações foram feitas ontem nos
"colóquios-governo-empresa", pelo ex-pre
sidente do BNH' Sr. Mário Trindade, ao su

gerir novos mecanismos para o desenvolvi
mento do sistema habitacional brasileiro.

.

O Sr. Mário Trindade sugeriu ainda ao

presidente do BNH que seja feita uma revi

são dos limites de algumas faixas da tabela
de financiamentos - RC 36/74 - "tornando
os compatíveis com as realidades do merca
do nas várias faixas de atendimento priori
tário"; a adoção de um sistema de taxas

, Japã� investe
.

Cr$ 4,bilhoes este
ano no Brasil

Produ'tores paraibanos levam
seus problemas
ao governador

.

o Ministro Shigeaki Ueki
estará hoje em Goiânia para
presidir, às 14 horas, a mais
uma reuuião do encontro

'sobre minérios não' ferrosos,
promovido pelo Departa
mento Nacional da Produ
ção Mineral, em realização
há três dias; Ontem em reu

uiões . fechadas, 0 encontro

prosseguiu com abordagem
sobre o cobre, zinco e

chumbo, com a participação
apenas dos administradores
e técnicos do DNPM ..

Algumas das decisões do
encontro serão anunciadas

pelo miuistro em entrevista

coletiva à imprensa progra
mada para sábado, às 10 ho
ras. Para cada metal, estão
sendo .abordados, nesse en

contro, tópicos como os

concessionários de reservas,

quantidade de concessões
outorgadas pelo governo, lo

calização absoluta e relativa
dos depósitos, sómatôrio de
reservas e distribuição per-

" centual por concessionário ,e
por região mineira, produ
ção e províncias mineraliza
das do Brasil e ,sua compara
ção com as principais pro
víncias produtoras do mun- ,

do.

COOPERATIVA DOS RODOVIÃRIOS
LIMITADA

Assembléia Geral Extraordinária

Convocação
. o interventor na Cooperativa dos Rodoviários Ltda, no

uso das atribuições que lhe confere com o art. 30, § 10.,
inciso 2, combinado com o art. 23, todos do seu Estatuto

Social, convoca os senhores Delegados, representantes dos
associados da citada Cooperativa, para se reunirem em Assem
bléia Geral Extraordinária, a realizar-se no dia 3 de julho de

1975, às 8:00 horas, na Av, Presidente Vargas no -. 534, 3D.
andar, no Rio de Janeiro em 1 a. convocação, com a presença
de 2/3 do número de Delegados; em 2a. convocação, às 9:00
horas, com a presença de metade mais (um) de Delegados ou,
ainda em 3a. convocação, às 10:00 horas com a presença de,
no mínimo 10 (dez) Delegados, a fim de deliberarem sobre a

seguinte
ORDEM DO DIA

.

1) Aprovação de contas e balanços abrangendo todo o perío
do de intervenção;
2) Fixação de honorários, "pro labore", verbas de representa
ção e cédulas de presença para os ocupantes de cargos efeti
vos de administração e fiscalização;
3) Eleição dos membros dos Conselhos de Administração e

li'iscal.
.

OBSERVAÇÃO:' ,O número de Delegados, em condições de
voto na Assembléia éde vinte, representando os associados,
que são, nesta data em número de 29.197 (vinte e nove mil

cento e noventa e sete).
. .

-Os investimentos privados do Japão no Brasil atingirão
. agora em 1975, ao total de Cr$ 4 bilhões, afirmou ontem o

_ Ficamos surpresos com vice-presidente da Câmara de Comércio e Indústria Japo-
o montante do dinheiro que

-

....

tá d li d
.

nesa no Brasil Sr, FUJIO Techibana.
es a sen o ap lca o no Jogo ,

'

,

do bi h G b
Lembrou que "dentre os paises em desenvolvimento -

IC o na uana ara e pa- . 'o,. .

ra se ter uma idéia do valor que concentram 58 *' dos investímentos externos Japoneses -,'

que isso importa, basta corn-: o Brasil é o que maior interesse desperta entre os aplica
parar seu faturamento nos dores. Assim, em 1973, o Japão concentrou 46,1% do seu

dias da Loteria Federal. total de cooperação econômica na América Latina, sendo

Chega a Cr$ 60 milhões, se que mais da metade se destinou ao país".
aproximando do montante Anunciou que novos investimentos estão planejados,
da' Loteria Esportiva, que es-

.

estando em andamento projetos e negociações nas áreas da

tá_por volta de Cr$ 70 mi- indústria pesada (Usimec e Ishimec), papel e celulose
lhoes. {Cenibra), siderurgia (Usina de Itaquí-Nipon Steel, Usina de

Tubarão - Kawasaki Steel), alumíuio e alumina (AIbras) e

outros. Estas declarações foram feitas quando o Sr. Fujio
Tachibana visitara a usina de Ilha Solteira, acompanhado de
industriais japoneses.

.

Acrescentou 'que "a rápida industrialização do Brasil,
criando condições ideais à atuação do investidor estrangeí
ro - se deve, à infra-estrutura energética existente, da qual
grande parcela de responsabilidade cabe a Cesp, que gera
mais de 18% de toda a produção energética nacional".

CLUBE .RECREATIVO 6 DE JANEIRO

Rio de Janeiro, 5 de maio de 1975.

i
Harold de Lima Pessoa, Interventor na CRL

(No. 4.964-B-21�5-75:-Cr$ 48,00)

- ESTREITO - Dia 21/6 - FESTA JUNINA

Atra�ão - INVERNADAS ARTíSTICAS DO CTG IARalCACHO COLORADO
18 Horas - PATEO EXTERNO - 23,30 - .Salão Nobre

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EmGoiâ'niaBrandão fala
sobre selecão brasileira

- I '

Bem humorado, vestindo
ierno preto, camisa rosa e

modema gravata listrada, o

treinador Osvaldo,Brandão
concedeu entrevista coletiva,
ontem, pela manhã, em Goi

ânia, onde quarta-feira h
noite assistiu o amistoso Mi
neiros x Seleção de Goiás.

.

Seu único momento de
irritação aconteceu quando
os jornalistas pediram sua

opinião sobre Zagalo, ao

que ele respondeu secamen

te: "não tenho nada a dizer
sobre isso, não adianta insis

tir que não tenho nenhum
comentário".

.

-;

No restante da conversa

com os jornalistas Brandão
esteve sempre calmo, res

pondendo. a todas as pergun
'tas e fazendo uma curiosa

revelação: "logo depois de
ter assinado contrato com o

,

New York Cosmos, Pelé se

Brandão

continua no Palmeiras,

ofereceu para voltar h sele
ção brasileira, Disse que isso
.somente será possível se ele
estiver novamente no Brasil
na época da convocação".

Ainda sobre seleção bra
sileira Oswaldo Brandão
afirmou que por ora não es

tá preocupado com nomes,
mas sim observar o futebol
brasileiro de ponta a ponta:

_ Quero ver se aparecem
n ovos valores. Acho que
agora é muito difícil falai:
em nomes, pois, dos 450 jo
gadores que vou observar,
selecionarei apenas ís,

A principal preocupação
do técnico atualmente é
alertar os clubes do interior
e', as federações para que
promovam o máximo de jo
gos interestaduais, para que
os jogadores percam rapida
mente, a natural inibição
quando se - exibem contra

equipes melhores.

_ Acho fundamental esta para que se amplie a faixa

movimentação entre os clu- dé revelação".
bes brasileiros, melhor rnes- E citou um exemplo:
mo que a' promoção de jo- '_ No Palmeiras, cheguei
gos internacionais, especial- a sugerir a contratação de
mente agora, quando o fute- Assis, e Luciano, hoje no

bol brasileiro está de férias e Sport, de, Recife. Marínho,
quem vier ao Brasil trará ,antes de ir para o Náutico"
apenas bagaço. foi oferecido ao Palmeiras

, por apenas 18 mil. Bobea
Sobre suas viagens pelo mos e logo depois o jogador

Brasil Brandão disse que explodiria no Botafogo.
'

'pretende chegar anonima- Ao falar sobre o Palmei-
mente aos estádios, para que ras Oswaldo Brandão afir
sua presença não iniba os jo- mou que não pretende aban-

'

gadores: "quero ver osjogos donar seu clube: "pelo con

da arquibancada, como um trário, participarei de todo o

simples torcedor?'. ,segundo turno do campeo-
Br andão disse também nato paulista. S6 depois da

que não pensa na volta do decisão é que me dedicarei
antigo campeonato brasilei- exclusivamente h CBD, pro
ro de seleções: ,'�acho:que õ _ curando, principalmente via-'
ideal 'é o íntercâmbío=entre- jar bastante, percorrendo, to
as regiões para, que se reve- do o país, vendo jogos do
lem novos valores. Vou su-' campeonato nacional e clãs
gerir �. CBD,que organize se. ,sciso regionais e, se possível,
leções no norte e nordeste, . 'partidas internacionais.,

'

A participação de Pelé nos jogos do Cosmos começa a refletir no interesse do norte-americano sobr� o, futebol (Radiofoto AP).

Primeiros lucrosdo Cosmos com Pelé
, ,

'

Nova Iorque _ Apesar de
Pelé não ter marcado ne

nhum gol, o Cosmos tem
muitas razões para estar sa-

tisfeito com sua estréia, no
campeonato

-

norte-arnerica- '

no de futebol.
,

Além de ter derrotado o

Metros de Toronto por 2 a

O, o Cosmos conseguiu reu

nir 22.500 pessoas no seu

velho estádio Downing _ re

corde para partidas de cam
.peonato,

Calcula-se que a equipe

..

lucrou mais de 100 mil dóla
res com o jogo. O congestio
namento de, trânsito junto
ao velho estádio da ilha
Randall foi tão grande que
mais de quatro mil automó
veis deram a volta.

O '''New York Time's"

Em Maceió torcida espera Zico.

'Mas ele estará jOQ?ndo no"Rio

Quando a delegação do Flamengo'che
gar hoje pela manhã em Maceió, no aero

porto de Palmares, provavelmente os mui- ,

tos torcedores alagoanos. ficarão decepcio
nados, pois não encontrarão Zico entre os

! ' que desembarcarão.
Ocorre que a direção do CSA, adversário

do Flamengo no amistoso programado para
domingo, no estádio Rei Pelé, está promo
vendo a partida em torno de Zico, já que
Doval, Geraldo e Liminha não poderão jo
gar. Como a seleção carioca joga domingo
no Maracanã, contra os paulistas, o técnico
Mário Travaglini convocou o jogador do
Flamengo, para formar ao lado de Flecha,
Roberto eDirceu.

Com isso a renda cairá bastaiite, embora
o CSA seja o clube de maior torcida em

Alagoas. O técnico Laerte Dória espera
com ansiedade! esta partida, um bom teste

para o seu time que se prepara para o cam

peonato brasileiro. Só que ele não poderá
contar com Torino e Sérgio Galocha, con
tratados recentemente à Chapecoense, pois

, ambos estão machucados e sob cuidados do

departamento médico. Em compensação o

ataqf,.te 'do CSA terá o ponta de lança Ferre
ti, ex-Botafogo, e já transformado em ídolo
da torcida alagoana.

A- 'despedida, do Flamengo acontecerá
contra o CR Brasil, outro time considerado

, I

grande em Alagoas. O CRB neste jogo mos-

trará-à sua torcida o meio campo Catu e o

atacante Petroleiro, ambos contratados no
" ," 5'

'

[utebôl. baiano como reforços para a tem-

porada deste ano.

SINTESE
F1tmúnense
Paris _ O Fluminense

d� Rio de Janeiro derro
tou o Sporting de Lisboa

por 3 tentos a zero, classi
ficando-se em terceiro lu

gar no torneio Internacio
nal de, Futebol de Paris,
ontem à noite no estádio
Par� de rnnce da capital

'

francesa.
Ao f"mal da primeira

etapa, os cariocas venciam

por 1-0.'
O centro-avante i Man

frini marcou dois gols,
completando a goleada o

meio-.campista Kleber.

Caszely
Barcelona - O futebo

lista chileno Carlos Caszely
foi contratado ontem pelo
Espanol de Barcelona, clu
be, da primeira divisão es

panhola. Caszely, entretan-

to, terá que se naturálizar
para poder atuar em sua

nova equipe.
Caszely foi transferido

por 22 milhões de pesetas
, - quase 3 milhoes de cru

zeiros - pelo Gube Levan·'
te, da terceira divisão, com '

o qual jogou três tempora
das. "Estava cansado de jo
gar na terc,eira divisão�
Agora, no Rpanhol, pode-.
rei mostrar minha verda
deira categoria, disse &ls
zely.

Torneio
Santa Marta, Colombia

-:, As eq'uipes dQ Botafogo,
do Brasil e Huracan da Ar
gentina, confirmaram sua

participação no
. Torneio

QUadrangulàr a �r dispu
tado a partir de 15 de

agosto próximo, em Santa

Marta, em comemoração
dos 450 anos de fundação
da cidade.

Também participarão\
deste torneio aS equipes
colombianas do Unióil-

,

Magdal�n� e Júnior.

Bogotá - Melhorando
no final, depoi de algunas
substituições, a seleção c()

lom,biana de futebol empa
tou 'ontem por um a um

com a equipe ,do Milloná
rios de Bogotá.

Este foi o primeiro trei"
no público da equipe que
se prepara para as elimina
tórias do campeonato sul
americano de futebol, con
tra o Paraguai e o Equa-

i

dor.

A partida foi disputada
no estádio de El Campin,
diante de 35 mil pes�oas.

Natação/Mundial
Long Beach, Califórnia

_ Resultados das provas fi
nais de classifiçação para o

campeonato _mundial de

�tação que será disputado
em Cali, Colômbia, no pró
ximo mês de julho: ,,' ,

200 metros _ medIey '� ,

feininino _ classfiCaram-se
Kathy Heddy com 2m, 20
sego e 86 e Shirley Babas
hoff, com 2m, 20 sego e

93.
'

Nash com 58,seg. e 52.
Futebol Americano
Nõva 'Io1'que _ Indus

triais do estado de Jalisco,
México, estão em negocia
ções com a' Liga Norte

Americana, de Futebol pa
ra 'insçrevcr umá de SI#1S

equipes no campeonato lo
cal, segundo publicou on

tem'o "Daily News".

"Todos querem conse

guir um lugar na Liga antes
que o préço suba muito. A

100 metros _ nado de próxima vez que ampliar-
peito _ homens _ classifi- mos o número de partici-
caram-se Rick Colella com pantes os clubes que quise-
1m, 5 sego e 86 e Juhn He- rem se inscrever terão que

cken, com 1m, 06' sego e pagar um milhão de dóla-

10. res", disse um dirigente ao '

,

Nos 100' metros, nado jornal.
dé costa, h�m,ns, �laSsifi�" "i .' SegzirUtó a pu!j!icação o
caram-se John Murphy preço atual da inscrição é

com 57 sego e 83 e Mel de 500 mil dólares.

COPA ARIZONA

Aiax em,SP,
contra o

Real Madri
COPA'

A delegação do Ajax
, 'chegou s.a São Paulo por
volta de oito horas de on

tem, e o diretor de futebol
Frederico Botelho e o trei

nador Tuta já aguardavam
no hotel Pão de Açúcar,
onde o time se encontra

hospedado, Os jogadores
gostaram das instalações
do hotel e permaneceram
descansando até as 12 ho

ras, seguindo depois .para o

Defe onde almoçaram.
Tuta pretendia fazer

um trabalho leve comi'o
plantel na tarde, de ontem,
mas diante da indisposição
da equipe e a dificuldade

para encontrar u111 ginásio
Ou um gramado, resolveu

marcar um treino desinto
xicante para esta manhã
nas quadras do Defe. O fa
to da equipe ter que almo

çar hoje às 16h30m, para
'Jogár as' 19 horas contra o

Real Madrid, de Minas Ge

rais; não agradou aos joga
dores.

Todas as equipes parti;
cipantes da fase final da

Copa Arizona já se encon

tram em São Paulo, com o

DE FUTEBOL AMADOR

Ajax destacando-se como a

equ�e mais jovem. A dele

gação catarinense vem re

cebendo as melhores aten-,
ções de "A Gazeta Esporti
va", na pessoa do co orde
nador HenriqueNicolini.

,'O ADVERSARIO

Fato que tem deixado
os dirigentes catarínenses
preocupados são as condi

ções do adversário de hoje
à noite, o Real Madrid. O
time mineiro é dirigido por
um rico, cerealista que co

locou 50 mil à dispo
sição da equipe. O time
vem também com referên
cias de uma excelente cam

,panha e de acentuado
nível técnico.
Frederico Botelho tem
evitado transmitir o pode-

\.

Muharnad Ali- treina em Kuala Lumpur, capital da Malásia.
....

,
"'

:.:

Três' campeões do box
defendem seus títulos

�Nova Iorque _ Três çampeões que tornaram a década, de ,

70 o período mais emocionante da história do boxe mun
,

dial, Muhamad Ali, Carlos Monzon e Victor Galindez, co
meçaram ontem a treinar duramente para dentro de dez
dias defenderem seus títulos no Madison Squa r e Garden.

A luta do campeão de todos os pesos, Muhamad Ali,
contra seu desafiante Joe Bugner, britânico, não será reali
zada no Madison Square, mas será transmitida para o giná
sio por um circuito fechado de televisão a partir da capital
da Malasia, Kuala Lumpur, para encerrar um espetáculo sem

precedentes nos anais do pügilísmo. '

,

A preliminar desse combate será a defesa do campeão
mundial dos médios, o argentino Carlos Monzon _ conside
rado um dos melhores da atualidade em sua categoria _

diante do campeão norte-americano Tony Licata, um ho
mem nove anos mais moço do que ele e forte pegador.

o ,meio-pesado argentino, Victor Galindez, abrirá o

pro,grapla defendendo seu título diante de Jorge Ahh1Il�da:
.

. "

\ também argentino: e-

narra onem I;) caso de um tu- loca dois homens para me
, " "Monzon e Galindez chegaram ontem a Nova Iorque

rista da Califórnia que (luis marcar. Assim, um cornpa-• junto com o promotor Juan Carlos Lectoure e hoje, às seis
ir ao estádio de táxi. Teve nheíro fica livre para marcar horas da manhã, começará a treinar, fazendo "footing" na

que desistir. Chamou quatro' .os gols". C al P k d N Y k E
'

'" dentr ar e ew or. m seguida escansaram, almo-

motoristas e nenhum deles Os jornais notam que, 'çaram e pela tarde reiniciarão os treinos no Felt Forum do
sabia onde era o estãdíe. apesar de não ter'marcado Madison Square.

Os programas de notícias gols, Pelé exibiu sua classe Licata será o primeiro 'começando os treinos às l Shs.,
das grandes redes de televí- durante toda a partida, espe- depois treinarão Monzon, às 16:00: Galindez, às 17:00 e,

são estão começando a falar ,cialmente no segundo tem- por fim, Ahumada, às 18 horas.

do futebol em seus horários po, por meio da precisão de
Não será necessário comparar esses quatro lutadores, os

d
- cartéis falam pO,T si mesmos.

,

e esporte. Antes, não da- seus passes. Monzon desde a conquista, do título do italiano Nino
vam sequer os resultados dó O "Dayly, News" nota Benvenuti, em 1970, por nocaute técnico no décimo-pri-
campeonato.' que os passes de Pelé são de meiro assalto, defendeu a coroa dez vezes e o fará nova-

Um porta-voz da CBS tal perféíção que às vezes mente em 31 de junho, estreando no Madison Square.
confirmou que, se continuar confundem não só os adver- Monzon tem 32 anos, 85 vitórias, 50 por nocaute; nove
o interesse por Pelé, é prová- sários como seus compa- empates e três derrotas, desde que iniciou sua carreira em

vel que todas as suas parti- nhe iros, que não sabem Rosário, Argentina. Ficou dez anos sem perder uma só luta,
das passem a ser transmiti- aproveitá-los. saindo vitorioso 78 vezes, um dos melhores récordes da

das em cadeia nacional. Com a vitória de ontem à história do boxe.
,

'

A primeira partida de pé- noite, o Cosmos passa a ocu-
Licata, de 23 anos, figurá entre os principais aspirantes

da coroa que está em poder de Monzon. Desde que passou
lé nos 'fitados Unidos, do- par o segundo lugar na tábe- ao profissionalismo, em 1969, Lícata venceu 46 lutas,
mingo, um amistoso contra 13. da divisão norte do cam- perdeu uma e empatou três, conseguindo 19 triunfos por
o Tomados' de Dallas, foi, peonato, atrás do Roches- nocaute.

'

'

transmitida para todo o país ter.
,J

Conquistou o título de campeão nacional ao vencer por
.e assistida em cinco milhões Sua. próxima partida será, cinco vezes o campeão mundial Emile Griffith, das Ilhas

de casas.
' contra o Boston, terceiro 'Virgensl no ano passado em Boston.

Os jornais publicam ,hoje colocado. '.o campeão .norte-americano, de descendência ítalo-

longos comentários sobre a Pelo regulamento, do chinesa, sofreu uma única derrota em sua, carreira como

partida, de ontem e fotogra�' campeonato, cada time rece- profissional frente ao argentino Ramon Mendez, em março
fias de Pelé. Todos notam' be seis pentes por vitória' último, na Itália. Intretanto, seis semanas mais tarde

com destaque, porém, que o mais 'um ponto por gol mar- .recuperou-se desse revés quando de uma luta em Nova Or-
leans. Superou amplamente o argentino e o derrubou em

astro do Cosmos não mar- 'cado. Não há empates, em duas oportunidades. "

cou nenhum gol.,
.

,caso, de igualdade no marca- Galindez ganhou nome internacionalmente ao derrotar
Pelé foi obrigado a explí- dçr, h,á I.S-ntinutos de pror- Len Hutchins, de Detroit, por nocaute, no 130. assalto em

car: "mesmo ��m,;,��!Fé�,.;. t{)gáçã� e, ,depols�, decisão dezembro do ano passado em Buenos Aires, conseguindo o

?ols, a defesa l;ldversána"des;,\', por pênaltís. ' título dos meio-pesados, vago em consequência da retirada
do campeão mundial Bob Foster, norte-americano,
, Galindez defendeu uma vez seu 'título ante o desafiante
sul-africano Pierre Fourie, em Joannesburgo, em abril
último, Venceu em Las Vegas por nocaute no oito assalto o,

norte-americano Cay Elson.
,

Galindez, de 26, anos, entrou para o profissionalismo em

,

1970 e tem um c�el de 41 vitórias" quatro derrotas e

, quatro empates.
Será esta a quinta vez que enfrentará Ahumada, a quem

derrotou em três ocasiões por nocaute e perdeu uma vez

porpontos.'
,

Ahumada tem um cartel,de 41 vitórias, 22 por nocaute,
seis derrotas e dois empates em sua luta pelo título mundial,
comFoster em 1973, depois de uma série de noye vitórias
em Nova Iorque. Neste combate, embora teriha sido nitida

mente superior ao seu àdversário durante os 15 assaltos, os
juízes decidiram pelo empate.

rio do, adversário para a

sua equipe, mas acredita

que a possibilidade de uma
vitória não está afastada.
Por outro lado, o treinador
Tuta não se impressionou
e continua otimista acredi
tando inclusive que o Ajax
possavencer o Copão.

Peixinho; Platt, Zulmar,
Frederico e Clóvis; 'Ricar
do e Gilberto; Mário, Re

nato, Alfredo e Romeu é o
time escalado para a parti
da desta noite. Na impossi
bilidade de conseguir local
para treinamento hoje,
afirmou Frederico Botelhc

que os jogadores permane
cerão concentrados no

Hotel, só saindo na hora
do jogo: Ontem à noite,

"

após o jantar, a delegação
foi ao estádio Nacional pa
ra assistir o jogo entre Ou-:
ro Verde x Unidos de So
bradiriho e Colorado x

Golfinho. A rodada de ho

je, tem a seguinte progra
'mação: às 20 lnras _

Ajax F.C. x Real Madrid.,
21 horas _ Moleque Tra
vesso (SP) x Romeu Mar
tins (CE). (De Aldírio SI
mões).

Novas medidas
de segurança

nos autódromos
Paris "À Comissão In

ternacional do Automobilis
mo anunciou ontem 'elimi

nação de várias tradicionais'

provas de resistência, como
as 24 horas de Sebring e os

1.000 quilômetros de Nur

bruging, Monza, SPA e

Brands Hatch.
I A comissão" órgão regula-

,

dor do automobilismo inter

nacional, anunciou' também
a adoção de novas regras
com relação as dimensões e

pesos dos automóveis, fun
cionamento de autódromos
e medidas de segurança.

Entre essas medidas, está
a eliminação dos aerofólios
usados pelos automóveis de
Fórmula Um nas provas do

campeonato mundial 'Trata
se de uma medida de segu
rança.

- Outra determinação é a

de que' os automóveis do

grupo cinco, mais velozes do

que os de fórmula um; que
seriam eliminados .este ano"

poderão correr mais um

ano, desde 'que usem pneus
mais estreitos.

,

Claude Le Guezec, secre

-târio da comissão, informou
que as duas medidas se des
tinam a obrigar os pilo ias a

reduzir a velocidade nas cur

vas, que se tornaram bastan
te perigosas.

Além disso, a comissão

pretende propor em breve
novas restrições ao peso dos
chassis e da carroçaria.

Estas medidas, além de
àumentar a segurança, tor

, narão desnecessária a obriga
toriedade da reforma total
de alguns autódromos.

'

As decisões estavam em

estudos há algum tempo,
mas foram aâotõâas em con

sequência do desastre ocor

rido no grande prêmio de
Barcelona deste ano, quan
do morreram quatro pes
soas.

Le Guezec admitiu que,
sem os aerofólios, os auto

móveis serão mais v'elozes
nas retas, mas afirmou que
isso não preoCupa a comis
são.
O organismo determinou
também que as licenças para
funcionamento'dos autódro
mos serão outorgadas a par7
tir de agora por períodos de,
três anos;

,

Quando se tratar de um

autódromo que precisa repa
ros, será concedida uma li

cença provisória de um ano.

A licença só ser4 renovada
se os reparos [<irem realiza
dos d� forma adequada,
A partir do próximo ano,

as corridas para modelos, es
porte serão limitadas ao má·
ximo de 250 quilômetros ou

quatro horas.
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A fraca torcida que foi ao

Orlando Scarpelli assistir Figuei
rense e Chapecoense não" com
preendeu a situação em que os

dois times disputaram a partida,
por isso vaiou a maior parte do
tempo. A torcida do Figueirense
e o próprio time sabiam, de an

temão, -que a partida não seria
de boa qualidade técnica e todos
tinham pleno conhecimento do
que poderia fatalmente aconte
cer: os dois estão livres de com

promisso com classificação ê na

da interessaria se esforçar tanto,
,quando a fase semifmal está
prestes a iniciar. A Chapecoense
entrou com apenas cinco de seus

titulares efetivos, provando ain
da na véspera que estava apenas

• t

Figueirense 1 Associação Chape
coense O. Local: Estádio Orlando

Scarpelli. Gol de Marcos, aos 45
minutos dO_'p_rimeiro tempo. O Fi
gueirense formou com Vanderlei;
Pinga, Almeida, Orcina e Raul; Sér
gio Lopes, Moacir e Zé Carlos:
Marcos (Caco), Toninha e Letieri

(Lico). A Associação Chapecoense
perdeu com Jair; Leonardo, Bernar
dinar Luis Carlos e Astrogildo; Car
Ias e Sidnei; Jouvenir (Beto)�, lvã,
Mariano e Zé Carlos. José Carlos
Bezerra teve atuação tranquila, co
mo também os-- auxiliares Valdir

.

Pires e Nestor Tartari. A renda foi
de Cr$ 20.605,00. O Figueirense
ganhou os Cr$ 5 mil da Federacão

por maior número de pontos ga
nhos e manteve sua 23a. partida
invicto. Na preliminar, Austria O
Guarani O.'

�ampeonatopodeparar
. .

[

Os reflexos negativos da
falta do Tribunal de Justiça
Desportiva durante dois me- .

ses, tempo em que os pro
cessos ficaram amontoados
na secretaria, começaram a

ser analisados. e sentidos na

noite de ontem após a reu

nião do TJD. Como já era

de se esperar, apôs os 'cinco
julgamentos, existe apenas
uma opção para que o cam

peonato prossiga normal-

mente e termina na data
prevista pela Federação Ca
tarinense de Futebol: a alte
ração do artigo 40. do regu
lamento do campeonato,
que prevê a classificação de
apenas três equipes em cada
grupo. Esta possibilidade,
poderá ser estudada amanhã
em Lages, durante a reunião
da Assembléia Geral. Caso
contrário, o campeonato so

frerá paralisação.
O problema começou

cumprindo um jogo da tabela.
E como era de se esperar

-aconteceu. O jogo foi franco em

80 por cento de seu tempo, com
jogadas infantis, tombos, além
de ter a colaboração de um forte
aguaceiro no tempo complemen
tar, que deu à partida todos os

requintes de uma "pelada". A
Associação Chapecoense interes
sava não tomar muitos gols, e o

objetivo do técnico Gumercindo
Putti foi atingido. Não houve
ataque porque recuou todo o ti
me, complicando a também
complicada ofensiva do Figuei
rense, A inoperância dos atacan
tes da Chapecoense foi tão inex
pressiva que permitiu ao lateral
direito Pinga e ao esquerdo Raul'

com o processo 22/75 -em
que o Marcílio Dias, defen
dido pelo advogado Anato
lío Pinheiro Guimarães, ga
nhou o ponto perdido no

dia 13 de-abril para o Juven-'
tus, que incluiu o jogador
Valdecí, infringindo o artigo
72 "

.•• incluir jogador sem

condição legal". Após a de
cisão dos juízes, Dumiense
de Paula Ribeiro, defensor
do Juventus, encaminhou
recurso ao Superior Tribu
nal de Justiça, pedindo a

reformulação da decisão, ba
seado. no artigo 144 do
CBDF e com efeito suspen
sivo.

O outro processo, que
também gerou recurso ao

Superior Tribunal, foi o de
no. 32/75. Nesse processo, o
Caxias protestava a inclusão
do jogador Carlinhos, na

partida em que perdeu por 1

jogarem mais' nas respectivas
pontas. Fnquanto deste avanço
se poderia esperar a marcação de
gols, pouca coisa de positivo foi
mostrada. Ninguém se entrosou
e. fez passes corretos em cima da
embolada defesa do adversário,
bastante preocupada e)JI atrasar
constantemente a .bola para o

goleiro Jair ou dar chutões para'
as laterais ou para a frente de
sua área onde estava a meia
cancha do Figueirense.

Mesmo sem jogar certo, o Fi
gueirense dominou inteiramente
a partida e não marcou mais gols
pelos motivos já descritos.
Quem mais apareceu foi o golei
ro Jair, responsável por duas
boas defesas na etapa inicial, de-

a O em São Miguel do Oeste.
Foi provado que o jogador
estava irregular, pois o jogo
foi no dia 6 de abril e

Carlinhos sô foi registrado
na FCF um mês depois.
Porém, resolveu Q TJD, por
maioria, arquivar o processo
devido as irregularidades
existentes.' Carlos Pessi, o

relator, que inclusive presi
diu a sessão (Michel Curi,
I1ton Simas e Evangelus Dia
mantaras não comparece
ram) alegou má fé no pro-:
cesso, provocada pela Liga'
Joinvillense, que inclusive o

enviou em nome de José
El�as Giuliari para São Mi
guel do Oeste, desconheceu-

.

do que a sede da FCF é em

Florianópolis. O Caxias, de
fendido por Anatolio Gui-

.'
marães, não se conformou
com a decisão e entrou tam
bém com recurso ao Supe
rior.
Nos demais . processos,

fendendo um bom· arremate de
Pinga, pela meia direita. Toni
nho não esteve bem e perdeu'
uma das melhores oportuni
dades antes da marcação do gol
inicial. Aos 35 minutos ele con

seguiu ficar sozinho. na frente do
�(H. Arrumou lentamente a bola
para chutar, dando tempo para
um' zagueiro defender acidental
mente. A vantagem do Figuei
rense apareceu no. último minu
to da fase primeira, com 'O gol
de Marcos. Letieri correu pela
meia esquerda cruzando para 'a
área, e Toninho cabeceou para
trás, no canto direito da peque
na área. Marcos vinha na corrida
e chutou para o canto esquerdo
de Jair.

Se o primeiro tempo foi bas
tante ruim e jogado- em campo
seco, o dobro da ruindade acon

teceu no segundo tempo, quan
do uma chuva torrericial formou
acumulações de água em vários

. setores do gramado, além de as

sustar bastante a torcida das ar
.

quibancadas metálicas. A Chape
coense, que chutou uma VI)Z a

gol, num lance.de falta cobrado

por Sidnei e defendido por �an-.
derlei, só teve um 'escanteio na

fase final. A entrada de Lico e

Caco não mudou nada. Pelo que
fez, de melhor qualidade em -re

lação ao adversário, o Figueiren-.
se mereceu vencer. José Carlos
Bezerra, esteve bem.

GRUPO!
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quem serei o grande prejudica
do.
Ontem pela manhã, Zenon
mudou de roupa 'e foi fazer um
teste no campo. Sentiu o joelho
e saiu. Como não tinha massagis
ta, ele ficou toda a manhã espe
rando que Áureo terminasse o

treino para levá-ia ao hospital.
Zenon tem ainda uma outra ex

plz�ação para o desleixo da dire
toria.

.

- Tenho certeza que se o ti
me tivesse só 10 jogadores, a es

ta hora eu estaria curado. Mas
como não está acontecendo isso
e sempre tem. 11 para colocar
em campo, eles vão se .esquecen
do da gente. Vou ter que me vi
rar sozinho mesmo, caso contrá
rio nunca· mais vou me recuperar
desta lesão. Chega de ficar para
do. Eu preciso e quero disputar
as finais ,do campeonato, mas

contra o Palmeiras na próxima
quarta-feira, só mesmo um mila
gre, apesar de não me descuidar
nem um minuto do joelho.

Áureo quer
iogo-treino
com iuvenis

dois processos, 'o motivo foi
o mesmo: a inclusão do jo
gador Carlinhos.

Os processos do jogo Car
los Renaux x Fígueírense e

Guarani x Chapecoense fo
ram arquivados.

um confirlna multa a ..Iuli
.

.

I

Jo.gador diz:
que. rescindeI .. _

contrato
Não tem dúvida nenhuma.
Se a diretoria resolver me multar
mesmo, eu peço rescisão de con

trato na hora. Não aceito a mul
ta de jeito nenhum, pois estou
certo e com a consciência tran
quila.. Se tlm alguém errado, este
alguém não sou eu. É só eles me
darem a punição que me mando.
Não aceito nem um "tostão' de
multa.

Apesar de João Salum con

firmar de -que ele será multado,
Juti está tranquilo. Ele acha que
o tesoureiro Mán'o Abreu faltou
com a palavra, e o deixou numa

situação bastante dificil.
- O negócio foi o seguinte:

estava' tudo Certo e depois do jo
go, fui na tesouraria pegara "va
le" que ele havia prometido. Eu
realmente precisava do dinheiro,
pois teria que levar 'cr$ 6 mil
para Novo Hamburgo para dar
inicio na reforma da minha casa.

Para surpresa minha, ele só quis
'me dar a metade, portanto não
cumpriu a palavra empenhada. É
lógico que nãô sou nenhum pa
lhaço para estar correndo atrás
dele. Como não podia deixar de
cqmprir meu compromisso, pois
não fujo deles, tive que pedir di
nheiro emprestado para a dona
Didi, ná pensão .onde almoço. O
que aconteceu foi isso, e acho
que estou certo, pois palavra é
palavra e tem que ser cumprida.

O contrato de Juti, que tem

passe-livre, terminará só em ja
neiro, mas caso a multa seja
mesmo mantida, ele pedirá resci
são de contrato. E tem planos.

_ O interessante de tudo, é
que caso eu aceitasse esta multa,
que não vou aceitar de maneira
nenhun:ta, não iria receber nem
um centavo no final do mês.
Acontece que sou o jogador do
Avai que tem o menor salário do
clube, pois na renovação dei
"bobeira" e fiquei na pior. Es
tou tranquilo e se os homens cis
marem mesmo de me punir, res
cindo o contrato. Tenho certeza

que clube não faltará para eu jo·

gar, inclusive com chances, e

bem grandes; de jogar o campeo
nato brasileiro.

Zenon
reclama: Avai
não tem médico

Áureo pretendia colocar o ti
me completo contra o Palmei
ras, apenas com exceção de Jilti
que cumprirá pena suspensiva
automática, na primi!ira partida
do Avai na fase semifinal: Isto
ele pretendia, mas não vai conse
guir. E por um motivo muito
simpleS: Zenon está lesionado
desde o dia 8, no clássico; com
uma torção nos ligamentos do
joelho direito. É evidente que li
lesão não é tão grave, e em qual
quer clube,. Zenon estaria cura·

do, menos no Avai. E por uma
razão muito simples:' no Avai
não existe departamento médico
atuante.

Zenon sabe disso e, diaria
mente, nos dois periodos;ele vai
ao Adolfo Konder fazer toalha
quente. Às vezes o ajucJante de
roupeiro, Kidocá ajuda, mas na

maioria das vezes, é Zenon que
arruma o balde, esquenta a água
e faz o tratamento. Ele se sente

prejudicado.
_ O grande problema do

Avai, é que -ninguém se preocu
pa quando tem um jogador ma
chucado, nem mesmo o massa

gista, já que não existe departa- .

mento médico. Se a gente não se
• virar sozinho, está ralado. Se es

tou um pouquinho melhor, é
porque venho ao clube por mi
nha livre e espontânea vontade
fazer tratamento. Quando fui
aos homens reclamar da lesão,
eles apenas disseram para eu

falar com o fulano de tal, fazer
isso e aquilo e pronto. Mal> nin
guém procurou me levar e acho
que não adianta nada apontar
soluções sem ter meios para rea

lizá-las. Os únicos que se preocu
pam comigo são Áureo e Dacica,
mas eles estão sempre ocupados
e a gente reconhece que eles não
podem cuidar de um jogador em
preju(zo do plantel. Do jeito co

mo está, al�m diJ clube eu é

com apenas duas pessoas as

sistindo, os julgamentos' o
Figueirense ganhou o ponto
perdido contra o Guarani, o
mesmo acontecendo com o

Palmeiras, também com o

time de São Miguel, Nos

para o time do Aureo, que não
ganhou nem do Marcflio Dias".

Áureo não gostou muito da
brincadeira e respondeu a Salum
que está disposto até a apostar o
seu salário. O time juvenil, para
este jogo, será reforçado por Ru
bens no gol, Ari Prudente na za

ga central, Ricardo na lateral es

querda, Vado na meia-cancha,
Juti na ponta de lança e Hercflio
na ponta' esquerda. Para este JO
go-treino, serão cobrados ingres
sos, ao preço único de Cr S 3,00
que reverterão em benefício do

.departamento amador para a

compra de. novos materiais es

portivos.
TRÉINO

do, com o time reserva procu
rando marcar em cima, mas foi
facilmente envolvido pelo toque
de bola dos' titulares, Gom a

saída de Ari Prutlente, Áureo
entrou eui seu lugar nos:minutos
finais, mas não conseguiu arru
mar a zaga. Nem tocou na bola.

Hoje pela manhã Aureo co

mandará treino físico e tático,
devendo realizar outro coletivo
amanhã pela manhã.

interrogação ao lado.
FINAL
Domingo o Carlos Renaux encerra sua parti

cipação no campeonato estadual, jogando em
Joinville contra o Caxias, que ainda tem chan
ces de classificação. Para o Renaux, no entanto,
este jogo não terá nenhum significado, já que a

equipe não conseguiu chegar entre os três
primeiros do seu grupo. Isto facilita e tranquili
za o trabalho de Iracy Martins que, para a

partida contra o Caxias, manterá a mesma

formação que derrotou o Pr6spera na .rodada
anterior: Jocely Ferreira; Lico, Carlinhos, Már
cio e Assis; Patrusky e Maneca; Rogério, Edson,
Volnei e Rení,

.

Renaux dispensa

quatro jogadores
Brusque (Correspondente) - Tão logo termi

ne esta fase de classificação do campeonato
.estadual, , os dirigentes do Carlos Renaux trata
rão de reformular o plantel, começando pela
dispensa de quatro jogadores. Edson Cesar
(Moitão), Arthur, Marinho e Paulinho, que
recebem os melhores salários do clube, deixarão
o Renaux logo apôs a partida: de domingo
contra o Caxias.

'

O diretor de futebol Nilo Debrassi explica
que esta decisão foi tomada em conjunto, por
todos os diretores. do clube, e que a salda dos
quatro não representa apenas o seu pensamen
to. Ele justifica estas primeiras dispensas:

_ Vamos entrar no regime de .contensão de
despesas e a primeira providência será a dispen
sa destes quatro atletas, depois dyuma conversa

que teremos com eles. Todos têm sido de muita
utilidade para o Carlos Renaux mas, daqui por
diante, sem jogos oficiais a serem disputados,
seria diffcil para n6s mantê-los na folha de·

pagamento. Tentaremos uma rescisão amjgâvel:

e, quem sabe, ano que vem poderemos contar
com os quatro novamente.

De acordo com os planos do departamento
de futebol do Renaux, ficarão, no clube, somen
te os jogadores que foram aproveitados da
equipe juvenil: "queremos reduzir bastante os

gastos com a folha de pagarrtento do plantel e

disputar ii Taça Governador com uma equipe
bem jovem e barata", explica Debrassi,

Com relação 'ao treinador Iracy Martins não-

existe definição. Nas costas. do papel que Nilo
Debrasssy carrega no bolso, com o nome dos

quatros jogadores que serão dispensados,' está
também o do técnico, com U1)1 ponto de

Milton Gomesvai

jogar em Natal

- --

IN·,·ERIOR
'. ,

ltajai (Sucursal) _ O jogador Nilton Gomes Joinville (Sucursal) - Por iniciativa do âire-
poderã fazer sua última partida pelo Marctlio tor de futebol do América; Hélio Gonçalvez
Dias, domingo frente ao Herctlio Luz, pelo fáto Correia, o. clube de Joinville tem vãrios planos
de -estar em' entendimentos finais com o Améri. para colocar imediatamente em funcionamento
ca de Natal, que disputarã o Nacional deste ano.'. o esporte amaior, sem danos para o departa-

mento profissional; Em princfpio, foi movimenOntem o jogador 'manteve demorada palestra toda a escola de futebol para crianças até 15
com o jogador Humberto Ramos, ex-integrante 'anos de idade, comandada pelo treinador da
do Grêmio de Porto Alegre, que estã tratando equipe infanto juvenil, Geraldo, que cursa a
.de sua inclusão no time do Norte.. Nilton Faculdade de Educação Ftsica: Dimtamente vai
Gomes 'afirmou que pouca coisa estâ faltando ao estôdio Olimpico ministrar aulas teõricas e

para acertar com o América de Natal, para onde prãticas para os 20 garotos iã inscritos. Atual
deve viajar no final do mês, caso não acerte com mente as aulas estão sendo ministradas no

o Figueirense e Atlético Paranaense, clubes que prôprio vestiãrio do estádio, devendo, com o

se mostram interessalos em seu concurso; tempo, serem dadas em melhore condições,
Confirmou a presença em Itaiat no sãbado de dentro daquela prõpria praça esportiva. 11 pen
um dirigente do Atlético Paranaense, que vem samento de Hélio Gonçalves introduzir também
tratar com dirigentes do Marctlio Dias a compra

o atletismo. uma vez que o estádio do América
. tem amelhorpista ollmpica da cidade, além de

de seu passe. Nilton Gomes, que veio de Minas 'fUtebol de salão, basquete, tênis de mesa,
Gerais, confessou que gosta muito do futebol handebol e outras modalidades esportivas. Para
de Santa Catarina, mas que antes deve pensar tanto JII existe a planta e projeto dos melhora
em seu futuro, acreditando que chegou a hora mentos que serão procedidos no Oltmpico,
de fazer um bom. contrato. Por outro lado o inclusive a construção de quadras, gtnãsio co

Internacional de Lages comunicou ontem aos herto e com restaurante. Segundo Hélio Gonçal
dirigentes do Marctlio Dias que no sãbado ves, todas qs' crianças que desejarem ingressar na
durante a reunião do Arbitral, marcada para escola de futebol, terão que preencher uma

.aquela cidade serão iniciados os entendimentos ·fichadematriculaep_agar. mensalmente uma

visando a contratação dos jogadores Aldo e. importência de Cr$ 10,00, que. âarã direito,
além de participar de atividades normais, a

Raul, ambos do clube de Ltajal; A 'diretoria do
assistir os jogos da equipe proftssional; Cada

Internacional vem atender desta forma a reco- aluno receberã um uniforme da escola, como
mendação do técnico. Zezê, que pretende contar também camisas, meias, tênis e chuteiras.

.

com às dois valores no campeonato do prôximo
ano.

MOTIVAÇÃO PARA DOMINGO
Existe muita expectativa para o jogo de

domingo entre Marcãio Dias e o Hercllio Luz.
A torcida do clube local não aimite em

hipõtese alguma a derrota de seu time e jll
milmovimentando toda a • cidade com faixas e

cartazes anunciado a classificação do clube, ao
.mesmo tempo em q.ue concita os desportistas
para comparecer ao estôâio; Também foram
con!eccionad,as faixas de saudação ao clube
visitante. A indicação do juiz A lvir Renzi, para
dirigir o /ogo de domingo' no inicio foi vista
com repúdio pelos dirigentes elo Marcüio Dias,
mas depois todos ficaram conscientes de que. o

ãrbitro deve vir disposto a apagar sua péssima'
imagem diante da diretoria e torcida, acreditan
do-se que venhà a ter um bom trabalho. Ontem
Rogério dirigiu coletivo apronto que cantou

com a pesença de todos os jogadores. Para hoje
estã programadá uma leve sessão de ftsica, e

posteriormente a concentração no Gran Turis·
mo Hotel, em BalnelIrio Camboriú.

machado

.

Juti será punido. Não
toleramos indisciplina no

plantel e não podemos abrir
precedentes, caso contrário
o negócio vira bagunça 'e
todo mundo vai se achar no
direito de fazer o mesmo.

Juti ofendeu um diretor do
.

clube e terá que pagar, pelo
erro que cometeu. Isto está
previsto no regulamento.

I.

Mas apesar da firmeza e

convicção de suas palavras,
o presidente João Salum
não estipulou nem deixou a

entender qual a punião que
Juti sofrerá. Ele apenas ga-.
rante que o jogador infrin
giu as normas disciplinares
do clube e que não, admite
em hipótese alguma tais
ocorrência dentro do Avaí.

..

Entretanto, em toda a
. confusão criada, quem po
derá· passar por "ruim" é o'
técnico Áureo. Isto porque
Salum lhe deu a m1Ssao de
sugerir a punião e relatar a

ocorrência.
- Juti vai ser punido,

não tem dúvida, mas quem
iroá sugerir a punição será o

treinador. Ele assistiu toda a

confusão' e vou pedir para
que faça um relat6rio.·De
posse deste relatório, vamos
juntar com o outro apresen
tado pelo M;ário Abreu e

aplicar a muita no jogador
baseado na sugestão de
Áureo.

Recordando, após o jogo
contra o Marcmo Dias, Juti
se dirigiu a tesouraria para
pegar um adiantamento de
salário para que pudesse via
jar. Desentendeu-se com o

tesoureiro Mário Abreu e

acabou o insultando. O diri
gente fez um relatório ao

presidente que promete to
mar providências.
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'Aliás, no jogo COntra o Prôspera repetiu-se o

que já acontecera em Joinville, quando o Aval
jogou com o América. Dois paulistas, bem
vestidos, apareceram em Brsuque num Galaxie

.Landau e procuraram Iracy Martins na sexta e

sábado. Depois de râpida conversa com o

'técnico e dirigentes do Renaux, os dois oferece
ram mil cruzeiros para cada jogador e cinco mil
ao técnico, em caso de vitória sobre o Prôspera,
pois o jogo fazia parte do teste da Loteria
Esportiva. O Carlos Renaux ganhou de três a

zero e ninguém apareceu para cumprir a pro-
messa. I

Como os comentários sobre a presença dos
paulistas ganharam corpo em Brusque, o treina
dor do Carlos Renaux fez questão de explicar a

sua posição e a dos jogadores:
.

._ Fiquei chateado pelos garotos. Eles fize
ram um esforço- fora do comum e levaram o

blefe. Mas faço questão de ressaltar que nosso

objetivo é vencer sempre, em qualquer situação •

Jamais, por dinheiro algum, trocaríamos os

papéis para amolecermos qualquer jogo, O'que "

aconteceu foi muito desagradável pois colocou
em risco nossa honra, nossa hombrídade e o

nO)JIe do clube,

América movimenta

esporte amador

Futebol de Salão
Os resultados

da rodada disputada
ontem a noite,
no ginãsio do

Colégio Catarinense:
categoria infan til

_ IEE 3xO Caravana;
Adulto - 6 de Janeiro 2x3 IEE;

.

Colegial Ix 1 Besc;
Rodada de hoje
_ na categoria
infantil jogarão
Colegial x Besc e

na juvenil,
Besc x Clube dos Oficiais-

da PolfciaMilitar
'e Caravana x Colegial;

Ltderes:
Besc'f Çolegial, na infantil,
juveniliJesc e Caravana,

adulto Besc e IEE.

,CONVITE
MACHADO & elA S/A tem o prazer de

convidé;3r seus prezados cliente�
e arrigos para o ato de

inau'guração da nova loja de móveis

KASTRUP,

para o lar e escrit6rio,

instalada no prédio
à rua João Pinto no. 18, nesta

capital, hoje, dié;3 20, �s 18 horas.

comércio e agências

vaias para um jogo· ruim

Apesar da goleada dos titula-
.

res de Rubens; Souza, Maneca,
Veneza e .orivaldo; Lourival,
Balduino e Vado (Sabará); Ade
mir, Carlos e João Carlos contra
os reservas 'dé Danilo (Joceli
Santos); Jaico, Ari Prudente
(Áureo), Gonzaga e Zé Carlos;
Edu, Beto e. �abará (Danilo);
Paulo Roberto, Juti e Hercílio
por 9 a 4, o coletivo tecnica�
mente não foi dos melhores. Is
to porque a zaga estava sem rit
mo e apresentando falhas primá
rjas. Mas pelo menos serviu para
Aureo definir a meia-cancha ti-

Como o problema do turno
tular para o jogo contra o Pal-

,
meiraS. Como Vado sentiu o joevoltou a se repetir, novamente o

. lho e saiu por medida de precau-Avai não ·fará nenhum jogo· ção, Áureo colocou Sabará em
amistoso aproveitando sua folga seu lugar pelo meio. Ele rendeu
na tabela, embora o técnico. Áu- bem, criou situações de gol e se
reo'fizesse a tentativa em Caxias entendeu com Balduino e aca
do Sul, onde permaneceu dois bou como titular. Carlos (3),'dias. O treinador, melhor do que Vado, Ademir., Lourival, Baldui
ninguém, sabe do's problemas re- no, João Carlos e Sabara marca
sultantes de uma longa paraliza- ram para os titulares e Beto,
ção, principalmente antes de Paulo Roberto, Juti e Edu des
uma fase final. A solução encon- contaram.
trada, foi acertar com Acácio O treino foi bastante corri-
Souza, treinador dos juvenis, um
jogo-treino para domingo, às 10
horas no estádio Adolfo Kon
der. Na tarde de ontem, Luiz Al
ves da Silva, diretor do departa
mento amador, manteve contato
com João Salum e Áureo acer

tando detalhes finais do jogo.
Como detalhe, João Salum esta
rá dirigindo o time juvenil junto
com Acácio e Luiz Alves e ga
rante que não perderá: "Tenho
certeza que não_ vamos perder

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SíNTESE

o escritor e Juiz João 'diz que "o Plano Rodoviá

Alfrddo Medeiros Vieira rio prevê, prioritariamente,
esteve no último encontro- a' execução de 1.500 quilô
jantar do Rotary Clube das. metros de estradas;, dos
cidades de Joaçaba e Her- 2500 planejados, para re

vaI D'Oeste autografando cuperar mais de 20 anos de

'seu oitavo livro, "O Sonho marginalização do setor ro

e aGlória"., _
,doviário em Santa Catari-

A obra, lançada pela na".
IEdi tora Lunardellí, está O governador Antônio
obtendo grande acolhida Carlos Konder Reis, dando
no meio oeste, em especial prosseguímento às visitas
Joaçaba e Herval do Oeste, ao interior, segue hoje às 8
oJ).de o autor é juiz de di- horas para os municípios
reito substituto. de Mafra e Itaiópolis .

.
O .lançamento oficial de Desenvolverá programa

'

�"O Sonho e a Glória" será de reuniões com prefeitos
no dia 27 do corrente, na' e líderes políticos -l�ais,
cidade de Joaçaba, onde devendo também assinar
haverá um coquetel ofere- convênios no setor rodo
cído pela ed1tor� responsá- viário, entre a Secretaria
vel por seu lançamento.

'

de Transportes e Obras e

Alguns 'exemplares da as municipalidades.
obra já se esgotaram em li-, Após o almoço, Gover-
vrarias locais, e a coorde- nadar e assessores se deslo- ,

nação e o lançamento, es- carão, via aérea, para Blu
tão sob responsabilidade menau, retornando a FIo
do professor e escritor ,P�- ríanôpolís as 2,3 horas.
dro A. Grisa e Luíza Niser 'A 2a. Coordenadoria
Schneider e Letícia Marti- Regional de Educação,
ni, ,com sede em Tubarão, re-

O documentário-român- cebeu material didático e

tíco de Medeiros Vieira de manutenção, da Secre
obteve grande sucesso em taria da Educação, através
Brusque, cidade onde a do setor de Assistência ao

obra se, argumenta. Educando e' da Divisão de
Importado do Uruguai Material, do Departamento

230 cabeças de gado leitei- de Administração.
ro para ser distribuído aos Com a medida foram
criadores de São Bento do beneficiados os estabeleci
Sul, informà o, coordena- mentos de ensino da rede
dor do' Projeto Gado Lei- , oficial de Tubarãot Or
teiro, João Demaria Caval-', leães, Laguna e Braço do
lszzí. Norte.

A importação é feita Realizou-se na manhã
através de financiamento de <ontem, no auditório do
do Conselho de Desenvol- IPESC, a assínatura do
'vimento da Pecuária.junto convênio entre esta entída
ao Banco do Brasil, pela de e o IPALESC, Instituto
Secretaria da Agricultura, de Previdência da ASsem
e o gado chegará dentro de bléia Legislativa do Istado
45 dias. de Santa Catarina, possibi- ,

Para os serviços de pré- li tando aos funcionários
,imunização do gado .leiteí- do Poder Legislativo, o uso
ro recentemente importa- da fannácia do IPESC. As
do da Arg�ntina, pelo GO- sinaram o convênio, o pre
vemo doBtado, o secretá- sidente do IPESC, João
rio Victor Fontana no- Paulo Rodrigues e o p�si�

, ' meou uma-equipe formada dente, do IPALESC, Nel
pelos veterinários Rhebo -son Pedrini. O ato contou

RogériÓ Vieira, 'Leopoldo' com a presença de deputa
Medeiros e Aloisio' Mar- dos estaduais, do Presiden
condes, te dá Assembléia Legislati-

O superintendente do va e diretores do IPESC.
'

INPS, Laélio Luz, estará IMPORTÂNCIA DO
procedendo na próxima LEGISLADOR
sexta-feira, dia 20, às Falando na ocasião, o
lOh30m, a inauguração, da presidente do IPESC citou
agência do órgão na cidade ,dados sobre a existência e

de São Joaquim, que movimentação da farmácia
abrangerá as localidades de daquela entidade e desta
Bom Jardim da Serra e cou a importância do Po
Urubici. o der Legislativo 1)0 desen.
Inicialmente, a nova volvimento, do pafs e do le

agência contará com 8 fun-, gislador como repositório
'cionários devendo aumen- dos anseios populares.
tar para 13 nos próximos Pelo IPALESC 'falou' o
dias. \ ' deputado Nelsoh Pedrini
Além do superinten- agradecendo ao IPESC a

dente, estarão presen.tes ao importância que tem dis
ato autoridades locais, sub- pensado à atividade parla
secretários e subdiretores mentar-e ressaltando os be
das diversas linhas de servi- /neffcios que terão os asso

ço. cíadõs do IPALESC, atra-
O prédio, locado provi- vés do convênio firmado,

soriamente pelo INPS, está "especialmente quando se

localizado na Travessa Mu- sabe que o IPESC está ulti
rilo Bortoluzzi, esquina mando providências para a

,

com rua Marcos Batisti, es- instalação de uma segunda
tando já em fase de estu

, .farmácia, no Istreíto, faci
dos o projeto para constru litando .aínda mais o aten

ção .de 'sede própria, na dímento aos seus benefi
quela importante região ciáríos".

O. prazo para entrega �
Secretaria da Fazenda, das
declarações de movimente
econômico. das'Prefeituras
dos"197 municípios do Es
tado, encerrou-se na últi·
ma segunda-feira., ,

O Secretário da Fazen
da, Ivan Oreste Bonato,
determinou plantão, até ãs
24 horas do último dia,
dos funcionários para que

i;, fosse efetivada em tempo
hábil a entrega das declara
ções. Até as J6 horas ape
nas 36 municípios ainda
não haviam entregue os re
feridos documentos.

AS declarações de movi
mento econômico servirão
de base, para fixação dos
índices d� distribuição do
'ICM aos municípios, no

próXimo ano. I)
No dia 27 d0 corrente,

em Orleães, o Departamen
to de &tradás e Rodag�ns
e a fiIlIla Sultepa, assina
rão contrato pará a cons

trução do trecho de estra-
da Orleães-B(aço do Norte
Gravatal, da SÇ-438, em

presença do governador
Antônio Carlos Konder
Rei.

'

, Em Criciúma, no 'mes
mo 'dia, 'será assina�o o

Contrato para a' construção
da SC-446, trecho Criciú
ma-Urussanga-Orleães. E
Um terceiro.contrato, com
a empresa Paterra, permiti
rá o prosseguimento das
obras da SC-43 I , trecho

Gravjltal-ArmílZém.' ".

, O. Secretano dos Ttan);
Portes, Nicoll;lU Malburg

A -Secretaría da Saúde
recebeu comunicado da
Escola

.

de Auxiliar de En

fermagem, de Blumenau,
informando que se encon

tram abertas até o dia 3 de
julho próximo, as inscri

ções pára Q teste de sele

ção do Curso de Auxiliar
de Erigerinagem. \

Os candidatos com gi
násio completo e idade

I

mínima de :18 anos, ou 'a

completar até o fim do
curso, 'poderão fazer suas

inscrições das 8 às 16/ ho
ras, na Secretaria do esta

belecimento" junto ao Hos

pital Santo Anlônio, de
Blumenau, mediante o pa
gartlel)to da taxa de Cr$
50,00. O teste seletivo está
mareadó para 'o dia 4, de

julho, às 8 hoias, 'na Escola
de ,Auxiliar de- Enferma
gem de Blumenau.

'

"O secretário Hélio Or
tiz; da Saúde, inicia hoje às
8 horas em Araranguá,
uma visita de dois dias a'

nove Unidades SanitáriaS
do Sul do Estado. O tituÍar
'da Saúde também irá ama-

'

nhã a�s municípios de Ma
racajá, Meleiro e Turvo,
com' J!emoite em �aran-
gúá.

No sábado,· visitará
Sombrio, São João do Sul,
Praia Grande, Jacinto Ma-I
chado, e fmalmente Timbé
do Sul. "

O retomo do Secretário
da Saúde a FIorianópolis
está previsto para àS
16h3Om de sábado.

�Soja ain,daestocada no Oeste
Chapecó (Sucursal) - A garantia que o Governo

Federal proporcionou à soja produzida no Oeste

Catarinense, com a compra de 45 mil toneladas no

valor de Cr$ 5_ milhões e 625 mil, está preocu

parido os produtores, da região, que temem sérios

prejuízos :em decorrência da falta de mercado para
as �50 mil toneladas, o total de sua produção. Se

dentro de 180 dias a cotação.da soja no mercado
externo continuar baixa, a Cooperativa Regional
Alfa - responsável pela comercialização do produ
to - entregará as 45 mil toneladas ao Governo. E o

restante? '-�
-

Quase que a total idade da produção da soja na

região do Meio 'e Extremo Oeste do Estado conti

nua estocada, à espera de uma melhor oferta pelos
países importadores. A Cooperalfa dispõe de cotas

de exportação correspondente' a 23 mil toneladas -

já fixadas' pela Cacex - mas até ontem só havia

'Furb promove curso
, ,

de tre'inalJlen,to sobre
,

,
,

gado leiteiro
,

,Bluf!'enau (Sucursal) ,- Dirigido especialmente a pecua
ristas da microrregião de Blumenau e arredores, a Fundação
Educacional da Região de Blumenau (FURB), em convênio
com' � Federação da Agricultura do atado de Santa Cata

rina, realizará a partir 4,0 próximo dia 23, o Curso de Trei-
'namento em Gado Leiteiro, a se desenvolver na Iscola
Técnica de Agropecuária da 'FURB, no município de Gas

par, antigo campo experimental da Companhia Souza Cruz,
com duração de 5 dias, segundo informações prestadas pelo
Professor Aloir Arno Spengler, Coordenador da EfAVI. Os
interessados poderão fazer suas inscrições totalmente gratui
tas, junto aos Sindicatos Rurais e Sindicatos de Trabalha-
dores Rurais de cada município. "

.

, No dia 23, o Coordenador da Fundação para o Desenvol
vimento de Recursos Humanos, engenheíro-agronorno Fer
nando Nessi Snizek, abordará o tema "Gado Leiteiro", sob
1)S aspectos de escolha, material existente, reprodução, téc
nicas e orientação, alimentação, pastagens, soluções econô

micas, instalações, sistemas de t rabalho, higiene, produtos,
coleta, qualidade, estocagem, administração dos produtores,
rebanho, pessoal e leite.

'

"

. No dia :24, pela parte da manhã, oDiretor Presidente, da
FAESC, MarçosWandresen tratará do tema "Sindicalismo",
analisando li política sindical e agropecuária da FAESC,
organização da classe, estrutura sindical, prestação, de ser

viços e ação dos sindicatos. Na parte da tarde do mesmo
dia, o Reitor da FURB" Professor Ignácio Rícken falar-á
sobre "A FURB e o Curso Técnico de' Agropecuária".

Para o dia 25, o economista Celso Mário Zipf, 10 CREAI
do Banco do Brasil de Blumenau explicará os aspectos
gerais do crédito plI� ao produtor de leite, financiamento,
opções, prazos, etc. A tarde os participantes do curso visita-
rão um estabelecimento leiteiro. ,

No dia 26" appós uma visita' a Companhia Jesen, na parte
matutina, o engenheiro Ricaro Barreto Nascimento, da'

, FDRH/SC abordará o tema, "Comercialização",' em nível
nacional, regional e internacional e os aspectos industriais.
O'dia.27 será dedicado a debates sobre os assuntos tratados

,
no curso, discussão, e trabalho em grupo.

As'vacinas aindà não'

chegaram I mQs interior
, 1

iá 'está se' preparand,o
Realizado ontem mais dulJS reuniões preparatórias visando a vaci

nação em massa, contra a men'ingite, a ser executada pela Secretaria
da Saúde, assim que chegarem as v'l-cinas encomendadas pelo Minis-
tério da Saúde. ,I

No salão paroquial de Palmitos reuniram-se técrticos, do Departa
mento Autônomo de Saúde Pública, o� prefeitos municipais e outros

líderes comunitários de Caibi, São Cárlos, Mondai, ÁgUas de Cha-

pecó, Saudades e Caxambu do Sul.
-o

Em lndaial a reunião prepatatória contou com a participação de

re,presentantes de l>omerode, Rodeio, Rio dos Cedros,' Benedito'
Novo, Timbó,' Witmars,um, lbirama, Ascurra, L�ntras, Presidente

Nereu, Dona Em,ma'e Presidente Getúlio.
HOJE

'

Para hoje, a Comissão 'Estadual de Meningi�e confrrrnou as reu-

niões preparatórias de Jaraguá do Sul e de Joaçaba. ,

No salão parequial de .Jaraguá estarão reunidos prefeitos, líderes \

políticos e dirigentes de clubes de serviços de Garuva, Campó'Ale
gre, São Bento do Sul,.Corupá, Rio Negrinho, Schroeder, Araquari,
ltaiópolis e Guararnirim. I ,

Enquanto isso, também às 18 horás, no Colégio Cri�to Rei, dei
,Joaçaba, haverá reunião com representantes de Herval Velho, Lacer
'dópolis, Videira, HervaI D'Oeste, Tangará, Pinheiro Preto, Fraibur
go, Salto Veloso, Arroio Trinta, Ibicaré, Treze Tilias, Águas Doce e

Rio �al! Antas.

A soja do Oeste à espera de melhores preços,

exportado pêlo porto de Paranaguá 5 mil tonela
das. O mesmo ocorre com as Cooperativas de Pi

nhalzinho, Cunha Porã, Modelo, Maravilha, Descan�
so, .Saudades e Xànxerê (exportam também através
da, Cooperalfa) que aguardam também uma eleva

ção da cota no mercado internacional.

Todavia, a estocagem da produção' está causando

sérias preocupações, em face da carência de, arma-

,zéns para abriqar as milhares de toneladas. Os silos
localizados nos portos de Paranaguá e Rió ,Grande
também não. reúnem mais condições de armazena-

mento.

,A produção de Santa Catarina' em relação ã de

Rio Grande do Sul é ínfima'. Enquanto o Estado

gaúcho produziu este ano 4 milhões e 600 mil to
neladas, a região do Vale do RIO do Peixe e.Extre
mo Oeste catarinense estimam sua produção em

torno de 550 mi,1 toneladas. Mas a produção catari-

Tarifas de
"

água
aumentam em

"

Blumenau ,

Blumenau (Sucursal) -

Após uma série de justifica
tivas da bancada emedebista

I

e de críticas dos vereadores
arenistas, a Câmara de Ve
readores, votando em regi
me, ,de urgência, aprovou a

mojoração das tarifas de
água tratada em Blumenau
na ordem de 30%.
"Dizerrdo-se surpreendido

com a proposição de reajus
te, o Iíder em exercício' da
Arena, Rodolfo Sestrem,
conclamou a sua bancada a

'votar contra-o projeto, enca
minhado à Câmara pelo
Executivo. -Justífícou o seu

ponto de vista, citando irre
gularidades' cometidas pelo
SAMAE, que, segundo ele,
"não atende � exigências
dos munícipes". ,

A atitude- do líder arenis
ta mereceu imediata repro
vação e reação da bancada
emedebista que, através do
Líder do Governo, Vitório
Pfiffer, advertiu que "a re

jeição do projeto seria um'
, entrave aos objetivós do SA,
MAE em estender a rede de
água às ruas ainda não servi
das" e, em seguida, ameaçou
solicitar a retirada da banca
'da do MDB do plenárío para

, que ii matéria não viesse a

ser votada. '

Enquanto o líder do Go
verno defendia a necessidá
de do reajuste, alegando os

recente aumentos nos mate
riais utmiados na implarÍta
ç�o de novas redes, os mem
b ros da bancada arehista
trocavam opiniões entre si.
O líder em exercício da ban-
cada do MDB, Franciscó Jo
sé Maestri, também ressal
tou a necessidade da majora-
ção, "principalmente quan- �

do se sabe' que a rede de
'água ainda não chegou à di
versos bairros e isso' só será
possível se o SAMAE contar
com mais recursos".
Indignado com as mani

festações de Pfiffer � Maes
tri, Rodolfo Sestrem anun

Ciou que os vereadores are

nistas haviam decidido votar
a favor do aume,nto "para
que futuramente não venha
mos, a ser acusados de ter
entravado a expansão da re

de de tratamento d'água em

BlumenilU". ,

'

nense acompanha a do país, que cresce na .base de

30% ao ano.

Em 1974, 60% da produção de soja em Santa

Catarina' for�m absorvidos pelo parque industrial
do Estado e o restante destinado ao mercado exter

no, já que a Cooperalfa dispõe sempre de quota de

exportação; em virtude de a região estar colocada

ém quarto lugar na produção nacional.

ESPERANÇA ,

O preço mínimo de Cr$ 60,00 estabelecido pelo
Governo Federal' provocou um' desânimo geral en
tre os produtores.'A cotação no mercado mundial

alcançou em plena safra Cr$ 72,00, m�s os produ
tores aguardam um aumento, p-ois alegam que o

produto não pode ser vendido por menos de

Cr$ 8.0,00, uma vez que o próprio Banco do Brasil

já .está dando um adiantamento/de Cr$ 60,00 por
saco produzido.

Vale tem suprimeruo
de lf3itegal�antido

,
' Itajai (Sucursal) - "O abastecimento de

leite durante o inverno será normal no Vale dCJ-ltajaf", é o que afmna o

Sr. Luiz Fernando Borelli, gerente da Cooperativa
Central Agrícola. - A Cooperativa recebe diariamente

das suas filiais de Rio do Sul, Itajaí, Biguaçu, Rio do Cedro,
Timbó e Presidente Getúl,o, cerca de vinte nill '

litros de leite para abastecimento das cidades de Joinville,Itajaí,
Brusque, Blumenati e Florianópolis, o que

dá para atender todos os p�didos, não havendo falta do prodúto'para
/, o pel'Íodo pe inverno". Em caso de ocorrer rettação ,

junto às tradicionais filiais, a Cooperativa abrirá outras frentes de fomecedor,es
'

de outra áreas que ainda não foram
,

exploradaS, garante Fernando.
'. 'Refer,indo-se ao aumento do leite para dois

\ ' " '

cruzeiros o litro, disse ter tomado conhecimento, pelos jornais e'que nada .

de oficial recebeu da Sunab. O preço em seu entender não
deve vigorar somente para as capit3is, mas,também,

Para o interior, demonstrando
a preocupação dos agricultores em

, ter melhores preços para o produto.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Curitibanos
.

.maugura
)

posto de
Saúde'

Com a finalidade de tratar a

inauguração do Posto de Saúde
na localidade de Ponte Alta do

Norte, o prefeito municipal de
Curitibanos, foi recebido em au

diência pelo secretário 'Hélio Or

tíz, da Saúde.
.

,

A obra estâ sendo instalada
através de convênio f"umado en

tre a Secretaria da Saúde ti

aquele Prefeitura.

Ontem, antes de avistar-se
com o secretário do Interior e

da Justiça, Zany Gonzaga, para
a construção de um a Penítenciâ
ria Agrícola e Industrial em seu

município, o chefe do executivo
de Curitibanos compareceu ao

gabinete do diretor executivo da

Celesc, Aldo Belarmino da Silva,
a fim de' examinar problemas
ligados 1 empresa naquela cida-'
de. ,I

'Antes de chegar a Florianô
polis, o prefeito de Curitibanos

passou por Blumenau, onde tra

tou da cobertura metãlíca do
Ginásio de Esportes de Curitiba
nos, junto 1 firma vencedora da

concorrência,

Concórdia,
centro

.nacional da
suinocultura

Concôrdía, Centro Nacional
de Suinocultura, é o que a Em

presa Brasileira de Pesquisa
Agro-pecuária - Embrapa, a�
ba de confirmar,

O Secretârío da Agricultura e

Abastecimento, Victor Fontana
diz que "essa medida vem aten

der a uma necessidade -de mais

de 20 anos, beneficiando à todo
o Estado".

- Esse Centro, uma unidade
ffsica de pesquisa, vinculada di

retamente 1 Embrapa, com sede
em Brasflia, gerará tecnologia.a
ser difundida em todo o país;
não sofrer' interferência da Em-'

presa Estadual' de Pesquisas,
Agro-pecu&ria, havendo, tam-'

Mm, a possibilidade de serem

criadas bases ffsicaS em outros
Estados da Federação, que fun

cionarão sob a supervisãO do

Centro Nacional de Corlc6rdia". ,

No sistema nacional de pes

quisa agro-pecumas, o Rio,Gra

de ,do Sul é sede Ido Centro de

Fruticultura; o Paraná, de soji
cultura; Minas Gerais, de bovi
rtoaitura de. corte; Bahia, de'

caca�; Goiás, de arroz; Amazo

nas, de seringueira, � ãgo�a San
'taCatarina de suinocultura.

Arena de

IJaraguá
prepara sua

convenção,
Na Convenção Municipal dd

Arena de iaragu4 do Sul; progro
maia para o dia 13 de julho,'
serA apresentada uma chapa (m$.
ca para concorrer nas eleições
do DiretôrioMunicipaL .

Os membros são os senhores

S;golf Schunke, Eugênio Vitor

Schmockel, Mário Nicolini, Oc
taviano Tissi, M4rio{ Krutzsch,
DorvalMarcatto, Waldel'llar GTUb
ba; Alberto Moretti, Rudi

Franke, Josê Albe-"'to Klitzke,
Lauro Vegini, Gerhard Roeder,
Aristides Manoel Gonçalves,
Werner Schuster, ,Eggqn João da
Silva, Rodolfo HuferÍUessler,
Flávio Orlando Rubini; Victõrio
Lazzaris, A venicio lzidoro Lenzi
eMArio Tavares da CunhaMello.

Os suplentes para a (mica
chapa são Udo Milnitz, Ermo

Janssem, Ivo Baehr, Renato

Trapp, Josê Ribeiro, W.aldemar
Rowe e Josê Scheuer; Para dele
gados, Otacnio Pedro Ramos,

,

Hans Gerhard Mayer, Cubas

D'Aquino e Suplentes de Dele

gados Lino Demathê, Jourenço
Gressinger e Joã» Lãcto da Cos
ta.

'Canelinha
firma

, ...

con\venlO

'com Fear

O munictpio de Cqnelinha e

o Fundo Estadual de Assistência

Roâoviâria, 6rgão da-Séc r eforia
dos Transportes e Obras, assina
ram um convênio no valor de

, CrI 35�OOO,OO, para a 'execução
dos serviços de melhoramentos
da estrada'municipal RM·33, li-.
gando a Iocalidaie de Espraiado
com a Serra do Moura, numa.'

extensõo de i.lJOO metros.
O acordo firmado na presen

ça do governador do Estado,
pelo administrador do Fear, en
genheiro Ricardo Saporiti e pelo
prefeito Antônio Vicente Fa

gundes de Moraes, que, aprovei
tando a oportunidadt!, reivindi
cou ao governo estadual, auxmo
financeiro para a pavim�ntação
em paralelepfpedo da.Av. Joa
quim Jos� de Santana, na sede,

,do municfpio.

Presentes tamb�m o secretd
rio Nicolau Malburg; vice-prefei
to Antero Dias Füho; presidente
do Sindicato dos Trabalhadores
Rurtzis, João Marcelino Batista;
vereadores e membros do diretó
rio da Arena e o representante
da região na AssembWa Legisla
tiva, deputado Bulciío Viana.

COIl POII-'IKIIIOSI'(f
-'

IMV\OO'NA' NOVUA "
IIOOUZiOA 101 .

LUtGl PlIUIftO_HLO
·COMP.f(iN1A r,,,trMAfnGJ!AFlCA" �AfIIIP10N<RQ_'�

CINE CECOMTUR
I,A PARTIR ,DE ,HOJE :

SEXTA-fEIRA - HORÁRIO:
14 - 16 - 19:45 - 21:45 h'oras

AOS� DOMINGOS, SESSÕES' CONTINUAS
\ A PARTIR DAS 14 HORAS.

Casan amplia sistema de

água emtrês municípios,
/ t ' _

'

A Compánhia Catarinense de Aguas e cípio tem uma população' de 64 mil habí-
Saneamento assinou' esta semana convê- tantes, com crescimento médio anual de
nios com três Prefeituras Municipais do 10,4 %; baseado,principalmente'na imi

Estado para' reservação, captação e bom- gração. Sua indústria é composta de duas
,

beamento d'água em Guaramirim, amplia- fábricas de óleo comestível, dois frigorffi
ção e melhoria do abastecimento em Cha- cos para industrialização de suínos, é dois
pecó, e implantação do sistema de abaste- para aproveitamento de frangos, com base
cimento de Antônio Carlos. Foi firmado na sua produção agropecuária.
ainda acordo, no valor de Cr$ 50.000,00, No município de Antônio Carlos será,
com o Ministério do Trabalho, BNH e implantado o sistema de abastecimento

Associação Brasileira de Engenharia Sani- d'água que deverá beneficiar seus 6 mil

tária, para o treinamento e especialização habitantes, distribuídos. em 205 quilôme
de pessoal de nível técnico da CASAN. tros quadrados, onde, se produz 250 tone-

A assinatura dos convênios foi presi- ladas anuais de cana.

dida pelo vice-governador Marcos Bue-
.

PRESENTES

chIer, no gabinete do presidente da CA-, Estiveram presentes às assinaturas, os'
SAN, Nabor SchIichting, com a presença prefeitos Silvestre Mannes e vice, Salim
dos prefeitos dos municípios beneficia- José Dequech, de Guaramirim; Altair'

dos, além de outras autoridades. "Wagner, de Chapecó; Sebastião João Pau- ,

OS BENEFICIADOS ' ,lo e vice; Aldori Lázaro Reitz, e presiden-
O convênio entre a CASAN e a Prefei- te da Cârmua" Leo Gorges, de Antônio

tura de Guramirim envolve a importância' Carlos'; deputado Tarcílio Pedro Ramos,
de Cr$ 795.000,00, d�stinados à reserva- representante na Assembléia da região de

ç�o, captação e bombeiunento d'água pa- Guaramirim; airetores Adão Pedro Lima e

ra o segundo município produtor de arfOZ Ronaldo Coutinho de Azevedo, da Lima
de Santa Catarina, que na última safra al- Construtora S;A, q:ue executará as obras

I

cançou 322 mil sacas. O município com em Chapecó; a delegada do Mihistério do
242 quilômetres quadrados, conta atual Traba)ho ém Santa Catarina, Delma Mar
-xriente com 4 mil habitantes, número que, tinli de Lemos; o coordena<iOf estadual �o
de' acordo com as previsões, deverá passar 'Programa Intensivo de Preparação de
a 5 JIlil, dentro dê um an.o. Mão-de-Obra (pIPMO), e s�u assessor téc-

Em Chapecó a CASAN deverá ampliar nico, Donald Nelson Uhlig e Arci Stolle,
e melhorar o abastecimento d'ágúa, com a ,respectivamente, e a coordenadora de

construção' -de reservatórios, estação de
'

projetos da ABES, Estl:íer M�a Kopins�" ,,'
I '

tratamento e aumento da re,de. O muni- .ki. ,',
-

'. .

!lervandil Fagunj:les
Juiz Federal no Estado

/

Xavantina faz acordo eom
�overno p'ara melhorar
15 quilêmetres' de, estrada

Uma comissão de Xavan- Integravam a comissão o
1

tados Bulcão Viana e Fiara.
tina esteve no Palâcío dos prefeito Albino' Ghídordi, vante Massolini, represe-,
Despachos, onde foi recebi- acompanhado do deputado tantes da região na Assem.
da pelo Governador "Anto- Fioravante Massolíní, Pre- blêia Legislativa, estavant
nio Carlos Konder Reis, pa- sentes' ao ato de assinatura presentes no ato, o presiden.
ra a assinatura de um convê- do convênio' o Secretário te da Câmara e do diretÓrio
nio com o Fudo Estadual de dos Transportes e Obras, Ni- da Arena de Santo Amaro.
Assistência Rodoviária e a colau Malburg, e' o adminis- Ap6s a assinatura do
apresentação de diversas rei- trador do Fear, engenheiro convênio,' .a comissão' de
vindicações. Ricardo Saporiti.

' Santo Amaro, solicitou ao
O Convênio. assinado SANTO AMARO Chefe do Executivo Catari.

com o Fear, da Secretaria Com a presença do go- nerise, a construção da estra.
dos Transportes e Obras, no

'

vernador Antônio Carlos da que interligará as locali.
valor de Cr$ 107.920,00 é 'Konder Reis e do\ Prefeito dades de Bom Jesus e Varg],
destinado 'ao encascalha- Municipal de Santo Amaro nha, com 7.350 metros de,
mento da estrada municipal" da Imperatriz; realizou-sese r extensão. Também foi rei.
que liga aquele município no Palácio dos Despachos, a

..
'

vindicado auxílio fmanceiro
com Seara, numa extensão assinatura de um' convênio para a conclusão das obras
,de 15 mil metros. O prazo através do Fundo Estadual· do Estádio Esportivo do Es.
de execução de trabalhos é de Assistência Rodoviária, porte Clube Independente
de 90 dias. da Secretaria de Transportes localizado na sede do MUni:

e Obras, no valor de cípío, e despesas de. desaprr,
Cr$ 150.000,00, para os priação de uma área-de terra
serviços de' recuperação e de 20 hectares, d_estinado h
pavimentação a paralelepí- , construção de uma indústria
pedes/da rua Frei Fidêncio para a produção de doces e

Feldmann e na rua Frei Jacó conservas alimentícias. A
Hoelle r, numa área total de área de terra fica localizada
,4.918,50 m2. em Poço Fundo, e sua imo

Além do Secretário de portância foi avaliada em

Transportes e Obras; Nico- 400 mil cruzeiros. A'implan,
lau Malburg, do. administra- tação da indústria, propor.
dor, do FEAR, engenheiro cionará 30P empregos dire.
Ricardo Saporiti e dos depu-: tos.

-,

'\

REIVINDICAÇÕES
Foram

-

solicitados, 800
tubos de concreto para ca

nalização de água proveníen
te de esgotos, no centro da
cidade; auxílio para a çom·
pra de um trator, instalação
de um posto telefônico da
Telesc; melhorias na rede

,

elétrica e construção de um

prédio para funcionamento
de uma: escola de 20. grau,

P. J. - JUSTiÇA FEDERAL - SECA0 JUDICIARIA DO ESTADQ

DE, SANTA, CATARINA

,

tlJTA' OFICIAL
O Doutor Hervandil Fagundes, Juiz Federal no, Estado' de Santa Catarina, no 'uso de suas

atribuições legais e regulamentares, pa'ra os efeitos previstos em lei, presta as seguintes declara
ções:

,Mediante declarações oficiais deste �uízo, puplicadas �as edições de 11.11.74, 2Q.,11�74 e

9.12.74, do jornal "O Estado", a- ,opini ão p6blica, ÓS que dependem da Justiça Fed,eral e as

au,to'rid�c;les constituídas foram esclarecidos das medidas, a cargo desta jurisdição, que vinham

sendo tomadas, em ordem a apurar as responsabilidades do Diretor do Instituto 'do Patrimônio
Histórico e· Art.fstico Nacional - IPH,AN -" por 'acusações indiscriminadas, que fez, de que as

"autoridades judidilis" no Estado estavam atuando sob pressão da "forçade grupos podE_lJOSOS",
em ações de interesse daquele órgão, divulgadas pelo mesmo jornal, na edição. de 7.11.74.

Tendo sido condu ídas essas' medidas e tomadas as providências legais cabíveis, a propósito
do assunto, este juízo delas dá a d�ida divulgação, conforme anunciou que o faria.

Tais são:
1. O SUbprocurador Geral da República com offcio junto ao Tribunal Federal de Recursos, a

quem foi, por' este úlÜmo dado conhecimento das acusações publicadas, que poderiam atingi-lo,
opinou porque a apuração das responsabilidades também fosse ,feita neste Juízo, por não ter o
aütor das acusaçõ�s prerrogativa de competência de foro. Acolhida a condusão, baixaram os

autos, para apuração global das responsabilidades.
"

2. Notificado judicialmente, pelo Procurador Regional da República em Santa Catarina, o
Diretor do IPHAN, para explicar-se sobre as acusações" o Juiz Federal Substituto.local·argüiu
suspeição para (julgar as explicações prestadas, tendo ó Presidente 'do Tribunal Fe,çeral de
Recursos designado o Juiz Federal Substituto da la. Vara do Paraná,.que, em decisão de quatro
laudas.. datada de 26.2.15, julgou-as "não sátisfatórias", invocando os dispositivos legais aplicá-
�� ,

, ,

3. O Ministério Público Federal, repreSentado pelo PrQcurador da RepÚblica no Estado, a

quem foram encaminhados os autos: ofereceu, em ,5;3.75; denúnciil contra o Diretor e o

Delegado locai do IPHAN, dando-os comp incursos nas sanções dos "artigos 20, e seu parágrafo
10., e 21 da Lei 5250, de 9.2.1967, combinados 'com o artigo 23, inciso III do mesmo diploma
e com o artigo 25 do Código Penal", requerendo a citaçã� de ambos para "todos os termo$ da,
ação penal·...

- ,

4. O J�iz designadb, em despacho de 2.5.75, ordenou ii citação dos denunciados.
'

5. Concluída, assim, a intervenção deste Juízo no quanto lhe cabia apurar, foi apresentado,
'

nesta data, relatório à Corregedoria Gl1ral �a Justiça Federal no Tribunal Federal de Recursos",
fazendo-se publ icar esta Nota Oficial, p�ra .conhecimento de quem interessar possa.

Florianópolis (SC) .. ,��la de Audiências da Justiça Federal, em 18 de junh'o d� 1975. '

Hospital de Araquari est6 pronto

Ao despachar com o Se- tado assumiu o compromis
cretário da Saúde, Dr. Hélio so de trarisferir mensalmen
Ortiz, o governador Antônio te ao' Hospital Santo Antõ
Carlos Konder Reis assinou ,ri i o e q u a n t i a' de

ontem As 10h3Omin no Pa- 1 Cr$ 30.000,00, com auxflio
lácio ci6s Despachos, 'contra. pará o desempenho das ati

to' com o Hospital Municipal vidades do Hospital de Ara
Santo Antônio, de Guaramí- quarí; colocar os equipa
rim, que possibilitará a en-: mentos necessários ao seu

trada em funcionamento do funcionamento; fornecer re
Hospital Senhor Bom Jesus, cursos da: ordem de
de Araquari, através, da Cr$ 70.000,00 para a com

transferência de' sua adrni- 'pra de môveís; material de
nistração, 'em forma de ar- cama e mesa e outros, neces
rendamento e pelo prazo de sários ao pleno, funciona·
dois anos. mento do Hospital Senhor

Destacando a contribui· Bom Jesus; trarisferir medi·
ção

.

do secretário Hélio Oro camentos básicos da linha
tiz para o efetivo funciona· produzida pela CentTal de
mento do Ho�pítal de Ara· Medicamentos, com distri·

quari, concluído há 5 anos, buição gratuita aos casos so

o . governador Konder Reis ciais, mediante receituário
declarou que o ato "r�pre. médico; e, prestar orienta:.

senta o priineiro instrumen· ção técnica através do 6rgão
to dessa natureza realizado competente da Secretaria da
com base na Reforma Ad- Saúde.
ministrativa (Lei no. 5.089), O B R I G A ç Õ ES DO

que'preconiZa a efetiva par· HOSPITAL SANTO ANTO

ticipaç�o das comunidades NIO

n'a administração e man- ,

- for sua vez, o Hospital
'utenção dos hospitais, _

e Santo Antônio, de Guarami
Uma ;uta demonstração de rim, s� comprometeu dar

confiança no Prefeito, V:icei atendimento no Hospital Se·
. -Prefeito e na Diretoria do nhor Bom Jesus de Araqua-
Hospi�al'Municipal de Gua- ri, aos indigentes encami

Jramirim". ' / nhados pelo Estade; 're�pon
COMPROMISSO 00 ES· 'sabiliza·se pelo eficiente de-

TADÓ
"

sempenho do Hospital, bem
Pelos documentos firma- como pe.las obrigações tra··

dos hoje, o Governo do Es- bàlhistas e previdenciárias

Os contratos foram firo
mados pelo governador An·
tÔnio Carlos Konder Reis,
pelo Sr. Sâlim José D�

quech, Vi�·Prefeito dt
Guaramirim e Provedor do

Hospital Santo Antônio, e

pelo Secretário da Saúde,
Dr. Hélio Anjos Ortiz. Tam·
'bérh comp3f�ceu h solenida
de o Prefeito Municipal de

Guaramirim, Silvestre Man·
nes, que formulou ao Gover
nador ,e ao' Secretário, o

agrad,ecimento das comuni
dades de Guaramirim e de

,

Araquari pela confiança de

positada pelo Governº' do
Estado, e que possibilitará o

funcionamento.' até o fnn de

julho, do. HospitaJ Senhor
Bom Jesus, de Araquari.

dos se u s empregados que
vier a lotar em Araquari; e,
fmalmente, obriga-se a pres
tar contas ao Governo do
Estado, dos auxllios e recur

sos financeiros recebidos.
As despesas com a exe

cução dos contratos (um
transferindo por arrenda
mente a administração, e

outro estabelecendo normas
desse acordo), correrão A
conta do orçamento da Se
cretària dá Saúde e de Crédi
t6 especial ou suplementar,
aberto pelo poder executi·
voo

,Carros
usados de todas as Irnarcas.
,recondicionados. testados e.

v

garantidos por 3.ood krt"'-:o
#

só nós temos. O resto é pap"f.J ..

)
, ,.

QU<llll)O v'Jcê for comprar 'um, carro LlSado, procure onde

há s,,::'; '.! uina vantagem a mais: no seu c,oncession�rió
CHF\, i10L ET, Lá, você vai.encontrar:
divef"'id;Hle de modelos e marca�" carros

�Uid�d()SiJ�lp.nip leco�dir"ipn",j()s d rigo(osamente
!brados.' E' J'lor isso que nós lião fir.amos no papo.

' .

O'S·
.

� A'\
(f;imo', Il�l() uma garantia de dois mes� 0y 3000 km. 'VE ICU�.

.

.

�.
.I),,)W ,,·convp'r.;n de lado.·Procure o

I, '" r"rro em HorpCKE Vr:ICULOS,

.

( CORUJAO. CENTER apresenta hoie JUSSARA MELO,
a "Garota_Prodígio". Show de dublagem�

CORUJAO CENTER - Av. Beira 'Mar Norte.
I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A. Sra: Delcia Volpato coordena o desenv(i)lvi�ento da ação d� Planó. Q�t!j4 está se desenvolvendo;
"\

'\
,

Tubarão quer prevenr a
'\.. . .' :(. .

,

"\

" '

marginafizaçãodo·m'enor
Tubarão (Sucursal) , recebem ainda aulas de tro- revendedores 'de aliin�ntos O dinheiro até' agora

Perto de 90 menores estão balhos manúãis e todas as e, mesmo, particulares. arrecadado está sendo apli
sendo assistidos pelo Plano crianças são assistidas e ,Preponderante assistência cada na

I

compra de mate
de Prevenção daMarginali- orientadas por elementos presta ainda, nesse sentido,' riais pata os uniformes, pa
zação do Menor, estabele- 'da 50. Cio. da PoliciaMili- o Serviço de Alimentação gamento das taxas de luz e (

cido recentemente pela, ',tar; sediada naáuela cido- Escolar, órgão ligado a Pre- água' na casa' onde está
,

, Prefeitura Muncipal desta de. Isto principalmente po- feituraMunicipal. (inst(J[ada a Coordenação
cidade, 'na intensificação ra os que trabalham na via do Plano, bem como para
da lula pela solução =do pública, evitando-se, assim, Enquanto .isso, infor- acompra de materiais de

"

problema do
�

'!Ienor, um que deixem seus pontos dr maa Sra. Délcia Volpado, trabalhos manuais para as,

dos mais graves para a co- � trabalho e aglomerem-se coordenadora do Plano, meninas.
munidade de Tubarão: 75 noutras zonas. que a possibilidade de' se-
meninos, na faixa etária de rem servidos almoços para Informando sobre a, co-

lO a 15 anos, e,13 meni- SÀÚDE os menores necessitados é, laboração da, Prefeitura
nas, de 8 a 15 anos, foram o Plano de Prevenção 'já quase' uma' realidade' Muncipal" que é de' I
cadastrados :p,elo senviço de Márgilializáção do Me- ,"Nós pretendemos dentro C!$ 200,00 por ,mês, 'para

,

assistencial da Prefeiturá. nor conta ainda/com assis- de ãlglimas semanas, come- auxiliar no aluguelda casa,
0lmm'inos silo, getalin�n-, tência,médic.a, çadastrando Ça,f; a s�rvjr, tt;l.mb�m,' (I, I ,e dê Olittas, entidades, i,n
te,' engràxl2tes,' jornaleiros ,todos os menores que o comida diária 'aos mais net dúÚriâs' e 'emPresas de Tu-

'

� lavad�re� de carr,os' em I integram em serviço de cessiitldos. Para isso vamos barão, em �,?ÚJS de
praça publlca ,e, tanto e!es saúde. Com a colaboração fazer uma pesquisa, entre C r $ 2 O O , Ó, O o u

como as memnas, provem" do major Clavius Medeiros os meninos e as meninas, a 0$ 300,00, -Sro.' D;lcia
de, famnias muito pobres, Varela, da 30. 'Cio. de In- fun de que possamos tàm- Volpato espera que "se tu-

,

I

com. es�as�as condiçiles de fahtaria,foi colocada a dis�
, bém servir o 'almoço, pre- do correr bem, �credita

subslstencla.i ,posição dos trabalhos do
\

fere'ncialmente, aos que fo� que a cidade denáo de
/ P.lano, fi assistência odon- rem mais pobres. pouco tempo será uma das

Cada um' dos menores � tológica dp quarteL '; COMUNIDADE I

primeiras da Brasil- a ter

cadastrados no flano toma Diariamente, das 15 -as Aproximadamente 30
I

solução para o ptQblema
uma carteira de idenlific(}- l5h30min, são fornecidos lojas 'comerciais-estão cola-

'

do menor':
ção f, alfrn do trabalho lanches para os meilOres, borando com 'a cota de' - "Eu espero''', c(')nclui
diário, nas ruas da cidade contando-se para isto com CIS ,5,00 mensais, a existe ela, "a colaboração dé to

ou em, casas QU estabeleci- a cooperação de diversas ,I também a colaboração de dos e quero agradecer aos
mentos, recebem aulas de senhoras da soCiedade 10:., diversos parti�uilires, Jinte- que já estão cQlqbarando.
edu�ação e catequese, mi- caL', Essa- alimentação' é ressidós, como. a prbprià' ' D'ificuldades, nós temos,
nistradas por professoras conseguida atravé_s de cam- comunidade, em' solucio- mas acredito que com mui

que estão colaberando, panha dejlagrad;'j1;lnto as nar esse grave problema de, ta luta conseguiremos ven-

�com o Plano. As meninas padarias, estabelecimentos Tubarão.' ',I
�er a todas elas': ,?

Integrante do Esquadrão
senta no. banco dos réus

, Silvio Carneiro, ex-popcial e aCl!lsado de ulna sé,rie d�
homidpios, mémbro de uma\das facções do "e�qUlidrão -ªa
morte", estará sentado hojé no banco dos réus do _,JI�
Tribunal do Juri, ,a fun de responder, por. um assassinato a /

tiros e um atropelamento doloso.
' Agentes da polícia fede-

Seu companheiro �os�dois crimes, Arlindo Dom'ingos da tal prerideram em flagrante
Cruz, também ex-policilll, não deverá, ser julgado hQje; 'a onrês proprietários de uma .

pedido do advogado de defesa. Os dois foram expulsos da das mais famosas joalherias
,polícia em 1972, depoiS, de responderem a inquérito desta' capital _ Aliança,administrativo.,

, , : .

I ' Jóias - e apreenderam e
Segundo o pr0Cesso, completamente dopados, Arlindo e d"

m

"Silvinho:', RO dia 7 de..abril de 1971, saCram em, diligêneias \ po er dos memos grande
flor conta própria e em car'ro particular, p'ara localizar uma quantidade de relógios es.

"boca de fumo" na estrada ,do Furão, em Cólégio. Usaram trangeÍros co�trabandeados,
como informantes, OSI alcaguett)s Carlos Enéas do Nascimen- que e�am vendidos sem nota

, to e Nilson Florencio. 'fiscal. O estoque de rel6gi<;>s
Suspeitando de um'Jovem farmadêutico; Carlos Tavares,

'

apreendide foi avaliado em
\ passaram' a agredí-lo na frente de várias testel11Unhas, até Cr$ 100 fllil'.
-que Arlindó, o imobilizou com uma "gravata'l e ''Silvinho''
disparou dois tiros, � queima-roupa, deiXarido o corpo no

meio da/estrada: '

,

'

Consumado ó crime, os dois deixarlPll o loql discutindo:
Arlindo' afirmav:a que o' fannacêutico era a 41a. vItima da

� dupll4 enquarito '�ilvinho" afirmava ser, a 42a. Ainda

lacompanhado dos "alcaguetes", embarcaram no fusca de

propriedade de Silvio, que estava na direção,.
Em dado momento, já na' avo Autom6vel CJube, Q

ex-policial viu, -atravessand'o a rua� bíblia embaixo do braço,
. Oliyio Wandemurer. Imprimiu )llaior velocidade ao carro,

: ,atropelando-o mortal:inente, e ao vê-lo caído no asfalto,
virou-se para Arlindo: não vamos brigar mais. Agora,
matamos mesmo..42 pessoas.' ,,'

Os ,dois crimes foram desvendados, pelo delegacia de

hemicídios" com a assistêl!.cia do promotor Silveira Lobo,
especialinente designado pela procuradoria de' justiça paJa
acompanhar os pro.cessos relativos ao esquadrão da mort�.

, "

Preso� joalheiros' que:
'vendiam� contrabando.

, da Séj dizendp-se interessa-,
do em 'comprar alguns ,reló
gios contrabandeados. Cami
lo Dommguez Domin,gues
p ron,tificou-se ' a, fazer a ven-

'

da e, ao sair da loja para
descontar 'um c:hequ,e num
banco próximo, (oi detido.
Seus dois s6cids foram pre
,sos logo depois na filial da
rua Teixeirll,de:FreiÍas, on

de foi apreendida grande par
te da "muamba". "

I
, I

Chuca Bengard, Jacob Não ficou aind,a esclareci-' •

Kidermàn e Camilo Domin� da a origem do contr�bando
gues, quando autuados,yna pois os comerciantes, \

mes;.

polícia federal,', acusam-se me acusando-se mutuamen

mutuamente pela responsa- ' te,' diziam apenas que ,os

bilidade do contrabando de relógios contrabandeados e- ,

relógios mas; hoje, interro- I ram comprados em mãos de

gados _na presença de seus marinheiros de navios que
advog'ados, negarafil as de- aportam em Salvad'or ou na

-

clarações contidaS no auto "Galeria Pajé",'em São Pau
de flagrante. <. 10, e ven!lidos por p'reços

Disfai:çado' em �compra-
' mâis baixos a pessoas que

dor,: da praça ,da sé, dizen- não fize,ssem questão de no

do-se fe4eral entrou na loja tas ficais ou certificados de
da "Aliança Jóiás", da praça garantia.

, '

'Co�fonne informou a polfcia, ó locai estava todo
, tomado por forte mau cheiro dê bebida alcoólica, além de

��sica bastante barulhenta que provocava' incômodo aos Uma quadrilha de fa1�ifi�ado
vizinhos, Juntamente com. !os,de�os, foi encontradauma faca � res, foi descoberta hoje pela fis
de mais 'ou'menos 20 centímetros de lâmina. ',' - calízação estadual, que operava

, A casa que estava vazia - pois seus moradores só a usam emitindo guias falsas de leM,
na época de verão - tinha sido ocupada, indevidamente para possibilitar a exporta�ão de

pelos 1-8 indiciados pelaDelegacia, ),
'

, ,

- café sem pagamento de unpos-
, tos..

.Ór ,

,', O governador determinou Se-
,

Princípio .de incênd,i"o' veras medidas para apuração dos,
fatos, entregandoo caso 1 consi-

"
,

'

,d· d A' LI
'- .' , .deração da secretaria de seguran-

no ",re 10 'a ssemu é.a ça, que já aliriu sigiloso mquéri-
I
','

,

"

,

'

to. .o secretário de segurança
Um pequeno incênio ocorreu ontem numa das depen- Kiwal Samborjensé negou que

dências do prédio que sediá a As"sembléüt Legislativa' de "pessoas �de projeção no estado,
, Santa Catariria,; e que não chegou a provocar maiores danos

';:' materiais;' tendo em vista a ação de ,funcionários, que de

posse d'ê extintores conseguiram debelar as chamas, quando ,

,estas começavam a ganhar .intensidade.
'

Ontem mesmo, a Chefia d�e Gabinete do Palácio Barriga
Verde distribuiu nota oficial h imprensa esc1arecend0 que
"por Volta daS 16 horas, ocorreu numa das salas do 20.

,

andar do prédio, rápido inIcio de incêndio;que, ,devido as

pequenas proporções, a sitUação foi prontamente debelada'
por, funcionários que se' encontravam no, local" e que,
mesmo com o comparecimento imediato de uma unidade

,

do Corpo de B?mbeiros, sua ação, não se fez necessár,ia; ,que
os danos materiais foram insignificantes, não impedindo o

andamento dos trab�os naquele pàyunento;'.
\

Duas colisões e 'um
atropelamento :ontêm'
Três acidentes de trânsito foram registrados ontem em

,

Florianóplis pelo plantão da Delegacia de Segurança pês.
soal. Na' Avenida Ivo Silveira, próximo ao Ginásio d�
Esportes "Saul , Oliveira, coligiram o Volks de chapas
AB�7-42, dirigido por seu proprietário Dagoberto Fredigo

_'

da Costa, residente h rua Major Costa, 60, e o ônibus de

prefixo 1023, da Empresa Associadas, de placas AV-0Q.;90,
.conduzido por Ari Juvenal Pereira. Da colisão SfÚU ferido o

motorista ,do autom6vel, com ferimentos leves; e sendo
medicado, no Hospital 'dos Servidores, '

, -'

,

Outro choque aconteceu tia ruaFelípe Schmídt, imedia
ções do Departamento Autônomo de Saúde Pública, quan
do o Volks de placas AB�89-69, tendo ao volante V,almor
Natividade Lemos, morador da ruaAfonso Pena, 348,1bateu
com outro carro da mesma marca, de chapas OS-O145', 'de
Antônio Carlos, dirigido por Sérgio Guesser, morador da
rua geral daquela cidade. O motorista do segundo carro saiu'
'com feríríientos leves, tendo sido medicado 'no Hospital de
Caridade.,.. "

,

\
'

A 'terceira ocorrência, um atropelamento, ocorreu na

Avenida Ivo Silveira, quando' o Volkswagen de chapas
AX-OO-29, conduzido por Carlos Alberto Pereira, residente
em São José, colheu -ao pedestre Sérgio Miguel de Souza,
morador €la rua Campolíno Alves, em Capoeiras.

O motorista .socorreu a vítíma que' foi medicada 1).0

Hospital Celso Ramos com ferimentos generalizados.' _

,Polícia terminou festa
, '

'de tóxico em Canasvie;ra'
,

.Durante diligências efetuadas-no Balneário de Canasviei�
ras, agentes da Delegadía de Tóxicos e Entorpecentes de
Florianôpolis, .detíveram 18 pessoas, entre os quais' 10
homes e 8 mulheres, que faziam uso de comprimidos de
psicotr6picos, num interior de uma casa.

'
,

"
,

,

Um deles, Jhan Heron Souza Salles Abreu" natural de
Itajaí, e residente nesta Capital, era o encarregado da

, "distribuição" dos comprimidos e quando da chega dos
policiais, ingeriu cerca' de 10 unidades que ainda restavam ,

em suas .mãos, procurando, esconder o entorpecente dos
agentes da Delegacia de Tóxicos.

'

CORUJÃO' - CENTER
WISOUI�IA I I

A CASA NOTUiitNÀ QUE FLORIANÓPOLIS
PRECIS�VA '

, \ '

PIZZARIA - RESTAURANTE _ CHOPARIA ,

Ambient� S�leto e agradável
, Música ao vivo com:

Flavinho é seu Õ;gão Betrônico
Mirahdinha ao Piano

Todas os sábaocys Feij9ada com Roc;fa de
Samba' a partir do meio-dia.

-
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.' ....
cCORUJAO CI:N,TER '_ Av. Beira-M,ar Norte ....

- . . ,

Operário teria sido

metralhado
/

, I, I

"por equívoco"
As autoridades do distri- Tudo indica' que esses .',

to de São Miguel Pàulista e, agentes procuravam Anto
também a esposa .do pedrei- nio Gonzales, que a polícia
ro Rubens Santana, de' 30 vinha investigando o seu pa
anos, casado, não sabem radeíro, razão pela qual ba
ex,plicar os motivos porque teram em porta errada e
policiais, ainda não identifi-' mataram, o operârio que na

cados, na noite do último' da, sabia das atividades do
dia 13, sexta-feira, arromba- seu vizinho. Um dos projê-

'

ram a porta' da sua residên- teis atingiu, ainda, a perna
'cia; h rua dos Jasmins, 162, esquerda de Noé Gonzaga,
Jardim Helena, e o metra- marido de Maria Gonçalves
lharam,' causando-lhe morte Gonzaga, irmã €lo elemento
instantânea. procurado.

) ,

\

Assassino,mutila' cadáver
para levar "recordação"

'

, ,
'

, '<,
'

o lavrador Antonio Souza foi I se, o criminoso sacou- de urna

assass�ado com um tiro 'de car-
(
faca' � castrou-o, arrancando em

tucheirae teve o cadáver mutila- segguida o seu olho esquerdo.
do pelo criminoso Armando Guardou os testículos e olho
Ferreira da Silva, que lhe retirou nurn saquinho de couro e levõu
os testículos e o olho esquerdo "como recordação de um cabra
"corno recordação", Ó crime, sem vergonha",
ocorrido -anteontem mi localida-
de de' Vitôría, no município de

Altamira, provocou revolta en

tre os moradores locais, que
tentaram 'linchar o assassino
apôs a, sua prisão pelo delegado,
William S antos,

'

\ " '

Segundo comunícação teíta..'
pelo delegado de Altam'ira �
Secretaria de Segurança Pública,
Armando Ferreira 'da Silva ma
tou Antonio Souza com um tiro

, de cartucheira pelas ,costas. An
tes mesmo que Antonio Morres-

','

o crime foi praticado diante
de vários moradores de Vit6ria,
que não tiveram coragem de
-ínterferír, Armando saiu tran

quilamente e embrenhou-se 'na
selva, mas foi preso horas depois
pelo delegado William dos San
tos, que organizou urna diligên-

'

cia para isso. O criminoso já se '

encontra na séde do municlpio,
mas 0 delegado pretende trans

ferf-le, para Belém, temeroso da
revolta popular, j5 que a cadeia
local não oferece segurança.

Descoberta quadril,h� que

agia,contra,Fiscalização
ugadas ao comércio de, café,
estejam envolvidas, porque mal

começamos as apurações e, mes
mo assim, isso é -feito com o

maximo sigilo", explicou.
'

A emissão' de milhões de cru

zeiros em guias frias e' a possível
implicação de pessoas importen
tes naeconomia do estado, tor
nou quase impossível qualquer
informação sobre a aputação
dos fatos, mas sabe-lse que lima

mulher está' presa acusada de

'participação efetiva na quadrilha
,

, de falsificadores.

J, r'

. Primeira �stam�a: se� carimbo,:

, BANCO' CENTRAL DO BRASil
COMUNICADO

'

,

, O BANCO CENTRAL DO �,RASI L, reite
rando ()s terr,nos da divulgação de 27.05.74,
vem alertar q comércio, a indústria e o públi-

'

co em geral quanto às cédulas aAtigas de dez
mil cruzeiros, 'carimbadas ()u não com o valor
atual ,d� Cr'$ 10,00 (d�z cruzeiros), cujas es
tampas sã,? reproduzidas abaix(o, e que pen�e
rão o poder liberatório a partir de 01.07.75,

-

inclusive, em razão do que deverão ser troca
das, improtrogavelniehte, até 30 de, junho pró
ximo, em qualquer estabelecimento d�i rede
ban'cária:

'

Bra�ília(DF), 20 de fevereiro de 1975. '

BANCO CENTRAL. DO 'BRASI L
Gerência do Meio, Circulante

Em'20 dias, você vai ;visitar o.s 'prih!=ip.ili� centros turísticos da América do Norte: Começando pór,Miami,
vamos ao mundo da fantasIa do Walt Dlsney World e dai para 'Washington e,Cataratas do ,Niagaq.,
A seguir: Toronto, Montreal, sede'dosJogos Olímpicos de 76;Quebeç, B_oston e ROr fim, NovaYork, E as

mensal,idades são a partir de Cr$ 404,00': mais a tarifa aérea, Anote as datas' dq;artida: ,julho 7, 14 e 28;
outubro 13, ,

'

,

'

"
- ,

Peça maiores in.�ormaçõés ao seu Agente de Viagens, ou a Pan Am,
'

PanAm:s:World
SÃO R,AqLO: Av. S}io Luís, 29, tel

.

256·3933. TClllos"hmbém l'scritórios em ,I'. Alegre, Curitiba, Campimls, Santos e Ribeirão Preto.

,
I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cinema
\

1

Sem constrangimentos, confesso-me um .glutão,
obsessivo. Comer bem está entre os prazeres capitais
da' existência, negar· seria hipocrisia. Pena que os

deuses da gastronomia e da' libação não me tenhàm

. contemplado com uma saudável e voraz solitária, que
...__;....;.;.. ............... _.,..:._"-"';""O'__.........�"""'_"i.....__.........;,.�....;;;�;;:-_+�::::.;;.:.

.

..:.,,�"'�,+::;;:h:;;.J·� . 'f! �"nfemi:d/'JfZ'I1Jiontzrill"'{z-: sup,if:mzá ventura de eeiner�c@mo
_-y}, .

. ,r , I.
-

,�!' 3-,6 ,,{.
.' Henrique VIII; ô'ffentando o apolineo corpo do

�-�--�---��--------------�------------------�-----� Tadzio de Thomas Mann. Mas as "Tennyas" não me

escolheram para moradia e sem elas sou tão vulnerável
as graxas e ao colesterol que não fora a providência de

um regime autoritário estaria hoje transformado no
. \ ,

mais perfeito candidato à sucessão de Lagartixa, o

nosso competenteReiMomo.

II
torio De Sicca, baseada' em
novela dê Pirandellí,

.

Filme
de linha 'dramática' nitida-

ALMA, com Dev Anand
FUJA ENQUANTO � TEM- .

. .

prosperar profissional e socialmente se

farão sentir com maior força neste dia.
Analise e, verá o quanto progdiu e

prosperou., ,

LIBRA· - Elevação geral de seu estado

espiritual e psíquico, êxito em assuntos

religiosos, sentimentais' e amorosos e

muito progresso profissional está previs
to para você neste dia. Viagens e amiza-

.

,

des favorecid�. \

.

ESCORPIÃO - Ainda hoje ter1 muitas
dificuldades e oposições a ter que en

frentar, pois tudo somente se tornará
mâis fácil para você a partir de amanhã,
quando o sol passa transitar pela, sua
Nona Casa de influências astrais.

'

SAGITÁRIO - Dia em que enfrentará

algumas'oposições. e dificuldades impos
tas. por parentes, familiares e vízínhos..
Não se preocupe, pois com autoconfian

ça e inteligência sairá vencedor. Bom ao

casamento Ou união.
CAPRICÓRNIO' - Ótima influência as

tral, para iniciar tratamentos de saúde ou
I
para submeter-se as mais delicadas inter
venções cirúrgicas, Boas oportunidades

,
'

de progresso profissional também Se

apresentarão. Poupe 'o seu dii'1h.ei.ro•.
AQUÁRIQ - Dia em que recebe�ã o

amor puro, verdadeiro e desinteressado
de amigos e entes queridos. Mas, contu-

I do, terá algumas dificuldades com os

filhos ou' aborrecimento com os pais•.
',Não se preocupe, tudo passará.
PEiXES - Bom dia para solicitar arcasa

própria em um órgão competente do "

governo, se ainda não a tem..Sucesso
nos' transportes e em viagens, principal
mente as aéreas. Harmonia familiar �e'
êxitosentimental e amoroso,

Sérgio
da Costa
Ramos ,r ,

ESSA GOSTOSA BR�CA
DEIRA A DOIS '- comédia
pornográfica nacional de Vi
tor de Melo, com Vera Fis-

.

cher e Carlos Mossy, Censu
ra 18 anos. São José 3 - 7,45
- 9,45 horas
ADUL'ffiRIÚ � As Regra
do Jogo - comédia porno

gráfica nacional de Ody Fra
ga, com Nadir Fernandes,
Mario Benvenutti, Mariza I

A VJNGANÇA E UM PRA

Woodward e Francisco Cur- TO QUE SE SERVE FRIO

cio. 18 anos. Coral S - 8 - 10 - western italiano, com

horas Leonardo Mann, K1aus Kins-
A VIAGEM. PROIBIDA ky, Élisabet Everfíeld, Cen- ,

(The Voyage) Filme que sura 18 anos: Rítz 5 - 7,45 -

inaugura o Cine Cecomtur.: 9,45 horas

Última obra do cineasta Vit- COM O DEMONIO NA
r

PO,� com Lino Ventura .;

.

Censura 18 anos. RoxyS e

8 horas ,

O CASO DOMINICI, de
Bernard Claude 'Aubert,
com Jean Gabin - Censura
16 anos. Jalíseo 8 horas
O M AIS LOUCO DOS

ROUBOS, com George S.
.Scott
UM CONVIDADO BEM

TRAPALHÃO, 'com Peter
Sellers - Censura 14' anos.
Glôría 8 horas ,

O PRIMElRO CffiCULO;
de Aleksander Ford. 18

anos. Raj� .8 horas

Horóscopo
\

,

mente romântica, em torno
de triângulo amoroso de di-

.

fícil solução. Richard Bur

ton, Sofia Loren, Ian Ban-.·
nen são os protagonistas,
Censura 10 anos. Cecomtur

,2 - 4 - 7,45 - 9,45 horas

Concerto'.dó Studi,o
Mú'sica·Antiga

. /'

"

,

.

�Direçã,o artística: Jorge' Preiss
'Participação especial: Aldo Baldin (tenor)'

Omar Cardoso

ÁRIES - Neste dia, o último Solem sua
·

Terceira Casa Astral, tudo que realizar
lhe trará êxito e satisfação, principal
mente o que está relacionado com as

comunicações de um modo geral. Bom
ao amor e viagens.:
TOURO· O Sol em trânsito pelo último
dia e grau de Gêmeos, muito o favorece- .,

rã neste dia. Haverão' possibilidades de

elevação material através dó esforço que '

tem. envidado no trabalho e dos bons

.negôcios realizados ou a realizar.
G�rrtEOS . A

.

melhora total da saúde e

de suas .condições gerais se.farão sentir

neste dia em que' o Sol está transitando
pelo último grau de seu. signo. Elevação
social e da personalidade e êxito român
tico.
CÂNCER � Ainda hoje haverão bastante

.

dificuldades, a serem removidas, o que
somente se fará com muito otimismo e

vontade de' vencer" coisas que nunca
.

faltaram aos nativos de Câncer. A partir
de amanhã; tudo melhorarã,

\

LEÃO - Dia de muito sucesso para você, .

principalmente no que diz 'respeito a
. , .

'assinaturas de .contratos e associações
com nativos de Gêmeos e Libra.-Boas
amizades irão cooperar, em caso de

necessidade. Pode amar.

VIRGEM - Todos os esforços que tem

empreendido no' sentido de elevar-se e

ASSOCIAÇÃO CATARINENSE DE SAÚDE PÚBLICA
FUNDADAEM 21 de JUNHO DE 1974

SEDE: RU� FELIPE SCHMIDT; 117 - 60 ..ANDAR- - FPOLlS - s.C
Ofício Oircular no. 09175 I .

'

Florianópolis'

Senhor Associado
(

em 09 de junho de 1975.

Estranha doenca:
. .-;

duas retinas-
\ . .

bem' [la centro
do estõmaqo

\

•
•• '<: (

.' \ '\

\

Dia 20: Junho (sexta-teira)
às 20,30 h

,no

Auditório do,Prov'incialado'
das Irmãs da Divina Prcvldêncla .

à rua Herman Blumenau nº fO
.

,. I

20·00 anos de.M:úsica
Ingressos: Cr$ 15,00 (preço único)'

pr.omoção·
.

P,ró-Música
... ;:... "," '_,

( ,

Vimos pelo presente convidar V.Sa. para a reunião no dia' 21 de junho 110 '

Anfiteatro do Centro de Saúde, às 08:00 horas, 'Na oportunidade será trat�do'
·

assunto referente .à eleição da nova Diretoria.
. ,

.

Aproveitámos outrossim, que' só poderão votar os sbcios que estiverem quites
. \

.

com 11' Tesouraria:

Certos de coritarmo� com o comparectmentoüe V.Sa., renovamos, protestos de "

elevada estima e consideração.
Dr: Fernando O. de Oliveira

··Ame um homem gordo antes �que ele acabe". A
sugestão' é deJô Soares, que já foi o régim emais bem
sucedido do Pais - e atualmente está em franca

=reeatâa; sendo a mais no�ór,ia vitima de 'seit próprio
anãtema "Um homem gordo jamais conseguirá se

tornar um .homem ma.gro' - será, no máximo, un
'. gordo com tome': Mas há. males que são benvindos
Jõ, magro, só conseguiu. ser menos amado; Perdeu a

graça, ficou: sem banhas,' sem inspiração, sem fontes.
,

Sou um aplicado candidato a magreza, que cortejo
sem resultado há -27 anos. Posso s�r perfeitamente
catalogado no rot-dos l'gordinhos", porém simpáticos,

..
em permanente regime. para emagrecer. cuaai» e

liptdios sjj{)' os meus maiores inimigos, além da

cozinha baiana, é claro, pois um babá, de rr:amarão,
um vataeá, ou um acaraiê; com suas pimentas e seus

·aendês, sõa . venenos suficientes para me tornar um

\gordo superlativâ - o que, convenhamos, não será de
.

todo agradável no próximo verão•. Quanto a' ser ,

amado, disso faço quest{io fechada, porque-amor não
engorda ;antes pelo contrário, é tido 'como um sâbio

��k�
.

/

.
.

.

••••
.

.
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�

.

'CENTRAIS ELÉTRICAS DE ·SAN.1A
G�tARI�A S/A�.

'

,

�

,
,

-AVISO AOS AC,ONISTAS

ESTADO DE SANTA CATARltfA �

SECRETARIA DOS TRANSPORTES ,E 'OBRAS
\ /

DEPARTAMENTO DE 'ESTRADAS', DE· RODAGEM
';

"

i AVISO
Que ele' não tema, porém, qualquer conspiração ou

sedição 'por parte deste seu súdito fiel: As banhas que
carrego não fazem sobra as dele, muito mais autênti
cas e. ornamentais, porque jamais foram objeto de

repressão e nunca tiveram' a preocupação de se

transformar em músculos ou em destilar pelos poros. .

Meu ideal de magreza se aproxima muita da'frágil
compleição f(sica de wn poeta do' século XIX,
mó�bido como Baudelaire, esquálido como GonçaÍves
Dias, caLjuético como Castro Alves. Sou ainda áspiran
te li olheiras roxas e a um, honrado par de sabonetei-

. ,,as, eloquentes atestados de que estou livre dos
tormentos ql!e afligem os gbrdos totais. E no verão.
qué lIem pQderei exibir meu novo f(sico de 'J ohnny
�issmüller sem tizacaca Chita", mas C01fl lustrosos

�úscUlos' aflorando a' pele, .rijos �ómo cipóS. O
humilhante dpêndice abdominal terá' desaparecido
graças à perseverança de um ascético regime. .

A CELESC, por 'intermédio de sua Divisão de Acionistas, comunica aos integran-
� tes de seu quadro social, que está procedendo ao pagamento dos dividendos 'do

exei"cí�io de 1·975 fano-base 1974) e, bem' assim, que. está distribuindo as ações
deconentes da Re�valiaçãci do Ativo Imobilizado, autorizada por Assembléia Geral

Extraordinária de 30.04.1975.
.

.

0� interessados,' poderão dirigir-s,e à sede da Empresa;.à 'rua José da Costa

Moelmann, 129 - Praça da Bandeira. Nesta.'
.

.

Florianópoiis, 13 de junho de 1975

D�ó Clãu�io Arruda Ramos

Chefe Div. Acionistas

, I ,

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS
TRANSPORTES· E ,oBRAS DE SANTÃ CATARINA (DERSC), comunica aos inte
ressados que 'se '�cha aberta a JC;>MADA DE PREÇOS - EDITAL No. 18'115,. para a'
execução de três (3) obras de arte especiais, situadas no trecho Guaramirim -

· BR-1i01�
.

O prazo para entrega das propostas está fixado até as-'t?;OO horas do dia;5 de

jul�o de 1975, poder.rto o Ei:lital e e�clarecimentos serem' obtidos: na Sede do -

DER�C, à rua Tenente Silveira, Edifício das Diretorias, 70. andar em Florianópolis.
- ".

(

DE RSC, em Florianópolis, 17 de junho de 197-5.

Engo. Civil Antônio CárlosWerner ,

Diretor Geral do DERSC
, .

,

Dar em diante, o .Jpróblema será resistir às tenta

ções: doces ou salgadas. Para os fadados a obesidade,
como eu, um chope bem tinido, regado a ·l)atatinhas
fritas, nuncà mais. Estão igualmente proibidas as

cervejas borbulhantes" de generosos colarinho� imacu

ladamente brancos. Uma feijoada, então,.ocupa' no
meu decálogo a categoria de pecado mo rtaL Perisar
nessas. privações, dói-me o coração e o paladar.

Mergulho então no mais pérfi{lo dilema que há de

ter assaltado o sacrário 'de meu inçonsciente d que'
será melhor? Ser 'um gordo sàtisfeito, bonachão e

bem humorado, cqmo' o abade da Brdhma, ou um
"

.

magro faminto, rancoroso e amargo., cQmo um carras- j
co nazista? .Continuo navegando em' dúvida" ao

mesmo tempo em que ntep.erseguem desejos gastro
nômicos mais estranhos que os que costumam brotar

em' volumo�as gestantes. Goiabada com· catupiry?
Papos de anjo a meia noite ?Feijoada ao alvo!"ecer ?,

o estôm�.o geralmente não reçlama iguarias que
os olhos não vêem, mas no estado interessante em que

me. encontro as, asas da imaginação conseguiram
transplantar 'duas retinàs éstomacais tão prodigiosf1o,
mente· vigilantes que, via lntelsat, conseguem detectar,
todas .as coloridas' vitrines dos restaurantes mais

famosos deste planeta. for elas;' serei Gomensal de
todas 'as mesas,' e até já participei, como um "extra".
mal pago, do obsceno banqueie felliniano de ''Satyri-

"

con .

Olha, não sei não, se essas dua.s retinas não se'

descolarem do m1eu estômago, eu ainda chego lq. I

! • I o"
•

'. _./

Por via das dúvidas, Lagartixa que se cuide.

ESTADO DE SANTA ,CATARINA. .

SECRETARIA 'DOS TRANSPORTES E OBRAS
D'EPARTAMENTO DE EsfRADAS \OE RODAGEM

AVISO'
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS

TRANSPORTES E'OBRAS �O EST.ADO DE SANTA CATARINA, torna público
que fará r�alizar CONCORRENCIA-EDITAL No: 17/75, para a pr�stação de ser

viços de Consultoria para os Projetos Finais ,de Engenharia dos seguintes trechos
rodoviários, com extensão aproximada:
GRUPO 1:

'

I ,\

Ród.SC-422 - tr. Taió-BR-470 . . . . . . . . . . . .

Rod.SC-302 - tr . .Rio dQ Oeste-BR-470 • Agronômica
Rod.SC-421 • tr., Preso Getúlio - Ibirama - BR-470 .... /.
Rod.SC-42,6 - tr. rrornbud�..c�ntral-BR-470 . . . . .

Rod.SC-429 - tr. Lontras--'BR�470 ....'......
GRUPO2:'· � .

" , (. ..

Rod.SC_:413/SC-474 - tr. Guaramirim�Massaranduba-BR-470(Blumenau) 55 Km
GRUPO 3: /' ..

.

Rod.SC-412-tr. Porto Belo-BR-'01 .. ; .... ". .

Rod.SC-414 - tr..Piçarras (Penha) '- SR-101
ROd.SC-41,1<1tr. São João Batista-Nova Trento

� Rod.SC-411 - tr. Luiz Alves-BR-470 . . . . . . "

Rod.SC-407 - t[. São José-São Pedro de Alcântara' .

GRUPO 4: \'.
"

.

"I.

Rod.SC-434 - tr. Garopa�a-BR-1 01 .. '. 12 Km
Rod.�C-438 - tr. Orlearts-Laut;'o Müller . . . 13 Km
Rod.SC-448·- tr: Turvo.,...BR-101 .14 Km
Rod.SC-483 - tr. Ermo-'-Jacinto Machado . . . 13'Km
Ro�.SC-442 - ti"; Jaguaruna-BR-101 .' .'f. • 4 Km

O prazo de execução dos serviços é de oito meses.

"

J

As propostas deverão ser apresentadas na Sede do DER-Se, situada no 70. a!1dar
do Edifrcio das Diretorias à Rua T,énente Silveira em Florianópolis, às 9,OÕ (nove)

. horas dI? dia 19 de agosto de 1'975, por pessoa devidamente credenciada.
'

.

.

Cópia' do ref!!rido Ei:lital e maiores esclarecinientos serão obtidos na Sede do
DER-SC, no endereço acima citado.<

-' .

I.
.

,

DER-Se, em Florianópolis 18 de junho d� 1975.
Engo. Civil Antônio Ca�los Werner·

Diretor Geral do DERSC.

\

J.
,I

'16 Km
14 Km
15 Km
2.Km

• 2 Km
\

.

7 Km
3 Km
8 KIT!

27 Km'
24Km

, .

. . - .'
\

.

. MINISTERIO DA AGRICULTURA

INSTITUTO NACIONAL DE COlONIZ�CÃO
E REFOR,MA AGRÃRIA � INCRA

ALIENAÇÃO DE TE,RRAS PÚBLICAS NA AMAZÔNIA

. AVISO AOS 'INTERESSADOS'
,\'

.' . .,.}
O Instituto Nacional de Cólonização e Reforma Àgráfia - INCRA .,-, faz saber aos interes

sados que, às 18 (dezoito) horas dó dia. 05 de agosto de 1975: encerrará o recebimento das
propostas referentes à alienação 'Oe Terr;ls Públicé\s na Amazônia Legal, na Coordenadoria
Regional do Estado de Santa Catarina, Rua Felipe Séhmidt no. 85, Floriar;1ópolis/SC e'demais
Coordenadorias Regionais, de acordo com o Edital da Concorrência no. 03/75, publicado no

Diário Oficial d<:l União,lsecção I - Parte II, de·06 de junho de 1975.' �
,

,
. A licitação ,a que se refere este aviso, 'visa à alienação de 1,.087 lotes, com área total de ,

2.426.123 hectares, no �stado do Pará e no Terri�ório Federal de Rondônia, conforme segue:
· NO ESTADO DO PARA - 460 lotes, nas Glebas Bacajá, Belo Monte, Caja iZeiras - Itupiranga,
Anapu e Atataú, nos Munic-fp.ios. de Portel, Senador José .Porffrio· e .Itupira'nga, com áreas
'individuais,de 420 a 3.000 hectare�, totalizando·1.210.500 hectares. I

-

.

NO TERRITÓRIO FEDERAL DE RPNDÔNIA - 627·lotes; nas. Glebas CorumbiaÍ"a e Garças;
nos Municfpios de Porto Velho e Guajará Mirim; com áreás indiv.iduais de 970 a 2.QOO hectares
totálizando 1.215.623 hectares. O preço mf�imo de alienação, por hectares de terri nua, será

.

�:
.

No Estado do Pará:
\ ..;

Municfpio de Itupiranga e Senador José Po�ffrio
Municfpio de Itupiranga ..

" .',.

.

No Território Federal de Rondônia:
Municfpio de Porto Velho . . . . . .

.
Cr$ 40;00

, Municfpio de Guajará Mirim . . . . . . . . . . .'. . . .. . . . . . . Cr$ 20)00
Nos locais cit,!dos neste aviso os interessados poderãb adquirir pasta própria, ao preço de

Cr$ 35,00, contendo todas as informações i'ndispensáveis à participação da concorrência.
.

\ .

(
.

/'

Cr$'41,00
Cr$ 47,00

CRISTIA.NO MACHADO. NETO
Presidente Comiss�o Portaria No. 715/75
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)
Leilão - Termina hoje NO

Clube Doze de Agosto, o

tão divulgado leilão: de arte
pi:omoção da boutique Ga

rage, mais uma perfeita or

ganízação de Alicinha Sou
za Damianf e Ó' Professor'
Salvio de Oliveira. Alicínha
e Salvío, profundos conhe- "

, cedores da arte, estão apre-
sentando no leilão de arte
valiosas peças catalogadas.

,-X_:'

Miguel Procopiacki Filho,

"

1'1 haâ"""saacnaaa.
. '.

,

Zur)'

i-

, /

':"Emprescr:de"miíier�ão·fem
d'ossier 'envi,ado, à, CPI

. "

Enquanto copias eram' enviadas a CPI
das multinacionais, os originais de todo o ,

Brasíli� - Considerando

trabalho da' CPI da Assembléia eram guar- r
O volume dos: projetos em

dados no cofre forte da tesouraria do legis- tramitação, as comissões de

'constltuíção de justiça e de
Iatívo mineiro, pôr iniciativa, ainda, do de-

I relações exteriores do Sena- '

putado Jorge ((arone." do preparam-se para, a par-
Durante. a conversa telefônica com o de- tir dó segundo semestre, seu

putado Jorge Carone, o relator da CPI das desdobramento em turmas;'
multínacíonaís.: deputado Herbert Levi, re- para maior eficiência e diria-
velou que desejava pr�as e .documentos, mização de seus trabalhos.

pois quando concluir seu trabalho as con-
"

Com. esse objetízo, as ti-
,

clusões deverão ser todas be� fundamenta- deranças .da Arena e do

das; MDB obtiveram â alteração
, ,

\

O relatório final da CPI da MBRdeverá do regimento internodoSe-
,

'

n ado e o, Sr. Paulo 'Bros-
ser ainda encaminhado ao plenário da, As- sard (MDB�RS) foi eleito

'

,sembléia Legislativa, para aprovação e co- segundo vice-presidente. da
nheei�ento dos parlamentares mineiros. comissão, de constituição e

justiça, e o Sr. Virgílio 'fá-'
vora (Arena-Cli), segundo
vice-presidente da comissão
de relações exteriores.

Os líderes Petrônici Por
tela e Franco MontQr� assi
nalaram' que essas comis
sões, por sua importância,
,têm adequado númeFo' de
componentes" mas estrutúra

\

inadequada' porque idêntíca
àS demais comissões perma

nentes,. Estas são dirigidas
'

pOf' um presidente e apertas
,

um vice-presidente.
- A necessidade, porém,

de reuniões em 1Í1aior núme
ro pa�a desempenho de suas� ,

funções' - ressaltaram - es-

tá a recomerí3ar sejam_essa�
, comissões dotadas de duas

•d" 'I
• • ,

..
'

vice-presidências que lhe

HI roe _étr,lcas no Tocantins 'po'ssipilitarão o' d�sdobra-
'�ento dos órgãos em, tur-

"extinguem cidades goianas �asA'COmiSSãO de constitui-
,

'
' , .'"

ção e justiça, com' 13 mem-

Goiânia _ Treze cidades goianas, com, 'v�itamerito dos estreitos para a construção bras, p�sa a ter a ,se,guinte
lima população atual de 170 � pessoas, das barragens e das eclusas para possibilitar direção: presi4ente, Sr.

d�saparecerão a longo práZo a partir da a,navegação de parte do rio Tocan�ins. As Accioly Filho (Arena-PR);
execução dQ projeto de aproveitamento hi- cidades a setem inundadas são pequenas, a

'

, primeir� vice-presidente, Sr: '

droenergético do rio Tocantins. Os estudos, exceção.de Porto NaCional (32 mil habitan- Gustavo Càpanema (Arena
feitos p,elas Centrais Retricas Brasileiras SA, 'tes), Filadélfia (14 mil), Miracema do Nor- MG); segundo vice-presiden�
prevêem a construção de três barragens e- te (20 mil), Paraná (13 mil) e Guari (11 'te, sL Palilo

�

Brossard
onze !clusas" com possibilidade ce nave- mil). ',\,

'

, (MDB-RS). ,

gação em 1.700 quilômetros do rio. " A comissão de relações
Segundo esses estudos, o repr.esamento Os prefeitos da região dó Tocantins arti-' extetiotes, 'cbm 15 mem-

pelas barragens ,e ,eclu,sas, inundará" dentre culam se
.

nto a' Assocl'aça-o GOI'an'a dos
, '-, JU'

'

bros, tem, agora, a seguinteoutras, as cidades ribeirinhas de �lores de Municípios no sentido de se estudar o apro- direção: presidente, S,r. Da-Goiás, Paraná, Peixe, Brejinho do Nazaré, veitamento da bacia do Tocantins, princi-
Porto NaCional, Miaracem:a do Norte,' To- palmente para a 'mlvegação. O tocantins po- ni�l .Krie�er (A�ena-RS);
,cantíni'a, �edro Afonso, Gurai, Bom Jesas, derá ser aproveitado também para o carr,e- \ p�elr,:"vlCe-presldente, Sr.
Tupiratins', Filadélfia e Tocantint>polis. gamento do minério de ferro da serra dc's . LUIZ ylana (Arena-BA) e

O projeto prevê a construção de barra,- Cat,ajás, conforme estudos já r!,!alizados pe- segundo vice-preisdente, Sr.
gens em Taguatins, Filadélfia, Porto Nacio- lo Departamento Nacional de Portos e Vias Virgílio Hvorà (Arena-
nal, Peixe e São Félix, fazendo-se o apro- Navegáveis. . ' CE).

I

r '

r

&10 Horizonte - A Comíssãe Parlamen
tar de Inquérito da Ássembléia mineira que
apurou 'as denúncias de irregularidades pra
ticadas 'pela MBR-Minerações \Brasileiras
Reunidas, recomendando seu fechamento"
encaminhou à ÇPl das multinacionhls' seu
relatório final, acompanhado de cópias de

depoimentos' prestados, de fitas gravadas e

documentos. ,

O envio de, cópias do relatório e dos do
cumentos foi feito pelo autor do requeri
mento de constituição da CPI, deputado
Jorge Carone (MDB), depois de conversar

pelo telefone com o,deputado federalHer
bert Levi (Arena-SP), que é o relator da
C'p1 das multinacionais na câmara dos,

deputado. '
,

, '

,

t

�, ,

Depu'tad�, apóia ,Passarinho
-.

" ' (. '

,

' '

, .
-

"
,

,e te,m, crltlca's em' ap�rt�"._ '>-, \ . ,II
'

.
.,

, Recife - Lamentando da: tribuna, o inci-,
I dente em que se envolveu o senador Jarbas
Passarinho "democrata e liberal que sempre
advogou as mais justas causas dos estudan
'tes e dos .trabalhadores", o líder do gover-

'

�o, deputado Nivaldo Machado concedeu
vários apartes e ,o pronunciamento terrni-

"

noti por derivar para outro sentido, quande.
chegou a comentar o, fato'denunciado pelo

. Dops paulista, de que o ,MDB 'recebera fi

nanciamento, 'de países .comunistas, gerando
tumulto na bancada dda oposição. _

'

,

O parlamentar arenista foi duramente
criticado pela opqsição e o depuado Marcus
Cunha prOJ;neteu iniciar amanhã, Ílma, ação
de interpelação judicial para qUe "ele repita

,

'.

perante o juiz' o que disse na:Assembléia,
citando inélusive quais países mandaraf!l di

,
nheiro pà_ra nosso partido"�

o deputadó Nivaldo Machado disse ain.
-da que as Classes produtoras de São Paulo,
que havi� concedido apoio irrestrito, ao '

MDB nas últimas eleições, estavam agora,
enfrentando uma situ-açãq delicada face as

reivindicações dos trabalhadpres, para um
"

processo'mais' adequado de distribuição -de
reRd�, que não ,se pode obter a curto prazo.
No final de seu discurso várias vezes inter

rompido, ele disse, que a oposição interPre
tou mal suas palavrli,S, pois lião pretendia
ofender ninguém.

'

.

'. I·
4 .

.'
� I

Maria Christi?!I Pinto da Luz, Suii Berenice Salum e Tereza Maria Evangelista Vieira também serão�debuta"!tes do Baile Branco

procedente do Rio, passou
alguns dias aqui na Ilh.L O

jovem industrial foi visto
jantando no Manolo'S em

companhia de sua linda

noiva, Maria Cristina da
Silveira Assis,

-x-

O Sr. Álvaro, gerente da
I

Cosmetil de Curitiba, em

sua, 'rápida visita a nossa
cidade, jantou noSaveiros
em companhia doconceí
tuado câbeleireiro Julio
Leon.

-x-

Alicinha Souza

Dan iani em atividades
com o leilão de arte

,I \,

.�".. .Cômissõcs do.,
- Senado

dinamizam o

seu trabalho

I, "f

promoveu movimentada, -rnar Teixeira; José Carlos -x"
.reunião com associados e Soares, .Moacír Pereira 'e O Diretor do.Departamen-
convidados daquele clube. Antônio Kowalsk:y Sobrí- to de EnsÍÍ10 Supletivo do

-x- nho, viajam hojepara Porto MEC, professor Joaquim
Sra. Lerner - A elegante Alegre onde participarão Alfredo Soares Viana este-

Sra, Jayme Lerner, da ci- da X Conferência.Nacional I v� em nossa cidade profe-
dade d� Curitiba, em visita, de Jornalistas Profíssio- rindo palestra no auditório
a capital catarínense, vísí-. nais. da Celesc, sobre o tema,
tau no salão nobre do Pa- -X- "Ensino Supletivo no Bra-
lâcio Barriga Verde, .a ex- Será assinado no próximo sil".
posição de Antônio Mir. dia, 27, pelo engenheiro -X_:

-X- Antônio Carlos Werner, di-' Convite - Da Diretoria do
Em Imbraíton na Inglater- retor geral doDER, o con- Joínville Tênis Clube, es-

ra, realizar-se-á 'de i4 a 19 trato para execução de ser- tau recebendo convite pa-
de setembropróximo vín- viços da estrada Cricíüma- -ra o baile de inverno, que
douro, o lo. Congresso ln-

I
- U russanga-Orleans, O, se realizará em sua sede

ternacional de Medicina do ato será realizado durante' ! social r dia 5 próximo. O
Trabalho. 'Médicos catari- 'a visita que o governador conjunto 'que movímentarâ
nenses jâ estão inscritos Antônio Carlos Konder o comentado baile, de in-

,

para particípãr do Congres- Reis fará � região sul cata- verno será "Stagíum-Iü".
so, cujo plano <de viagem rinense em companhia 'do' '-X-

'

/ '

- foi elaborado pelo Brades- secretârío Nicolau Mal- Jantarv--: CHoca Medeiros
-x- .co Turismo. burg, dos .Transportes e que esteve �de, aniversário

.Víagem - Com destino a
,.,_ -X..,.. Obras.,' terça-feira, em sua residên-

Montevidéu viajou ipara "Casamento -: Os elegantes, -X- cia recebeu convidados pa-.
Porto Alegre, pelo vôo.Ja-, casais, Walter Francisco Chegando - Procedente da ra um jantar, Especíatmen-
tão Transbrasil, a simpâti- Silva e João Demaria Ca- Alemanha onde foi tratar .te convidado deixou Brasí-

ca Sara Hoff, Sara que vallazzi, estão NOS convi- " de assuntos relacionados � lia para' abraçar Ciloca e

esteve de aniversário,' na dando para a cerimônia do ,SLla ceneeítuada indústria
I participar, do jantar, p ad-

última semana festejou o
casamento de seus filhos na cidade de Joinville, o vogado João Felipe Boln

acontecimento com Um Sandra e Antônio Carlos,' industrial Harry Linder, Leid,
'

jantar íntimo no Mano- dia 4 próximo âs 20 horas -X-, -X7

10'S. ' na capela do Colégio Cata-": Quem aniversariou quarta- A Secretaria da Educação,
rinense. Os noivos recebe-

,

-feíra , foi a simpática .Sra, através do Setor Integra
rão cumprimentos no Clu- deputado' Waldir Buzzato ç

ão Estado-Municípios,
be Veleiros da Ilha, '(Dina). Bm seu apartamen- está realizando na cidade

'-X..,. to o casal Buzzato recebeu' de Caçado!', um curso de
Os jornalistas catarínenses, amigos para comemorar o "Atualização Admínístrati-
José Nazareno, Coelho. Os- acontecimento, vo-Educacíonal".

r:

Nini Dia 27 âs 20:30

horas, cem' coquetel na ga
leria Nina Gardemann em ,

Londrina,
.

a 'pintora Nini, '

, abre a temporada de arte
" 75 naquela cidade, com

seus tão discutidos traba
lhos na arte primitiva.

""X-' ,

Vatapá - O Clube Soropti-
'

mista de Florianópolis que
tem na presidência a Sra.
Laura Carriço de Oliveira,
hoje na bela residência do
casal Adelgunde e,Osny
Carvalho, recebe associa
dos do clube e convidados"
para um vatapá. A noite de
elegância e caridade terá
sua renda destinada a entí
dades beneficentes..

-x-
, ,\

'

,O Clube Recreàtivo 5 de
.Novembro no Estreito, no
último sábado com 'o con

junto Os Aventureiros,

.' I

- )

I
"

-:
T

, 'CECOMTU R 'S.A. tem a honra de convidar seus Conse-
lheiros e Acionistas, para o ato de inauguração do CI N E
CECOMTU R, a realizar-se hoje, às 1 O horas, à rua Arcipreste
Paiva, 15, nesta Capital.

A DIRETORIA.

EX,IIIDORA
,

CENTRO-SU,L 'tTDÁ.
"
/,

CONVITE\
A EXI 81 DORA CENTRO-SUJ_ LTDA., com prazer,

, comunica a conclusão do luxuos�ssimo CINE CECQMTUR, e'
tem a honra de convidar as autoridades civis, militares e ecle
siástiGàS, bem cO,mo o povo em geral, para o 'ato de sua inau
guração, que se dará hoje; às 10 horas, à rua Arcipreste Paiva,
15, 'nesta Capital

A DIRETORIA
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l1'ULL REVENDEDOR,&>.AU'FORIZADO v:tYI

EBTOQUE DE VÉI'CULOS
I

1500 - Azul Caiçara
1�0 - Branco

1500·- Azul Diamante
'.

1500 - Branco Lotus .

1500 - Vermel ho Montana
Variant - Azul

POSSUI'MOS TODA A LINHA VW À DISPOSiÇÃO
r'

POSSUlMOS TODA A LINHA VW 1975.EM EXPOsiçÃO
VEI�LOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R.-GAS·PÃR DUTRA - 90 ESTREitO
.

'.

- Fone:44-0522.
Florianópolis.

,
'

I '

]� ETR A
. _lV�!\:� ]

,

COM E R C I A l 8 E I R � M" R VEICUlO� t Rt::>Rf���T .. ÇOES

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22-5757-

'\/olkswagen 1'300 - verde Hippie ..

Volkswaqen 1500 - bege Alabastro.
Volkswagen 1500 - azul Diamante

.

Volkswage"n 1-500 - Verde ....

Volkswagen 1300 - amarelo Manga
Vol kswagen 1300 - branco Lotus

Volkswagen 1'300 - bege Alabastro
Corcel cupê - laranja Mandarim

Opala cupê - Vermelho ...

Opala cupê preto (equipado)
Rural Willys - Turqueza
Corcel - azul Mararnbaia ...

,
.

ATENÇÃO
:ESTAMOS FINANCIANDO PELO CRED-IPESC

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino 13 -TELEFONE 22-2980,

CHEVETTE VERMELHO
.

•

. O.'K
CARAVAN AMARELO O.K.
DODGE - 1800 . . . . . . . O.K.

Volkswagen - 1300.- Vermelho 1973

Volkswaqen - 1300 - Azul . I. 1972.
..--------------------------------------------....

CARIONf COM .. AUTOMOVEIS LTOA·.
Av�,Rio Branco, 53

Fones: 22-6591 e 22-1042 (a ser ligado)
1 - Chevette • o' • • ••

'

••

1 - Volks. 1500 ••
'

•••••

1 - Volks. 1300 ••• : •••••••
1 - Opala Especial •••••••• '.

1 � Corcel Cupê ••••••

1. - Dodge Luxo ••

.......

. ..... .

..... "

� JENO'IR·bBA .��AUTOMÓVEIS LTOA.�
CHEVROLET.GARAVAN OK VÁRIAS CORES /1975
CHEVROLET OPALAOK VÁRIAS CORES 1975
CHEVETTE OK VÁRIASCOflES' 1975

CHEVET1:E .... o' • ••

•

1974
CORCEL STANDARD OK )1975
CORCEL LUXO .Ó, • • • • 1975 '

RU RAL WI LLYS ÜH5
DODGE 1800 OK VÁRIAS CORES 1975
DODGE 1800 GL " 1.973

'

DODGE DART " 1971
VOt.KS 1300 OK . '. 1975
SUPER FUSC�O 1974
KARMANN-GHIA"TC" 1973
VOL�l�O 1972
TL1600 11.971RUÀ: ALMIRANTE 'LAMEGO 170 e JOÃO PINTO ESQ.
SALDANHA MARINHO - FONES 22-0192 e'22-2952

\
'

000Wfi�AJt�ks
RU-A: GAL. GASfJAF\, OUTRA --, ESO. AFONSO
PÉNA fóne 44-2890

ESTREITO - FPOLlS.
CHEVETTE - VÁRIAS CORES.

'

VOLl<S 1300- VÁF,lIAS CORES
VOLKS 1500 - VÁRIAS CORES

BRASI'L1A- VÁRIAS CORES
DODGE 1800- MARf,lON ..

CH>EVETTE - PRETO'. ; ..

DOÓGE'1800-VERMELHO
VOlKS 1300 - OCRE ....
VOLKS 1300 - BRANCO
CORCEL CUPÊ - AMARELO .... .

ESTAM� FII\1ANCIANDO ATIÕ 36 MESES
'Veículos OK e usados de qualquer marca

da linha Nacional.

"

O.K.
O.K.
O.K.
O.K.
O.K.
1974
1974
1973 .

1.973'
1972

ç. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VQLKSWAGEN OK"
, VEIÇ:ULOS USADOS

TIPO COR
,

ANO

1,300 Branco Lotus 1969

1,300 Azul Diamante 1970

I
Variant Azul Safira 1974

'Kombi Azul' 1972

1500 Branco Lotus 1972 .

TL Bege Claro 1972

TL - 4 portas Vermelho 1972

Kombi Branco Lotus 1971

Dispomos de motores 1300, .1500 e 1600
novos ,ou recondicionados à base de troca

1974
1972
1971
1974
1972
1973

� r O A

1974
1974
1973
1973
1,972
1970

19701
1'974
1973
1972
1971,

19�9

1974
1971
1974
19'73,
O.K.'
O.K:

AUTO LOCADORA COELHO LTDA.
VEICULOS À VENDA

1.VOLKSWAGEN 1500 - AMARELO TEXAS
1. VOLKSWAGEN 1500 - OCRE MARAJÓ
1.VOLKSWAGEN 1500 - AZUL ARARA
1. VOLKSWAGEN 1500 - MARROM CARAVELA
1 VOLKSWAGEN TL - BRANCO
1. FORD CORCEL - BRANCO.
1. FORD GALAXIE - VERDE METÁLICO
1. MOTO YAMAHA - PURPÚREA

OS REFERIDOS VEICULOS PODERÃO SER VISTORIA

DOS À RUA FELIPE SCHMIDT. 83 - Florianópoli� -S.C.

CLíNICA DE TUMORES
I :

,?

DR. ROBERTO MORIGUTI .: CRM··se 968'

C�cerologista pela AMB e SBC
, � , '

Ouimioterapía antmeoplâslca;: imunologia e imuno-
profÚioda-vacinas - dos tumores

C(msu.ltôrio: Rua Deodoro, 22 - 30: ando sala 35 .. Ed.

Dahil- FLORIANÓPOLIS-SC
--

Diariamente a partir'das 16 horas. )

1973
1973
197�
1974
1973
1973
1972
1972

/

APTO: NA AV. BEIRA MAR
Na 'zona de elite apto. de frente com três quartos, living.

copa-cozinha, dep. de ernpreqada, área de serviço. Cárpetado,
com aqnário, embutido e ar condlclonado, . Preço -

Cr$ 390.000,00.
'

, .Tratar na Rua Felipe Schrnidt no. 27 - Ed. Óias Velho>

sobreloja - salas 1 �/16/17 ou pelo telefone 223537 - Régis
lrnóveis - Creci 58

I,

•....ar

ESCRIJORIO DE AQVOGACIA
CAUSAS'CfvEIS; CRIMINAIS E TRABALHISTAS

, 'COBRANÇAS E ASSESSORAMENTO,
(I

, ADVpGADOS ,

, AVELINO JOAO DA,S1LVA·:·:
CPF 002645639 OAB/SC 1.541 ,

AlIATAR FARIAS D.E MEDEIROS�
CPF 070287769
,nAB/SC 1.956

Rua Felipe Schmidt, 27 - 20. andtr s/2f4
- Ed. Dias Velho.

VE�Jr)F':""SE UR(.;ENTE
u" rerreno em Coqueiros com 330,COm2 - a:90Ormetros

�da nova ponte.
Um terreno na Praia do Mei\,> - Coqueiros - sltuado à, Rua

Des. Flávio Tavares da Cunha Mello com áreii de 307.00m2.
.

Um terreno com área de 850,OOm2 situado à Rua São
. Vicente dê Paula - Agronômica. ' I

Uma residência recém-construrda, com. 90% financiável
com área de 136,OOm2, c0l1tendo:3quartos;lIving;hall;sala
de' estar; escritório; banheiro social; WC de empregada: varan- \

da 'é abrigo p/carro. Situada à R'ua Terézio Carvalho Júnlor -

ESTREITO."
,

. Tratar CONSTR. e Imobiliária 10WI Ltda., ,
'

,.A:.v. Ivo Sílveíra, 4.501- FOnes:44-1902 e44U�02 CREf'117

Descontos Especiais
Financiamentos éÍ longo prazo,

, FUSCÃO 71 '

_

Vende-se em ótimo estado, branco Lótus, c/rádio
Blaupunkt, tratar à rua dos Ilhéus, 24 - apto. 505;
fone 22-6114, dias úteis após 19:00 'horas ou c/Zela
dor. Sábado e domingo durante o dia.

, CASA NOVA - OTIMO NEGÓCIO
Cr$,270.000,OO ,

�OCALlZADA NO JARDIM STA. MÔNICA, FRENTE
P.I\RA. O

'

ASFALTO. CONTENDO 3 QUARTOS (um com

banheiro privativo) BANHEI RO SOCIAL, 2 SALAS, COPA
-COZINHA, ÁR�A DE SERVI'ÇO, DEPENDÊNCIA COM
PLETA DE EMPREGADA E GARAGEM.

AZULEJOS DECORADOS ATÉ O TETO, TODA FOR
RADA SOBRE PA:RQUET (cor da forração ao gosto do com-

prador). ,

TRATAR NA RUA FE;L1PE SCHMIDT No. 27: ED. DIAS
VELHO - SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 OU PELO TELE:
FONE 223537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI'58.

ARMARIOS EMBUTIQOS CATARINENSf
======�==============S�===
Reduzindo o IPI -,

Chegou a hora de fazer
uma remodelação em sua

residência, escritôrio, � ou

loja. Tudo sob medida.

• QUALIDADE "

.REQUINTE

.SEGURANÇA

.

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E
PROTESios EM GERAL'

CIMENTO ?
•

Garantia e assistência têcni.
ca pe rmanenta- "1; ntregas
rãpldas,
Atendemos o interior- d'o

�-'--"----:;_�=�_�...L...J Estado.'
,

SOo

••tar

e
' EDITAL

COMERCIAL HIDREL TEM

. !?-ua Rafael BandetraBô .Fo�e: 22 -4775 -Fpolis-SC.

A. VENDEDORA DE' APARTAMENTOS'
f'M FLGRIANOPOLlS,

- Av. BEIRAMAR NORTE; - Edf. ANDR�A:'" Apto, c/acao.
bamento fino, todas dependências' necessárias, o melhor da

'

Beira Mar. Cr$ 550.000,00
R. Almirante Lamego --.EDF. MARTINHO CALLADO apto.

• '

c/195m2 e fino acabamento. Todas dependências necessári
as. Preço por m2 mais barato da ,Capital. Cr$ 47,5.000,00 e

425.000,00
R. Esteves Jr, no. 1 - no centro - em'construção o edifrcio
que igual no centro não há, entrega 10 meses. Todas depen
dências necessárias � mais salão de festas no térreo, Veja a

obra e depois venha reservar sua unidade no Edf. DESEM.
Medeiros Filho. •

- KITINETES - no centro s com 7.000,00 de entrada e

700,00 mensal. Garantimos,revenda. .

,
- PR6xIMO ASSEMBL�IA LEGISLATIVA - Edf, Mansão
Latontatne 2 'quartos," sala de estar' e jantar cozinha WC

I
"

social, área de serviço, dep. de empregada, todo acarpetado,
cortinado, armários emb utidos em jacarandá, azulejos colori
dos atê o teto.

,- TR.I�DADE - 'casáa A__v. Lauro Linhares - toda de madeira,
'

3 quartos, sala de 'estar e jantar, WC com azulejo Eliane atê o

teto, afea de serviço, jardim e garagem •

- ÇENTRO - Rua Dib Mussi - Apto. com 3 quartos, WC
SOcial, living, copa-cozinha, ár-ea de serviço, dep. empregada,
armários embutidos, todo acarpetado, cortinado; condo:n rnio
barato, ganl!iem particular. Cr$ 320.00.9.00 livre para finan-
ciamento,

.
/

._
,

.

,
._" ..

PREDIB�NS IM9BILlÃRIA LTD.�
.

Edificio APLUB - Sala 85 Fones: 22-6756 Ou 22:Em9
FLORIAN6pOLlS .:: CRECI 25'

'

Pelo presente Ei:lital, ficam intimados a pagarem dentro.do prazo

legal, os t ítulos que se acham em cartório para cobrança os senhores:

LAERCIO COELHO - Rua Sete de Setembro, no. 125 - Nesta
JOSÉ FRANCELlNO FILHO - Rua Geral- Rio Caveira - Nesta

MANOEL EUGÊNIO BOSSLE -'Rua Vidal Ramos, no. 50 - Nesta

OLIVEIRA E GUIMARÃES LTDA .
.:. Praça Nereu Harnos, 161 -

Nesta
,"

-

NADIR ESPI'NDOLA L1NHARES - Av. Otto .Garna D'Eça, 4 -

Nesta, ,

WALTER PINHO TEIXEIRA':" Rua Jaú Guedes Fonseca, .,-- Nesta
OADI JOÃO PEREIRA - Rua Gentil Sandim - São José
NORBERTO FONTANELLA � ,Cohab, Quadra 59, lote 19 - !3arrei-'
"ros � .

, •
' .

,

LUIZ FERMINO HÁMES,- Av: Josué DI Bernardi.l08- Nesta
J: M. SOUZA E FRANCISCO M. SOUZA - Picadas do Sul - São
José .

JOSÉ DANTAS FRANÇA - Jardim Santa Mônica - Trindade

IVO LUI RABELO - Rua Dás Picadas - Faz. S. Antônio - São José

oré« BYRON GUSTAVO - Rua Urbano Salles, 8 - Nesta
'

_

'

ANTÔNIO RODRIGUES - Rua De�. Silvio Gonzaga, 18._- Coquei-'
ros

ARY BATT_ISTELA - Rua Virgflio Godinho, 109 - Nesta

ABE LARDO COE LHO SI LVA - Rua, Hermann Blurnenau, 47

Nesta' ;.

ÀNA DA SI'LVA PUERTA':" Rua S. Tõrnaz de Aquino, 178 - Nesta'
I

"

rua jerohimo coelh6, 325
• fones- 22 0778 e 22 0988.

entrega a domicil ia

I

VENDEMOS
BALNEÁRIO: Zona Nobre. residência nova com living, suite, c-

3 quartos, banheiro, sala de [antar, cozinha, dependência de

empregada, área de .servíco, garagem p/dois carros. Ótimas
condlções.de pagamento.
COQUEI ROS: Residência em fase de acabamento, com

227m2 de área construída, fino acabamento. Cr$360.oo0,oo,
pequena entrada, saldo financiadci.

'

COQl/EI ROS: Casa nova de alvenaria com 3, quartos.Tivlnq,
sala de jantar, cozinha, dependência de empregada, banheiro,
garagem para dois carros, central a gás. Cr$ 250.000,00 com
amplo financiamento.
CAPOE I RAS: Casa nova de alvenaria, com 3 quartos, iiving"
sala de jantar, 'cozinha, banheiro, dependência de empregada,
garagem, área de serviço. Cr$ 15.000,00 de entrada, saldo

" financiado.
'

"

'

CANASVIE'I RAS: Terreno medindo 5.000m2, a 300m da

praia - Cr$ 1.00.000.00.
"

,

'

BARREIROS: Casa de alvenaria com 3 quartos, living, copa.
cozinha, banheiro, garagem. Cr$ 126:000,00.

'

. I

ALUGAMOS

Florianópolis, 19 de junho de 1975

Tabeliã

DESENHISTA (S)

•
Casa dds Chaves e'

�t�III!!!!!!!!!!!!!!. Fechaduras de
,

"
iIIi Florianópolis Ltda.

COQUEI ROS: Apartamento novo com 3 quartos, living, co
pa,- cozin�a, banheiro,' dependência de empregada. área ·de

'

serviço, garagem e sacada. Zona' nobre, com ótima vista pano-
"

râmica. ,

TRATAR NACONSTRUTORA E I'\"OBILIÁR-IA
BE RCATON LTOA.
Rua:CelPedro Demoro, 1825
Fone: 44-2966 - C RC I -= 41 ,

I Ambos os sexos. Colocação imediata.. Õtirno salá
-

'rio mais comissões sobre'ivendas. Apresentar'Sé no

hórário c�mercial à rua Santos Saraiva no. "'35.

DECORAMA - Móveis ,e Decorações L'ída.
I
I .

ORAÇÃO AO MENINO JESUS
DE PRAGA

Ao Menino Jesus de Praga, por uma graça alcan-

çada, R.S.J. ,

f

Rua Araújo Figueiredo no. 9 - Fpolis - S.C.

qualquer tipo de chaves

Confecciona-se na hora

Atendemos a domicflio -- Fone 3979

VENDE-SE
Ótima casa de madeiraem terreno de H9 m2•

3 dormitórios�banheiro e demais peças.
Tratar � Rua Jo§e Abreu No.81 Estreito.

\

DOCUMENTOS. EXTRAVIADOS
Foral11 extraviados os .docum�ntos do -veí

cul'} Ford 350, ano 1970, chassi1s
F35GA707526� e inclusive, o Certificado no.

�71357, pertencente ao Sr. Jerônimo da Cu

nha. PJaca TS�0245 - Gaspar - SC.

TRANSPORTADORA
BtUME,NAUENSE LfDA.

MATRIZ: BLUMENÀU - SC
• ," 7'

Rua João Pessoa, 1208 - fones: 22-1190 ,.;. 22-1300

-22-1950 - 22-0800
Filiai!!: JOimiille, São Paulo, Bêlo Horizonte, Salvador,
Recife, Rio de' Janeiro, Curitiba, Porto Alegre, Caxias
d� Sul, Timbô; Itajar, Brusque, Jaraguã, Rio do Sul e

Florianópolis à' rua São JQsé: 376 .:... Fone 44-2937.

"

SINDI'CATO DÓS EMPREGADOS EM EMPRESAS DE
RADIODIFUSÃO E TELEVISÃO J

. DO'ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCACÃO
,

I

ORAÇÃO AO DIVINO ESPIRITO SANTO

Espírito Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina todos os

caminhos, para que eu atinja
-

o meu ideal. Você que me 'dá o dom

div'ino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

in'stantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto diálógc
agradecer-lhe por tudo, e confirmar' mais uma .vez que eu nunca

quero 'me ,separar de você, por maior que seja a ilusão material, não
será o mfnimo qe vóntade que sinto de, um dia estar com você e

todos os, meus irmãos na glória perpétua. Obrigado mais, uma vez.

Por duas (2) graças alcançadas., '

'

, (A pessoa, deverá fazer esta oraçãq 3 dias seguidos, sem dizer o

pedido, sendo que dentro destes três dias será alcançada a graça, por

mais diffcil que seja. publical)do assim que recebê-Ia). J.A.S.
.

"

CASA NOVA 217,50m2
EM EXCELENTE ZONA RESIDENCIAL (s6 casas-novas)

,

NA TRINDADE, COM BEL�SII\ríA VISTA, CONTE'NDO
SALA LIVING (34,80m2) COPA-GOZINHA, 3 QUARTOS
(1 com banheiro privativo}, BANHEIROSOCIAL, LAVAN
DERIA. DEPEND�NéIA COMPLETA DE EMPREGADA E
GARAGEM PARA DOIS CARROS. ÓTIMO.' ACA�ÀMEN
TO, AZULEJOS DECORADOS, TUDO DE PRIMEIRA.

,

PRECO - Cr$ 550.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT. No. 27, EDF. DIAS
VELHO, SOBRELOJA, ,SALAS 15/16/17 OU PELO FONE

.

22-3537 - R�GIS IM6vEIS - CRECI 58

O Sindicato dos Empregados em Empresas de Radiodifu
são e Teleli.isão1do Estado de Santa Catarina, convoca os asso

ciadok no pleno gozo de seus direitos sociais, para iASSEM
BLÉIA GERAL ORDINÁRIA a ser realizada na sede social, à
Rua Deodoro, 22 - 40. andar - sala 41 (Casa do Jornalista), no
dia 23 (vinte e três) do corrente, às 18 (dezoito) horas, em
pr-imeira convocação, e., na eventual falta de quorum, às
19,00 (dezenove) horas, em segunda e úl.t_ima convocação.
com qualquer nÚlTlero de associados presimtes, para delibe

rarem sobre a seguinte
ORDEM DO'DIA

a) apreciaçã�, discussão e votação, por escrutrr;io secreto.
do Relatório da Diretoria sobre as atividades do'exercfcio de
1974, e 'Os respectivos Balanços Financeiro: e Patrimonial
'ComparadO, suas peças complementares e o Parecer do Con-
selho Fiscal; ,

'

b) apreciação, discussão e votação, por escrutfnio secreto,
da Previsão Orçamentária,para o ex'ercfcio de 1976 e o res

pectivo Parecer' do Conselho Fiscal.

Florianópolis.,7 de junho. de.1975.

(a) OSMAR AIRES TEIXEIRA
Presidente

D�CLARAÇÃO
O Sr. ABEL GHEDIN;declara que extraviou o Certificado de Pro- ,

priedade de s/Camioneta marca Fiord, ano/1958, cor marfim e ama-

relo, chassis'no. Fl0AS8SB�1.3971. placas CR-4196.
'

Criciúmá-SC, 19/6/75

,

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o certi�icado de propriedade do vefculo marca FusC

cão 71, ,no. do certificado 687535, plaéa AA-9�83, chassis 062736,
pertencente ao Sr. Maurilio Santos.

, '
.

SINDICATO DOS CORRETORES
DE IMÓVEIS,DO ESTADO

" 'DE SANTA,CATAR I NA

A V IS Q

o Sindicato dos Corretores de Imóveis do Estado de Santa

Catarina. comunica aos associados interessados que para o

registro de chapas às eleições a serem realizadas no próximo
dia 24 de setembro de 1975, na sede do Sindicato, sita à-rua

Arcipreste Paiva," 1 r '60. andar - sala 605. - Ediffcio Praça
XV, deverá ser observado, no que couber, o que prescreve o

Art. 1'7 - Paráqrafo único - Item I - da Portaria no. 3.437, de
20 de dezembro de 1974.

Art. 17 - O prazo para registro de chapas será de 20 dias,
contados da data da publicação do Aviso resumido no Edital.
, Parágrafo Único - O requerimento de registro de cha)ila.
em- quatro ,(4) vias/ endereçado ao' Presidente dó Sindicato;
assinadp por qualquer dos candidatos que a 'integr<ilI1i1., será
ihstrufdo com os seguintes documentos:

a) ficba de qual ificaçãc de candidatos em Quatro (4) vias,
. élssinadas; ,

I
.

b) atestado de residência fornecido por autoridade local,.
admitindo-se, tamPém, documento relativo a conta de 'luz,
água, telefone, imposto predial, rural ou sobre serviços;

c) cópia autenticada da Carteira de Identidade ou' da Car-

teira de Trabalho e Previdência Social;
,

d) documento q ue comprove tempo de exercfcio da pro
fissão��atividade, na base territorial do Sindicato ou condi

ção de titular, sócio ou Diretor, com poderes de representa
,çao da firma ou empresa a que estiver vinculado conforme

seja candidato a eleição;'
,

e) atestado de bons antecedentes, fornecido por' autori-
dade comp;etente.,

'

§ 10. - Estado o candidato ausente do municfpio'sede da

Entidade Sindical Jilor ocasião do registro da CHAPA que irá (
integrar, a sua assinatura poderá ser suprida por autorização
,expressa do próprio punho ou telegrama, com firma feconhe-

-

cida, no primeiro caso, dirigido a quem encabeçar a CHAPA
de Diretoria. O original desse documento setã anexado à pri
meira via de requerimento de inscrição, juntando-se as demais

,vias. cópias autenticadas pelo Presidente em 'exercfcio. '

§ 20. - As quartas vias dos/requerimentos dé inscrição e

da relação serão autenticadas pelo Secretário do Sindicatp e

devolvidas ao candidato 'que estiver promovenpo o re!listro.

Floriílnópol is, 17 de junho de 1975

ADMAR GONZAGA - PRESIDENTE
I

COMUNICAÇÃO: As eleições, po ,Sindicato dos Corretores
marcadas para o dia 22 de julhO p.v. foram transferidas para
24 de setembro de 1975.

"

I'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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i
' Bispos se reúnem

. para estudos sobre
.

formação religiosa

I

h '("Woje'� noite'termina o

leilão ide arte que está sen

do realizado desde quarta
-feira. no Clube 12; de

Agosto,
.

numa promoção
, :��:', da Garaee-ê com apresen-). '''' _

o" .

'rã �,especial_do conhecida
" 'clWco ··.di.: arte, .Harry

�'\,�:;f{à�"'s, res�.bnsávelpelo pre
,. _- "i'gão das obras, que em par-

. /

, �', te estqo,:sendo vendidas.em
� 11 � beneücio do Educandârio
,J cr =s '.' ...

I :�� q Catarinense e da Associa"'
J-' ção de Pais, e Amigos dos
'. .� \
., Excepcionais - Apae.

Na primeira noite, ape
sar de ter começado com

uma hora e 30 minutos de
a traso, na. esperança de
que vi�sse mais gerite, vie
ram apenas cerca de se
pessoas. O primeiro .lote,

uma litogravura de -Tisse
rand, com um preço inicial

.

de um mil e 300 cruzeiros,
não teve interessados: A
segunda peça, um quadro a

óleo de autor anônimo, da

escola austriaca, "Cena
B tb li ca" acabou saindo
'por três mil e 700. O lance

inicial, era. três mil cruzei
ros.

O lote três, xiiogravur�
de Álvaro Apocalypse,
com. lance livre, .saiu por
600 cruzeiros. Depois, aiê
o lote 15 não saiu mais na

da. A s grandes antiguida
des (par de vasos alemães
brasonados, um tapete per
sa, tapete chinês, môvel

,

antigo e louça antiga) não
saltam: Um quadrodeAn
tônio Maia,' um dos auto-

,
,.
-,

res brasileiros mais em evi-: vura e� metal, \'Abstr�tJ�\ obras a se!e)�lepoa4as. . menta através dos càtâlo

dência; também não saiu. I de Faigq Ostrower (premiô't A pedld6� 'V.r(lf.qu o lote f!OS distributdos pelo pto
O lance inicial erax de treê

.

internacional de

venezN'i,,,�·,
16, depois do I'CnflJk/io lei- prio Harry entre elas. . •

mil cruzeiros. em 1958, e que pela sua' Ião, de louça antiga� "FrU�
I

O leilão terá prossegui-
REPROD.UÇOES COM' tânci • .

tei B
- menta. hoje, com mais de

'. �mp�r ancta ,o.cl';pa.p'agzna
' eira c;,rrao com prato. se- 60 lotes, e ao final, haveráBOA SAlDA,

.

tntetra no Dicionàrio de ',irado, arrematada pelo
Quando chegou no lote Arfes :lásiic�s do Brasil), la�e. iniCial, de . três mil uma revisão dos que não

15, o leiloeira resolveu ar I ru os
. foram arrematados.' A. Gfi�p mi cruzeiros:

.

c ;:tJ;[� .

raee-Z se responsabilizape-movimentar e colocou os r 'Y' ó ..

lo tes extra-catálogos, de
. O comprador catarinen- Hoje 'li noite, 9 leiloeiro la autenticidade das obras

reproduções de artistas ta- se ainda não parece seguro Eduardo Rosa passará o apresentadas, e solicita aos
...

mosos; Foi com r grande
.

. ( martelo a Hai7y�uus, que l�ntes que procedam
surpresa, porque enquanto. em relação aos artistasCna- trará consigo mais'd.yas ou aos exames que desejarem
não satram muitas obras danais,· preferindo. cõm- três obras de arte qúe se- antes 'ao. in {cio do leilão.'

b de arti
- " ,," A'

-
.

por preços bons, que um \' prar oras. e artistas cata- rao uma surpresa segu�. pos o arremate, nao se-

das arrematantes presentes rinenses. E o caso de um do os organizadores, Aliei- rão aceitas desistências.
adquiriu, por mil cruzei- quadro a' óleo de Silvio nha Dam iani e Sãlvio Oli- r-.

.. �,9l)rás poderão' ser
ros, as duas reproduções Plêticos, "Natureza Mor- veira. Harry, que já f(j_-�:; ad :1J1fltlqs através de 'fi-
do Scliar.•. que tinham.lan- ta", que acqbou saindo por crttieo de arte de alguns �imeiamento pela Uniban-
ce livre. . cinco mil el600 cruzeiros dos grandes jornais-do B to . Financeira, sendo que

a maior compra da noite, � e membro de vdrio/)tiri�/
.

nC?�ato da compra deverão '

que antes do intcio do lei- virá acompanhado dealgu- sef-' pagos 20 por -çento.
Ião, já. tinha um lance inici- mas personalidades dá SQ- mais cinco por centoWJfe- .

al. de três mil cruzeiros, cieriJ.ar;[e Pa,ilfotalJJl;;iittte(}s. rentes. a comissão do lei
confirmado por um inte- sadas 'nás '\âbrilS que vêm. loeira.' Os 80 por cento
ressado no dia 17, quando �§!nrj.o apregoadas, sobre as' restantes poderão ser pa-
9 Garage-2 apresentou as qu ais tornaram: conhéci-.' gos em até 24,meses.

,

\

Depois foram vendidas'
mais reproduções, todas
por preços bons. A. grande'
compra da noite" poderia
se dizer, foi de Max Mou-

.

ra; que arrematou uma gra-

o encontro foi realizado
no Instituto Teolôgico onde

228 alunos recebem
doutrinação religiosa. Na ocasião

os prelados prestaram homenagem
.

la Dom Jaime Câmara.
,

Os bispos das, sete dioceses catarinenses estiveram reuni

dos na última segunda-feira, no Instituto Teológico, locali
zado na Trindade, visando um maior entrosamento com os

I ' . .

professores e alunos daquele estabelecimento de ensino reli-

gioso. Segundo informou o Arcebispo Metropolitano, Dom
, Afonso Niehues, a visita teve caráter de confraternização,
'''te.ndo sido muito proveitosa, pois ..um dos assuntos mais

,

focalizados foi a observação entre a -parte teórica dos ensi

namentos, confrontados com a prática.".
- Como será o padre de amanhã e corno deverá ser a sua

formação, se constitui muna das maiores preocupações dos
.

bispos catarínenses, bem como dos professores do Instituto. ,

Teolôgíco de .Santa Catarina, esse últimos responsáveis dire
tos na .formação dos jovens 'que se encontram na última
etapa depreparação ao sacerdócio."
"A reunião - prosseguiu - foi extremamente proveitosa,

pois houve oportunidade de um melhor entrosamento dos
.

bispos com os professores e também com os alunos. Na
ocasião não roiam tomadas decisões importantes, pois o

encontro' teve caráter de confraternízação"..
_.

Durante os contatos mantidos foi entronizado um qua
dro .- homenagem ao cardeal Dom Jaime de Barros Câmara,
natural de São José, falecido há pouco mais de quatro anos.

O ex-Arcebispos do Rio de Janeiro foi fundador do Seminá

rio de Azambuja no município de Brusque e grande incentí

vador das vocações sacerdotais e religiosas.

O Instituto T��lógico de Santa Catarina - ITESC - tem

como objetivo a formação teolôgica-pastoral para futuros

presbíteros, agentes de. pastoral e api:ofundatn.�!o teolôgi
co pára religiosos e leigos engajados em serviço da Igreja. O
I tese já está em seu terceiro ano de atuação educacional e

formativa, contando atualmente com 228 alunos matricula
dos nos seus diferentes cursos. Desse total, 26 alunos dedi-
'cam-se h formação ao presbiterato, entre os quais serão or

denados sacer,dotes no final deste ano.

'. Ao final, um encontro de confratemização.

'1 o �sp�táculo estréia amanhã As 16 horas no cine Ritz. 'Doming� haverá dua����_e�.:- i�ké a se�nda vez que o Teatro da J�ventude vem a 'Florianópolis.

Um .show, em 3 ses,
para.criancas;

A §al inha é. de verdade, os pinti-
n tios também, e os ovos 'de
Ouro... Cacá Silveira, Marion

Alberti, Zely Albuquerque e Otá
vio Lu ii: estarão amanhã,' no �al
co do Cine Ritz, às 16 horas, pa
ra a estréia da célebre. peça liA
Galinha dos Ovos de Ouro", que
o Teatro da Juventuçle do Rio de

Jalleiro está apresentando em sua

" Tempo!ada Nacional. No do-

'0 shaw permaneceu quatro
meses em cartaz no Rio de Janei
ro, período em que bateu recor

de de público no gênero. E em
consequência das obras que estão
sendo rea.l izadas no Teatro Ãlva-

,
.

ro de Càrvalho, ela ser� encenada
no Cine R itz "sem qualquer pre ..

,

ju ízo para. os espectadores". Os

ingressos, aq, preço de Cr$ 15,00,
estarão sendo, vendidos no local. .

Aqueles que se apresentarem por
tando q tI,taJã.ó especial" que foi

di,stribuído nas escolas, .pagarão
apenas Cr$ 10,00.

mingo a peça será apresentada no

mesmo local em d!,las sessões: às
10h30m e. às 14 horas: Com tex
to e direção de Luiz Artur e Car;
los. Abel, o espetáculo recebe

também a assessoria técnica de
Luiz Antônio e Alexandre Per�i
ra Nunes.

, COMUNICAÇÃO FÃCI L

Conta' Luiz Arthur que "A Ga
linha de Ovos de Ouro" é Um es

petáculo de fácil montagem e

grande capacidade de adaptação,
.da í o fato de -podermos nos apre-
I

"Aladim" devera se repetir aqo-
.

qualquer menino ou menina, de

-ra, diz Arthur, '''embora a peça' qualquer idade, conseque
não tenha (as características, de captar toda a estória, a ponto de

uma superprodução. Mas nós- se envolver emocionalmente com

procuramos suprir a parte visual. os personagens; num das maiores

com .uma movimentação dinâmi- fenômenos de -participação es ..

ca bem ao gosto do público' in... poritânea que já pude presehciar.
fantil". ' Para a crítica especializada, o

trabalho de C,acá Silveira, Marion
- �'A Galinha dos Ovos de Alberti, Zely Albuquerque e

Otávio Luiz "está perfeito. Eles

enlPregam toda a força de recur

Sos e talento para construir seus

personagens". O espetáculo é ain

d�, qualificado conio um "cârros
comédia· francesa - relembrando sei de emoçôes" e foi àpresenta

do em mais de 20 éidades bràsi-
'

"Ouro"'é um trabalho simples, em
Itermos de montagem, mas q�e

t'

tem na comunicação direta com

a' criança a sua grande força. 'Rea-
I izad� nos moldes da tradicional'

uma a.ldeia da França no séculó
XVI" -:-' o espetáculo consegue leiras. Depois da Capital, d,everá
mantrr presa a si,' durante todo o . ser apre�entado em duas dessas

tempo, a atenção das cr:ianças. três cidades: Itajaí, Criciúm,a, Tu·
Através de um texto simples, barão.

sentar no palco de um cinema e

não no Teatro, que está fechado

para reformas. É um trabalho ..

simples,' divertido, onde a criança
-

sente-se intei-ramente à vontade,
oarticipando ativa e espontanea
ménte de tudo o que pcorre no

palco .. Apesar de ser um espetá ..

cuIa destinado �s crianças. meno�

um trabalho para a gurizada não

conseguiu estabelecer um vínculo

.
de comunicação com o papai e a

mamãe que levam o filho a 'assis-
tir a um espetáculo, esse trabalho
está deixando de cumprir i.nte
gralmente todas as suas finalida
des. Por isso a nossa preocupação
inclui também o adulto".

, (

res, conseguimos dosar uma boa Aquelas pessoas que assistiram

quantidade de humor sadíQ que ..a apresentação de ".Aladim e a

atinge ao adulto.' Acho que, issolé Lâmpada' Maravilhosa" devem se
- -1(.

sempre fun damental num traba� lembrar "do cuidado que dispen-
.lho para crianças, pois, se nQs' -á' samos' a todos os detalhes que
pretendemos criar o háqJt�)'" d6 compunham o espetáculo e é pa
teatro' no público infanti( -é' pre- ra nós motivo de grande alegria
ciso também despertar o inte}es-. voltarmos a Florianópolis, depois
se do adulto, que é responsáve'l de dois' anos, e ouvir ainda refe

pela ida da criança ao teatro.
f

rências
. elogiosas a esse ESpetá-

. Acentua Luiz Arthur que "se cuia". O êxito alcançado com

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A inauguração será às 10 horas: após cerca de um ano.
,

\

,'Concerto. reúrie
,

Baldio e Studio de
I,

Música Antjga
A Pró·Música ,de Florianópolis estará realizan<;lo hoje, a
partir das 20h30min, ,no auditóríd do Provincialado <las Ir
mãs da Divina Providêncià, o terceiro concedo da tempora
da de 1975. O espetáculo estará a cargo do'conjunto'Studio
de Música Antiga, formado por professores <la Eseola Supe
rior de MúsÍca de Blumenau e ,terá a partiCipação do tenor
'Aldo Baldiri, sob a direção artística do professor Jorge
Preiss. Os)ngressos custam Cr$ 15,00, e estão à venda ná
Jane Modas, emfiente ao Cine São José.

'

No' programa dp 30. Concerto da t�mporad�, em sua

primeh;a' parte s,erão apresentadas a,s' seguintes obras; Salta,
reno - Itália, séc. 14; Hind: Congâudeant üitholici _

Albertus Parisiensis, séc. 12; Magdalena' degna laudare -

Itália, séc. 13; Danse Royale _ Anônimo, séc. 13; Nomem e

solemnibus _ Anônimo, séc� 13� n Trotto - Itália, séc. 14 e,
Ich hâb in einem Gait' gesehn - Monachus von Salzburg,
séc. q. J

Na segunda parte: C'est moi de mai - Clern�nt Janequin,
séc. 16; Con 'lagrima e sospii:, _ Philippe Verdelot, séc. 16;
Quarda-me las vacas '_ Luiz de Narvaéz, 1535; Três Lieder"
extraídos de "Peter Schofers Liedetbuch, 1513,e Danças de'
Terpsícore - 1612 de Michel Praetorius:

.sTÚDlO DE MÚSICA ANTIGA
FUNdado em 1972, contando inicialmente com sete ele

mentos, apresentou-se pela primeira v�z junto ao Coral ,de
Oâmara da Escola Superior de Música de Blumenaú, no 40.

'

Seminário Catarifiense de Música. Participou de váriós e_on
certos de cunho didático feitos nas esqolas primárias, giná-
sios, col.égiose universidade de 'Blumenau. ,

,

No princípio 'de 1973, restringiu suas atividades devido a

viagem' de dois e,lement,os do grupo à' Europa, a fim de

participarem �e cursos de 'âperfeiçoathent@ e iqteIJ)Fetação
de músÍea e instrumentos antigos. Teve participaçãó ativa
no 50. Seminário Catarinense de MúsÍea, ilustrando ao vivo,
aulas de História da MúsÍea na parte da Idade Média e

Renascença, apresentando-se ainda na Escola de' MúsÍea e

Belas Artes do Paraná, em Curitiba. ,'.
Atualmente o grupo con!a com nove elementos" entre

cantores e instrumentistas. O repertório do Stúdio ab�ange
desde o século 4 A.C. até o início do barroco, possuindo
instrumentos necessários; como ala6de" violas de gamba,'
rebec, .kru'mmnhorn, rankett, para interpretar os mais·
variados' tipos de músicas. A finalidade do Stúdio é fami,
liarizar o público com a música de diversas épocas, estilos e

insiFumentos, tentando criar uma mentalidade mais ,aberta e

sem preconceitos com relação à música antiga. '

Compõem·o 'conjunto os segu�p.tes elementos: Melita
Bona - contralto, sinos, percussão e flauta doce; Cassilda
Cahfield - contralto e percussão; Irene Fle�c)i. - iebec e

contralto; Werner Isleb _ baixo e rebec; Hans Hermann Ziel
_. vida da gamba, oboé d'amore e rankett; Gerhild, Ziei _

viola de gamba; Cely Morae's _ soprano e percussão; Rose
Praun _ soprano, flauta doce e carnamusa; Jorge Preiss _

tenor, violão, flauta doce, percussão e krUmmnhOflil.

o êxodo catarinense
,

.

I
' .

Argentina
. I, ,"

Eles permanecem o tempo.suficienteparaarealizaçãa de bons negócios.
15 preferem utilizar o passando por Montevidéu,
-aviâo". • custa hoje Cr,$ }�.611,80 e

,ALGUNS PREÇOS: á Cruzeiro do Sul acaba de

r Ultimamente o avião colocar 8 vôos de ida e 8

é mais utilizado, porque é' de 'VoIta aquele país para
barato e se ganha mais atender a grande procura

tempo", afirmou Ronaldo dos turistas. Isto fora dos
, José Waltríck da Bradesco, dois vôos diários que a

Anojou ele que uma via- Cruzeiro mantém".
gem aérea de Florianópolis Os hotéis,' segundo a �

_ ida e volta até Buenos llhatur, são todos de pri-
'!.

Aires custa Cr$ 1.517,00, meira qualidade e com pre-
enquanto que em ônibus '

ços bastante acessíveís. Por
leito .custa aproxímada-: isso muita gente lá perrna
mente c-s 1.000,00, tam- nece' até mais de uma Ise
bém ida e volta. Em õni- mana, em virtude do baíxo.

bus simples (sem ser leito)' pr!?ço da hospedagem e ãli-
li -P as s a g em

:

é de : mentação".
'

Cr$ 481,00.
'

Para se dirigir a Argenti-
Afirmando que "ao la-

'

na; os turistas estão pratí-"
do das notícias alarmantes I, camente isentos' das preo
quanto, ao terr,orismo na cupações de origem buro

Argentina" nosso pessoal crátícas. Basta apresentar a

vai, é volta àquele país com Carteira de Identidade,
toda a tranquilidade e sem emitida pelo Instituto Mé-

I

nenhum problema",' disse ,dico Legal, vacina interna-
,

ainda 'que o preço de uma cíonal contra a varíola. Pa

viagem- área _ ida e volta, ra menores é exigida auto-

rização do Juiz.

,PORTUGAL RECEPTIVO
Em' visitá feita ontem àS

"
\

agências de tu{ismo .desta

.Capital, o agente da Tap _

Transportés Aéreos Portu

gueses _ e que esteve re

centemente em Portugal
afirmou que "lá.está tudo

normal, A vida continua
"

barata. ,O povo estã.alegre.
O turismo no início sentiu

umpouco de retração, mas
agora está tudo normal e o

movimento àquele país é

grande. Todo mundo pare-
- ce que quer visitar o cha

mado "movo Portugal".
-4centumi que "de mo-

de> geral, muita gente co

meçou' a viaj� nos últimos

tempos para qualquer par
te do mundo. O fenômeno'
da Argentina é explicável
fl}"ce a teri.dencia atual que'
todos, parecem ter para
conhecer o mundo. Apro
veitar as oportunidades".
'É NEGÓCIO:

Conforme explicou' Ber
nadete Viegas, que por três
vezes já viajou a Buenos
Aires "vale a pel,1a ir até a

Argentina para faier, come
, pras e turismo. O 'povo é

culto e educado. Não há

problem,as, d� �salto. Nem
existe pedinte� nas ruas_.
Os pFüblemas políticos'

,não atingem �s turistas.,

Ningllém {'ercebe absoluta
mente ·rnada. A cidade de
Buenos Aires é um espetá-

, culo. Ê limpa com grandes
jardins e bem planejada.
;Os hotéis' e' a alimentação
sãó barátíssimos, compa
rando-se com os nossos.

Dentre os ,restaurantes

típicos populares encon

trados 'em Buenos Aires,
pode-se citar: La Estância,
t

Lá Cílbafia, PaláCio' de las

papas'fritas, �a Veda e en

tre os restaurantes mais re·

ql:1intados: La gaFol deI'

,
Rei, Le Bec Firn, Suissrur e
inúmeros outros'.

o Quanto ao hotéis "são
muito bons e baratos" afir-

,';,;;1,'llou Bernadete Viegas. fia
'exemplificou da seguinte
maneira: Com 'a importân-

,
' "

cia' que se gasta para per-
,manecer uma seman'l' no
Rio de Janeiro, pode-se
permaneceL tranquilamen-,
te três semanas em Buenos
Aires. Isto em hotéis· de.

igual categoria".
'

,
A desvalorização do pe

so (atualmente um cruzei.

,ro ,çu�ta' oito pesos aproxi
madamente) �'está cha
mando os brasileiros para

,

fazer compra!. e pas�ear em
Buen6s Aires, Bariloche,
pois agora começ� a neve,
e ·é' comum se ouv,i-J: o {>or
tuguês 110 meio da fala es-

panhola".

facilitados e programações
orientadas pela agência.

Para essas viagens' po
dem ser utilizados aviões

,

<da Cruzeiro do Sul ou

Aerolineas -Argentinas.isen
do que para apanhar estes
aviões, os turistas de Santa,
Çlltáriria se dirigem através
da Varig, ou .rransbrasil até
Porto ,Àlegre, ou então via

rodoviária; utilizando-se os

ônibus "da Pluma que vêm

de São Paulo ou TTL e

Onda de Porto Alegre.
I

Quanto a modalidade
de, as empresas de turismo
desta Capital, também são
unânimes em afirmar que
"todos .dão maior prefe
.rência às viagens aéreas".

Explicou Geny Taborda,
do Besc Turismo, que "se
-manalrnente através da

nossa agência, cerca de 25
catarinenses se dirigem pa
ra a Argentina, dos quais

'/

A cidade ganha hoje'
I

,

,um cinema bem 1

As ,agências de turismo qúe antigamente. O finan-
equipado: Cecomtur. da cidade estão qualífican- ciamento das viagens tem

,I 'do como "inédito" o mo- 'ajudado em muito os inte-
O recém construído Cine Cecomtur, cujas obras foram 'vimento de turistas de San- ressados em conhecer o
iniciadas há cerca de 1 ano, será inaugurado hoje; com '

solenidade marcada para às 10, horas, tendo como
.ta Catarina qu� semanal- mundo",

convidado "o povo em geral". A bênção 'será dada pelo mente se par-a a' Argentina COMO I R:

padre"Pedro Koeller e após, a solenidade �erão' projetados a fim de fazer compras,
alguns documentários sobre atualidades. No período da tais como: artigos de cou- Para se dirigiraté a Ar-
tarde, . a partir das)4 horas, com bilheteria funcionando, ro, blusas, roupas, tecidos, gen tina, 'existem três
será projetado 9 filme inaugural "Viagem Proibida", com
Sophia Loreen e Richard Burton. Ainda,' hoje serão jóias, perfumes e tantos opções principais: ir de au-

realizadas mais três sessões, respectivamente às 16,' 19',45 e outros, a preços bastante tomóvel por conta própria
:21,45 horas. I

,

' aceSSlvelS. e caso não encontre local
Além de ser uma casa de exibição cinematográfica Paralelamente a este co: I

para hospedagem '

"pode
, altamente luxuosa, o Cine Cecomtur trará a cidade uma mércio, que nos últimos arriscar a dormir 'no pró-
novidade. Aos domingos haverá sessões) contínuas, com

tempos passou a ser' o prin- prío carro", segundo afir-
início às '14 horas, sendo a última a partir das 22 horas. O '

cinema conta- com ampla sala de projeção,' com capacidade cipal objetivo das viagens, ma Tânia Regina Carpes,
para 320 lugares e uma tela de, "nylon", COJIl 12 metros de a Argentina é' um verdadei- da 'Turismo Bradesco ou

largura por quatro' de altura: O piso foi totalmente ro mosaico de atrações tu- viajar - por conta própria,
acarpetado inclusive sob as poltronas, que» são de couro rístícas, co� especial des-' (pagan<;10 tudo a'vista, po-
marron., '

I
" táque para Buenos Aires, rém com o perigo de não ,

O que mais desperta a ·atenção do espectador é a sala de

espera, onde foram colocados sofás e poltronas construídos uma das principais da encontrar passagem e mui- '

em linhas modernosas, com música ambiente totalmente América Latina, além, da to menos hÓtéis para hos-

independente da sala de projeção. As paredes foram em cidade das neves, Barilo-: 'p�dageni ou ainda, utilizar
parte forradas com, cortiça e tecido, os vários grupos de 'che, 'principal atração tu- -se da maneira que atual-
sofás são em cores onde predomina o -roxo em várias "

rfstica. mente todos estão procu-tonalidades e marron em diversas gamas até o amarelo ouro.

O Cine Cecomtur possui quatro "toiletes"; sendo dois Além dessas e' outras ci- rando, que é viajar, através
masculinos e dois femininos. Dois foram construídos no' dades, 'muitos turistas' de uma das' empresas de
corredor junto a/sala de espera:e os outrds na parte de cima aproveitam a oportunidade turismo, com' pagamentos
da sala de projeção. Os "toíletes"; possuem azulejos para um, "pulinho": até
decorados até o teto, têm sofá e música ambiente. A sala de

projeção tem isolamento acústico, não havendo Montevidéu, np Uruguai e �

possibilidade de sons exteriores pertubarem a projeção. Foi
. Àssunção no Paraguai, pois

construída num plano, único, sua iluminação é toda indi- as distâncias entre estas
reta, através 'de luminárias e não possui galerias. Capitais facilitam' a via'

EQUIPAMENTO gemo
O <cinema está equipado com dois projetores A principal razão pela!"Triumpho" de 35mm e fabricação nacional, tipo exporta-

ção, com som em alta fidelidade. Será operado "por pessoal "qual está havendo esta de-
, altamente especializado, recrutado nos, .quadros na própria manda, de turistas catari-

empresa". Um sistema de ar condicionado central - único ,nenses e/de-outros fitados'
em ,cinemas da Capital _ foi instalado por' firma de Porto para a Argentina, segundo
Alegre especializada em montagens .íe grandes sistemas ,no reconhecem as próprias
setor, garantirá o conforto dos espectadores. "

,
�

A empresa tem'por objetivo exibir sempre filmes selecio- agências de turismo da cio

nados, os quais deverão permanecer mais tempo em cartaz. dade, é a grande desvalorí-,
O cinema funcionará nos horários habituais dos estabeleci- zação do peso argentino,
mentos congêneres na cidade, com sessões às 15, 19h45min além das facilidades pro-
e 21h45min. Aos domingos serão .realizadas sessões contí- porcionadas pelas próprias
nuas, fato inédito em Florianópolis, mas já, amplamente
usado em 'grandes cidades. agências fínancíadoras..que

,

Para ° Cine Cecomtur, a empresa está reservando os fazem todo o trabalho de
melhores lançamentos cinematográficos do semestre, com o aquis�ção das passagens, re·
objetivo de "atender a faixa mais exigente do público, serva de hotéis, e com pa-
espectador"l'

_,
" "

'

CRITICAS E Sl:JGEStÕES gamentos parcelados.
A empresa" através do' seu diretor comerci!!1 Marco .As próprias agências de

Aurélio Boabaid, solicita aos espectl}dores em geral, críticos" turismo desta Capitál -:-
e à imprensa, para que apresentem sugestões d!retamente à Bradesco, Besc, EncatUF, c

gerência ,40 estabelecimento, "evitando crítÍells paralelas e llhatur e Holzmarfn são
objetiVando sobretudo manter o padrão na casa de espetá- unânimes em rec<?nhecer
culo e se possível melhorá-los�'.

'

,

Para tanto, o cinema teIp instalações próprias"para á gerên: "o movimento, FUm!!? a Ar-,

cia; localizada junto a sala de estar: A empresa confiou os 'gentina atingiu cifraS inédi-

serviços de decoração do Cine Cecomtur ao decorador Jorge tas, e para o mês de julho,
Barbato.'

'

tanto hotéis com() passa

gens aéreas e te;rre�tres não
se consegue tão facilmen

te, pois está túdo iotâdo".
AS TENTAÇÕES:
Para o Gerente do Tu-

'

rismo Bradesco, R0naldo

Jo�é Waltrick, "todo mun

do quer ir para a Argenti
na, pois lá os preços estão'

tentadores, principalmente
roupas. Isto coincide coín

as férias escolares que. es
tão' começando e a neve

que possibilita a,prática de

esqui etn Bariloche".
I,

As agênci� locais aten
dem os, clientes de duas
maneiras: viagens 'de excur

são, cuja prograinaçã0 é

'previamente preparada pe
la própria agência 'ou então
atendem os clientes que
pr�ferem fazer viagens in- '

dividuais, para qualquer'
,ponto. Assim, por exem-'

pIo, \, a :Turismo Holzmann
,está com Uma excursãq,
programada ,para o dia 21

,

,', .',

de julho próximo com des-
tino a Buenos Aires e nari- .

loche, com duração prllvis-
'

'ta de 11 dias. Também as

,demais. agências progra
mam viagens de férias 'aos
,principais pontos ,t,urísti
cos da Argentina, oUÍfos

países da América Látina e '

'Europa principalmente. ,

Para o Gerente da Besc

Turismo, Valter Souza,
"quem faz a -programação
é o cliente" Depende tudo
da vontade dele. Nossa me
ta é não condicioná-lo,
mas· fi'ear I condicionado a

'ele, por isso ele manda e

nós f�emos o negócio".
Ressaltou que "to'do mun

do quer �iajar hoje em dia_.
ISto porque está mais fácil

,
'

Ronaldo Waltrick (D) garante
'

,

qu� "lá 'Os preç'Os estã'O tentadores"

'graças li queda do peso. Valter

Sóuza:,"o f�eiamento das
viagens, tem ajudado em muito:'.

,,'

: I

I

"-�
, I
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Exames
supletivos

começam no

dia 17
Há 7.282 eandüjatos
\ inscritos nas' ,

14 coordenadorias
regionais de
educação.

Faltando menos de um

mês para o iníeio d'OS Êxa
mes Supletivos _ que Se rea
lizarão nas 14 Coordena
dorías Regionais de Educa
ção

.

de Santa Catarina nris
I I ( .

dias 17, 18 e 2,0 de juQio-,
a. Comissão Central organí,
zadora do concurso está re
cebendo agora as listagem',
do� alunes, sua'di-visão P'Or

disciplinas e por saías, num'
trabalho elaborado pela-em.
presa Cetíl,' de Blumenau.

São '7.282 candidatos ins

,

' critos sendo 2.778 para o

10. grau e 4.504 para o 20.
grau, e que estão distribuí
dos por salas, que conterão
no máximo 30 alunos. As

provas estão sendo elabora-
,

das' por uma: Comissão Espe-'
eial, sendo que será .necessâ
ria a'confecção de cerca de
30 mil provas.que servirão
aos candidatos nas diversas

disciplinas. \

Para o dia 7 de julho, a'
Comissão . dos EXames Su

pletivos programou a reali

zação na la. Coordenadoria
Regional de Educação, com
sede em Floríanôpolís, é

com endereço à rua Pedro
Demoro 1966, o treinamen
to

,
de' coordenadores e fis

cais dos exames em, cada
uma das 14 Coordenadorias.
Serão 14 coordenadoes e 14
fiscais que receberão instru

ções sobre normas de funei
onámento do Exame Suple
tivo desde .a identificação do
candidatoaté o procedimen
to de entrega das provas pa
ra envio à empresa computa
dora.
.Posteriormente este pes

,soal treinado em Florianó
polis voltará

I

às suas sedes
devendo transmitir aos . de-

o

mais fiscais subordinados as

mesmas instruções. Quanto
,ii apres�ntação do resultado
das provas, informa a Co-

I missão dos Exames Supleti
vos, que o contrato frrmado
com a Ct�til, de Blunienau,
�-lhe um prazo de 15 dias

para entregá-los'.'

Mais um
curso sobre'

prevenção de

incêndios
Iniciado ontem, o treinamento

. ,

será encerr.adQ hoje.:
como utilizar Os extintores.

Funcionários da ijscola. ,

Técnica Federal dé Santa
- �tarii1a, de A. Gonza� e

Emedaux além de outros in- '

téressados, participaram no

dia de ontem e conclpem
hoje o Curso de·Prevenção
,de Incêndios que se realiza
,nó auditório da ETEFESC,
promovido pela Cia. Hansen
de Joinville, em. conjunto
com _Philippi ',Veículos de

Florianópolis.
O Curso demonstra a rie- _

cessidade da prevenção con-
, ira mçêndios' em qúalquer

,

ambiente para garantia de li-
quidação rápida de qualquer
prineípio' de incêndio alé11l
de também ensinar meios
"de manutenç�o de ordem e

calma durante algum incj-
,dente". Consistiu de apre-,
sentaçãQ de um fIlnÍe elabo-'

'

rado por ocasião do' incên
dio no BJifício Joelma, em
São Paulo, alo. 4e fevereiro
de 1974, cedido 'pelo Corpo
de B0ll!beiros da Capital no
qual se projeta. todo o de
senrolar da trllgédia e as cau·

sas de sua propagação, por
falta de, prevenção. Poste:
riormente, o inspetor de se:-

_, gurança da Cia. -Hansen,
Ivan Martins, proferiu, aula
sQbre a "química do fogo",
lapresentando-se) posterior
mente os extintores de in

cêndio !abric�dos pela Corn

panhia de Joinville para en

,sino de'seu manejo. O curso
. será encerrado com prática
do uso dos extintores.
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